

A GALOPAR



Ecology

Dos que apuntan a las Poules

Goodmood



Uno que mira al Carudel

X Rays

VIVE LA EXPERIENCIA A GALOPE



ESPECTÁCULO / OCIO INFANTIL / GASTRONOMÍA

HIPÓDROMO
DE LA ZARZUELA
Madrid

Bulnes viaja a La Teste para dar pista de si es de Poule o de Derby

Inscrito en la Poule y el Derby español, en la Poule y el Jockey Club francés, el tres años de la yegua **Rocío** arranca su temporada clásica corriendo el miércoles en 1.900 metros en La Teste en una Clase 1. Único *black type* del lote, cede dos kilos a sus cinco rivales, entre los que sobresale el invicto **Dumonet** (Soldier Hollow), matriculado en el Jockey Club, y el triple ganador **Starnberg** (Lawman), ya con dos salidas en el año y con 43,5 de valor. **Václav Janáček** estará a su lado en su primera actuación del año, lo que le impide montar ese día en San Sebastián.



Goodmood se acredita para el Cimera

El tres años de la cuadra **Mediterráneo**, tercero de **Bulnes** en los critérums, dominó -sin ser apurado por **Ricardo Sousa**- el Torre Arias con un crono más selectivo que el del Atlántida y se postula como principal referencia para el Cimera, con permiso de **Skytree**, que superó por cuatro cuerpos a **Yo Mauro**, escolta de ambos. Sin embargo, la *mediterránea* **Fiction**, segunda de **Bulnes** por delante de **Goodmood**, falló en la preparatoria del Valderas, donde emergió la hasta ahora sprinter (madre ganadora de Listed en 1.200) **Ecology** a favor de forma y del factor **Fayos** para poner en cuestión el nivel de sus rivales. Adquirida por 10.000 guineas para **Friends & Horses** (una multipropiedad de once socios), es con 22.000 euros el corredor más rentable del año.



X Rays vence con remate de gran premio

El historial del ahora cuatro años de la yeguada AGF no hace justicia a la calidad que exhibe. Tiene clase para ganar grandes premios, pero hasta ahora sólo ha vencido en preparatorias, como hizo en su reaparición en el Habitacum, donde se marcó una formidable aceleración para tumbar a **The Snapper** cuando éste parecía tener sentenciada la llegada. En su versión buena,



Fotos de portada: Equijar

será difícil de batir en los grandes premios de velocidad. La sorpresa del sábado la protagonizó la no colocada **Zalgaida** (19/1), con la que el venezolano **Ángel Serrano** ganó su primera carrera en Madrid tras haberse estrenado en febrero en Dos Hermanas con **Ambushed** y con **Risuena** en Francia, todas victorias inesperadas.

Philau destaca en la apertura donostiarra

El miércoles, a partir de las 11.05 horas, comienzan las matinales donostiarra de primavera con 41 corredores para las cinco carreras programadas. Sobresale la reaparición, tras 346 días inactivo, de **Philau**, doble ganador en la pista y doble colocado en la Copa de Oro. **Nicolás Valle** será su jockey en su estreno en el patio de **Guillermo Arizkorreta**. La temporada se prolongará los días 9, 17 (jueves) y 23 de abril.



Spirituale-West of Wichita, revancha con los mismos colores



La nueva de **Mediterráneo** en primer plano y al fondo **Spirituale**, en abril pasado.

Las yeguas de **Álvaro Soto** y de **Oscar Anaya** se enfrentarán en el premio Turandot por quinta vez, pero será la primera ocasión en la que ambas defiendan la chaquetilla de la cuadra **Mediterráneo** en una misma carrera. El balance es favorable (3/1) a **Spirituale**, que batió por un cuello a **West of Wichita** tanto en la Poule como en la preparatoria, en el GP Aniversario de **Samedi Rien** (2ª y 5ª) y que únicamente fue superada por su rival en el Baratissima de **Grey Infinity** (3ª y 2ª). La ganadora de la Poule estuvo inscrita en Francia en un Listed que se disputó el 6 de marzo.

TOMAMOS NOTA



Borja Fayos completó con **Ecology** una semana de lo más productiva. El miércoles venció en la prueba mejor dotada del programa en Catar y el jueves logró su primer doblete hasta alcanzar 16 victorias en la temporada. Tiene montas comprometidas para las Poules españolas y en mayo se instalará temporalmente en Madrid.



Make Believe se convirtió en el semental de referencia en la doble jornada de HZ con los triunfos de **Goodmood**, **X Rays** y **Leinvnha** con pistas 3.8 y 3.5. Esta primavera ganadora todo empezó con el hermano mayor **Tammani**, el 9 de marzo con terreno pesado.



La tres años de **Álvaro Odriozola Darkava** (Zarak) sigue su preparación para disputar el Oaks. En Burdeos fue tercera en una Clase 2 de 1.900 metros, acabando a dos cuerpos de la invicta **Pinatique**, una hija de **Pinatubo**, de **Rouget**, inscrita en el Diane.



Remix (Gemix), de **César Alonso**, se anotó su tercer triunfo consecutivo en Francia al vencer en Burdeos en un hándicap de 1.900 metros y 8.500 euros. El triplete le ha supuesto unas ganancias de unos 35.000 euros en primas y premios y una subida de valor de 7,5 kilos.

GOODMOOD

RICARDO SOUSA
jockey



“Es más de 1.600 metros”

“Suele ir más cerquita, pero Soto me dio libertad en el recorrido y he respetado su paso al correrse rápido. Le he dado un par de llamadas, cuidándole mucho para la Poule. Es más de 1.600 metros y puede mejorar, pero también sus rivales”.



ECOLOGY

BORJA FAYOS
jockey



“Apenas la he tocado”

“Lo ha hecho muy bien, fuimos detrás de las favoritas, ha ido cómoda y siempre me he visto con bastante yegua para ganar. Apenas la he tocado, que era lo más conveniente de cara a la Poule. Ha tenido un cambio de ritmo progresivo y me ha gustado mucho. Si sigue en esta línea, puede llegar a 1.600”.



YO MAURO

ANTONIO GARCÍA FERRER
propietario



“Podría haber ganado”

“Ha tardado en encontrar un espacio para rematar. Si llega a tener sitio antes, creo que podría haber ganado. Ha hecho méritos para correr la Poule. Me dicen que si lo castramos mejoraría mucho, pero ya no da tiempo”.

LEYHAIMUR

RAÚL RAMOS
jockey



“Me ha encantado”

“Está demostrando que tiene calidad. Las órdenes eran taparla, pero ha sido imposible, iba muy ardiente. He tomado la decisión de salir delante, he aguantado lo más posible, a falta de cien metros ha cedido y la yegua de Fayos me ha pasado fácil. Me ha encantado, le daba dos kilos a la que ha ganado y ha vuelto a estar ahí. Si se relaja un poco, puede llegar a 1.600”.

MUSIC HISTORY

RICARDO SOUSA
jockey



“Tiene potencial para correr los grandes premios de línea recta”

“Tiene mucha velocidad natural, pero también se sabe administrar. Es muy profesional y se lo pone fácil al jockey. Se colocó delante sin forzar y sólo he tenido que conducirla de salida a meta. Tiene potencial para correr los grandes premios de línea recta”.



ADARVAR

JAIME GELABERT
jockey



“Puede seguir subiendo”

“Román (*Martín*) después de la temporada de Sevilla le dejó un tiempo tranquilo que le ha venido muy bien. No había corrido mal en su anterior carrera con terreno pesado y hoy con pista más firme lo ha hecho bastante mejor. El inconveniente era salir por el cajón 14 y correr con tantos participantes, pero no ha tenido que abrirse mucho ni ha tenido problemas de tráfico. Le ha salido todo bien y es un caballo que está demostrando que puede seguir subiendo”.



BE TRUE

RICARDO SOUSA
jockey



“Hemos combinado diferentes calles para poder terminar”

“Hemos salido por el cajón 2, pero había que terminar por fuera por donde la pista se encontraba mejor. Ha salido brillante, hemos combinado diferentes carriles y luego ha aguantado hasta el final. Le gusta la línea recta y ha cumplido. Fiction ha tirado mucho, luego se ha relajado pero al entrar en la recta ya no tenía mucho”.



BRUNO

GONZALO PINEDA
gentleman



“No esperaba que tuviera tanto motor”

“Ha salido un poco dormido, pero al arrancar los punteros tan rápido confiaba en que se terminaran parando. En la curva, la diferencia aumentó y he pensado “¡la que he liado!”, ya no esperaba acabar entre los primeros. Pero en los últimos 300 metros ha cambiado de ritmo con fuerza y ha coincidido con que los primeros empezaban a ceder. No esperaba que tuviera tanto motor, creo que es un caballo para correr grandes premios”.



X RAYS

NICOLÁS VALLE
jockey



“Su cambio de ritmo es terrible”

“Cuando no tira, como hoy, es otro caballo. Tiene un cambio de ritmo terrible. Se ha corrido a un fuerte ritmo, ha podido ir relajado y eso le ha favorecido. Es un caballazo”.

THE SNAPPER

RICARDO SOUSA
jockey



“Ha corrido en su valor, no hay excusas”

“Le dejé acomodarse, venía cómodo en la curva y en la recta esperé lo más posible. Tiene 200 metros buenos y ha corrido muy bien, en su valor, no hay excusas; el que le bate es muy bueno”.

X RAYS

ANTONIO GARCÍA FERRER
propietario



“Podría ir directo al Carudel”

“En otoño no le gustó el terreno pesado, prefiere pistas más firmes. Se ha corrido rápido, no ha tirado y ha podido poner su cambio de ritmo. Seguramente le corramos más espaciado y vaya directo al Carudel sin pasar por la preparatoria”.

PASAPALABRA

JOSÉ CARLOS LOPERA
gentleman



“Su forma es impresionante”

“No deja de mejorar, su forma es impresionante. Siempre tiene y sabes que te lo va a dar. Tenía intención de abrirme; no me han dejado y en la maniobra Chiquinino se me ha ido varios cuerpos, pero el caballo ha luchado hasta el final y hemos podido ganar, aunque me ha sobrado algún fustazo. Dicen que estoy montado mejor ahora a mis 54 años que cuando era jockey, pero lo importante es que estoy disfrutando mucho”.



ZALGAIDA

ÁNGEL SERRANO
jockey



“Es galopadora y tiene mucho fondo”

“Ha salido tranquila y la he dejado ir a su paso. Enfrente ha empezado a progresar y ha ido a más con la distancia, me ha respondido perfectamente. No tiene cambio de ritmo pero es galopadora y tiene mucho fondo, y además el terreno blando le ha favorecido”.



NUNUKA

VALENTIN SEGUY
jockey



“Puede ganar pronto”

“La potranca creo que ha mejorado; no la conocía pero sus anteriores actuaciones parecían algo flojas. Para hoy no nos hemos complicado yendo delante, ha progresado y lo hará más en la siguiente. No parece que el lote de hoy fuera muy bueno pero ella puede ganar pronto en una distancia similar”.

CHEAPER

RICARDO SOUSA
jockey



“La sensación es que va a seguir mejorando”

“Está muy en forma, se ha relajado en el recorrido y ha marcado bien sus tiempos. Anaya dijo que tenía distancia, no ha tirado y ha tenido un recorrido muy comfortable. Todavía no está muy hecho, es un pequeño bebé y la sensación es que va a seguir mejorando”.



JUMADIEL

JAIME GELABERT
jockey



“Todavía tiene que aprender”

“Hemos estado mucho tiempo en los cajones, es un caballo con carácter y eso le ha perjudicado. Ha dado la cara desde el principio y ha cambiado de ritmo en la recta. Llevaba cuatro meses sin correr y su actuación es meritoria. Todavía debe aprender, ponerse serio y relajarse un poco”.

LEIVINHA

VACLAV JANACEK
jockey



“Venía muy en forma”

“Venía muy en forma de Sevilla y era una ventaja ante yeguas mejores como Caccia de Diana o Heliópolis. La pista había secado bastante y eso ha ido en contra de sus rivales. Ha sido una carrera táctica, he intentado ir bien posicionado, en la recta ha cogido un cuerpo de ventaja y lo ha sabido mantener. Tiene un buen cambio de ritmo, pero hay que ahorrarle fuerzas”.



MNEMOSINA

VICKY ALONSO
jockey



“Un debut de 10”

“Joannes (*Osorio*) sabe muy bien el nivel de sus caballos y cuando aguanta tanto a uno es por algo. Tiene un físico espectacular y mucho paso. La intención era darle una carrera para que aprendiese, para un debutante nunca es fácil pasar entre caballos, en espacios tan estrechos. Si hubiera encontrado un sitio antes podría haber ganado. Me ha sorprendido su final. Ha sido un debut de 10”.



Cheaper venció para Zacarías Sarmiento.



Quince ganadores

Gerardo Torres

Un atracción de carreras, además bañadas en sol, nos resarcíó el pasado fin de semana de la orfandad absoluta del anterior, que, por mor de las lluvias y de una decisión precipitada, fue más oscuro que el ropero de **Diego Simeone** para quienes necesitamos la vitamina de esta bendita competición. El doblete de carreras en sábado y domingo de primavera, y realmente fue primavera en **La Zarzuela**, resultó una experiencia nueva para muchos aficionados, e incluso para no pocos profesionales, y el espectáculo quiso estar a la altura. Sin grandes premios en los programas, pero con un buen manojo de participantes que estarán y que aspiran a estar en los que vendrán en breve, el desenlace de casi todas las pruebas fue hermoso para la vista, con una inusual acumulación de remates sorprendentes, y también muy interesante para el análisis. Por si no fuera suficiente, la jornada del domingo tuvo su momento de emotividad que también merece destacarse y, sobre todo, agradecerse.

El festival empezó el sábado a la hora de la tertulia cantinera. A las doce del mediodía en todos los relojes **Pasapalabra** (Celtic Rock) *peinó* en el último tranco al ya ganador **Chiquinino** (Tamayuz). El alazán criado por **Fede Riópérez** logró su cuarta victoria en cuatro meses empujado por la ilusión juvenil de un ex profesional, **José Carlos Lopera**, que disfruta de esta nueva etapa como si fuera la primera y pudo cazar en el mismo poste a **Gonzalo Pineda**, que vio el hueco por dentro y se tiró a ganar con fiereza pero quizá unos trancos antes de lo que hubiera podido ser definitivo. **Chema Sánchez Santa-Cecilia**, propietario de Chiquinino, se quedó con la miel en los labios en esta ocasión. ¿Seguro? Casi. Pasapalabra es hijo de **Piwi Orange** (Dyhim Diamond), que en su día defendió las sedas de la cuadra **Valladolid** de Chema y Chiquinino. Habrá quien no lo entienda, pero seguro que este detalle hizo que la derrota fuera menos amarga para Chema, **Olga**, **Juan** y **Óscar**. No para el señor Pineda, desde luego, pero a Gonzalo le quedaba otro tiro para sacarse la espina...

A continuación vino el Premio **Manola** (me pongo de pie), con sus 2.100 metros esperando a todas las potras de las que sus responsables piensan que darán un salto de calidad al hacer dos curvas. **Dschingis Secret** (Soldier Hollow) disputó un par de carreras a dos años en Alemania y salió de maiden en su reaparición a tres, ya sobre 2.200 metros, temporada que cerró ganando Grupo 3 en 2.800 en

Italia antes de coronarse en Grupo 1 sobre la milla y media a cuatro en pistas germanas. **Algaida** (Muhtathir) ganó el **Villablanca** en primavera, 1.600 metros, y después quintuplicó victoria sobre 2.000 metros. ¿Quién tenía perfil para destaparse en los 2.100 metros del **Manola** (me pongo de pie otra vez)? Pues sí, **Zalgaida**, hija de ambos y bien fabricada, *as usual*, por **Lord Luis Álvarez Cervera**, a quien le queda un año para celebrar el treinta aniversario de su triunfo en el **Diane** (Gr1) con **Sil Sila** (Marju). Cuarenta años son más que veinte, pero siguen siendo nada viendo a **LAC** en el recinto de ganadores. Qué señorazo, madre mía. **Nunuka** (First Eleven) también nos dijo que en la distancia se ganará el pienso, **Elviria** (Zarak) remató como para apuntarla y **Cantillana** (Golden Horn) debutó con un amago por fuera que durante unos metros tuvo aires ganadores. Ojo.

Cien metros menos tuvo el Premio **Chacal** (me pongo de pie), y otros cien le sobaron a **Cheaper** (Profitable) para zanjar la disputa, terminando con un pulmón más propio de su abuelo materno, **Galileo** (Sadler's Wells), que de su padre, el velocísimo **Profitable** (Invincible Spirit). ¿Se puede comprar un yearling por 1.100 guineas que en los inicios de su campaña clásica lleve dos

“Final de quilates de Ecology (Earthlight), con un Borja Fayos remando como sólo él sabe (...) Goodmood ganó como buen potro, serio, acelerando con firmeza, venciendo con autoridad a un lote repleto de buenos ganadores, algunos de los cuales, estoy seguro, también van a dar mucha guerra en empresas mayores más adelante”



Ecology y el mejor Fayos, en el Atlántida.

victorias, cinco colocaciones y 26.500 euros en ganancias? **Anaya** responde que sí.

EMPIEZA EL SHOW MAKE BELIEVE

Derrotado en la primera, aunque no del todo, **Chema Sánchez Santa-Cecilia** se desquitó en la cuarta, el Premio **Robertiya** (me pongo de pie), en este caso con sus socios de la cuadra **One** y gracias a **Leivinha**, con la que el semental **Make Believe** (Makfi) abrió su triplete de alto valor en el finde. Es el cuarto triunfo para la yegua (casi 50.000 euros en premios y colocaciones ya), y no creo que vaya a ser el último viendo la velocidad con la que acabó los 2.200 metros de este recorrido. Venció las resistencias de la reaparecida **Heliópolis** (Anodin) y de la crecienta **Almansa** (First Eleven), pero sobre todo el acoso hasta el final de una debutante llamada **Mnemosina** (The Gurkha) que se fue directamente al cuaderno de las posibles estrellas futuras. Las cosas del **Duque**. Debutar a cuatro años en el **Robertiya** y estar segunda, con una recta más que complicada, tiene un mérito extraordinario. Sorpresón de los agradables. Y más aún pensando en su madre, **Carlota** (Stravinsky), una yegua que disputó once carreras con los colores de la querida cuadra **Tolosana** y que en diez de las cuales no pasó del cuarto puesto,

pero que en la restante ganó inesperadamente el **Beamonte-Oaks** batiendo a **Casaca** (Medicean) y a **You or No One** (Falbrav), ambas ganadoras, posteriormente, del **Memorial Duque de Toledo**, y de un Grupo 3 en Francia la primera. Ahí es nada. Carlota parecía perdida para la cría, después de tener dos o tres productos que no dijeron nada, pero con **Mnemosina** puede volver a ser protagonista pasados ya 16 años de su triunfo clásico.

Cerró el sábado el remate eléctrico de **X Rays** en el **Habitancum**, segunda victoria del fin de semana para el semental **Make Believe** y con otro producto de clase. A este es que se le cae de las orejas. A 150 metros del poste nadie podría apostar un euro a que el de **AGF** alcanzaría a **The Snapper** (Dragon Pulse), pero su cambio de ritmo fue inapelable, definitivo y salvaje. Venía **X Rays** de no dar la talla en el **Hispanidad** ni en la bajada al sprint en el **Ruban**, después de un desafortunado Listed en Francia en el que pudo haber hecho mucho más. Es el típico caballo que todos sabemos que es mejor de lo que dice su historial, y parece haber empezado 2025 con ganas de acabar con eso. Esta sexta velocidad suya, que ya vimos, por ejemplo, en el **Satrústegui**, es como el don para el gol de los buenos delanteros. Algo muy difícil de comprar. Y sin duda fue la mejor sensación posible para el buen aficionado como cierre de una jornada llena de detalles apreciables y sin acertantes en la **Pick 4**. Me desdigo: habría sido aún mejor ver a **Cine Abierto** (Mekhtaal) con

OPINIÓN

una salida normal y una recta limpia, a la vista del carrerón que se marcó después de ir muy descolgado toda la recta de enfrente. Bárbaro también.

Y DOMINGO

Cambio de hora y vuelta al hipódromo a las 11.30 de la mañana, ex 10.30, más frío y pista algo más seca. Seis carreras por fin y cánter para empezar de **Music History** (Ardad) en los 1.100 del **Teddy** (me pongo de pie). Qué forma de avasallar de la potra de **Díaz Sarmiento** y Anaya. Apuntada. Por el centro de la pista, segundo para **Eternal Sands** (Sands of Mali) en su primera del año y segunda de su vida. Bien. Otro que hará pasar al inevitable Chema por ganadores.

Buen remate por el exterior de **Adarvar** (Cracksman) y victoria para el **marqués de Miraflores de San Antonio, Román Martíny Jaime Gelabert** en el **Martín Domínguez**. Mucha historia junta. El jockey rompía un *ecart* injusto, alegría. El espectáculo gordo, no obstante, lo pusieron por dentro **Días**

los 100 estaba más de uno a punto de blasfemar. Sin embargo, ese último hectómetro, contando con la velocidad decreciente de los demás, claro, Bruno voló hasta la meta de una manera mágica. **Pepe Calvo-Sotelo**, propietario de la cuadra **Aterpe**, hizo la estatua en la tribuna. “Por poco”, parecía que se decía por dentro. Chema Santa-Cecilia (estás en todas, *miarma*) aparecía entre la gente al grito de “*has ganado, has ganado*”. Hay que verlo otra vez, decían a su alrededor. Todos al monitor como si alguien hubiera gritado “*¡fuego!*” Y sí, había ganado. Y por un cuello. Increíble. Perdí de vista a Pepe Calvo-Sotelo. Creo que él la perdió, así, en general, por un rato. Gonzalo Pineda se desquitó. Estoy seguro de que alguien le diría que se lanzó antes de tiempo el día anterior y que después de esta victoria alguien (igual la misma persona, muy típico) le dijo que había tardado demasiado en ponerse en marcha. Si hubiera quedado segundo, siendo favorito, le lloverían críticas. Habiendo ganado, vaya monta. Que lo fue en la recta, porque empujó como un demonio, tanto que

decía **Michela Augelli** después. Es la perseverancia, querida. La tuya. El que resiste gana. Buena impresión de las cuatro primeras y decepción de **Fiction**. En alguna tenía que fallar Make Believe...

Porque en la siguiente, el **Torre Arias**, no lo hizo. Triplete para el semental de **Ballylinch**. **Goodmood** ganó como buen potro, serio, acelerando con firmeza, venciendo con autoridad a un lote repleto de buenos ganadores, algunos de los cuales, estoy seguro, también van a dar mucha guerra en empresas mayores más adelante. Otra bonita carrera. Faltaban **Skytree** (Lawman) y **Bulnes** (Galileo Gold), como Octans en la manga de hembras, así que espero ansiosamente las **Poules** porque este año, creo, tienen mucha dinamita.

Para terminar, **Be True** (US Navy Flag) se impuso en un sprint en el que terminaron cinco caballos en cuerpo y medio. Doble para **Mediterráneo** y **Álvaro Soto**, triplete para **Ricardinho Sousa**... y sin acertantes en la Pick 4 Era el punto final a un precioso fin de semana, aunque no fue esto todo lo que nos dio. En medio de la ensalada de llegadas y remates apasionantes se brindó un precioso homenaje a dos jockeys que han dejado de serlo. Bueno, que han dejado la competición, porque torero, como torero, se es para siempre. **José Luis Borrego** y **Nieves García**, ganadores doce y trece del fin de semana, son de mis personas favoritas de las carreras. A ella la conocí en casa, cuando empezaba en **Pineda**, y su bondad y su corazón de leona, combatiente y resiliente, hacen que sea un orgullo de paisana. Él me dio una de las alegrías más grandes de mi vida hace quince años, y no sólo se lo sigo agradeciendo, sino que espero seguir haciéndolo dentro de otros veinte, viendo carreras en alguna de las tribunas de La Zarzuela. “*Hola, José Luis, muchas gracias*”



En el Torre Arias, Goodmood superó a un buen puñado de buenos potros.

Felices (Dream Ahead) y **Vicky Alonso**. Otra recta alucinante para la vista. No le dio a la tordilla más que para ser tercera, a un bigote de **Bribón** (Noozhoh Canarias), pero mirando desde dónde arrancó hay que sacarse el sombrero. En su modestia, **Días Felices** tiene algo especial, y apostaría a que será, en su momento, una madre de valor. Es posible que, a la hora de la tercera carrera, Premio **Rafael Martínez** (y me pongo de pie otra vez), Gonzalo Pineda estuviera aún mascullando el “maldita sea” por la peñada del día anterior. Si con Chiquinino se vio ganador antes de tiempo, con **Bruno** (First Eleven), favorito en taquillas, se marcó un **Silky Sullivan** (Sullivan) no apto para jugadores con problemas de corazón. ¿A qué distancia viajó de la cabeza de la carrera? ¿A 25 cuerpos? A la entrada de la recta era un tache. En el poste de los 400 igual. En los 300 podría llegar en mitad del grupo. Al pasar por los 200 podía alcanzar una colocación y en

sólo le dio tiempo a dar un par de fustazos. Me pareció un desenlace alucinante, de los que no se olvidan aunque la carrera no sea importante. Y Bruno, que ya era un buen potro el año pasado, parece mejor con el recorte de metros. Prometedora madre **Bruneta** (Makfi), cuya combinación con el blando, por cierto, siempre fue explosiva. Turno para el **Atlántida** (ya saben, me levanto *again*). A priori, lote con más calidad que físicos. Varias aspirantes a plantarle cara a **Octans** (The Grey Gatsby) en el **Valderas**. Recorrido un tanto alocado de **Leyhaimur** (Pinatubo), apunte ganador a media recta y, otra vez, final de quilates de la ganadora, en este caso **Ecology** (Earthlight), con un **Borja Fayos** remando como sólo él sabe hasta alcanzar la meta. Qué maravilla volver a verle en su mejor versión, y la ovación en ganadores. Qué maravilla esa recogida del trofeo, con tantísima gente disfrutando del triunfo. “*Por fin algo bueno*”, me

E HIPOTOUR

Merecido homenaje, como Dios manda, a dos personas que nos han dado mucho. El que deberán tener en algún momento **Isabel Vaquero** y **Claudine Cazalis**, las socias de **Hipotour**, principales impulsoras de este acto, precioso, emotivo y necesario, en un entorno que tantas veces es muy ingrato. Poco se habla de todo lo que hacen por las carreras. Su empeño en dar a conocer nuestro deporte desde hace años exige respeto, reconocimiento y apoyo. El punto de humanidad que aportan con iniciativas como este homenaje a dos compañeros que debían pasar por última vez por el podio de ganadores refrendan su calidad y yo me descubro ante ellas. Fueron las ganadoras número catorce y quince de este imprevisto *meeting*. Ojalá más apoyo para Isabel y Claudine. Ojalá más proactividad como la de ellas. El fin de semana anterior no tuvimos nada. Este tuvimos mucho. De todo hay que aprender y de todo hay que disfrutar. Y si después gana el **Betis** un derbi (con i latina, que el de la griega es de **Epsom**), para qué quiero más.

1ª 11.05 h

PREMIO (75)
ARKUPE TABERNA

2.000
HIERBA

6.000, 2.400, 1.200, 600, 300 €
Ganador y Gemela

4 años en adelante que desde 07/24 no hayan ganado un premio de 12.000 € (exceptuando hándicaps y carreras de venta o a reclamar).
Peso: 58 k. Recargos: 1 k por cada 5.000 € en premios y colocaciones desde igual fecha.

PROPIETARIO PREPAR. (BFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€ Kg. VALOR	JOCKEY (BFEC)	S HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. Opc.
Yda. Rocío G. Arizcorreta Ecart:2 (24%) 	1	FARNESIO (IRE) (3) Saxon Warrior y Nassya (Dubawi) 5 a.- Cas. c. 4 / 0 4 0 en 57, 391 y 362	42.800 59	39,5 R. Ramos (9%) - Ecart:8	1 Cc: 14. 1º(5). 2º(1). 3º(1). 4º(4) Días: 24 22(4), /22(11), 22(4), 24(11), 22(2) , 20(4) Ganador (0) en 18(2), 22 /14, 15	0 A
Bernardo R. Avial Ecart:0 	2	GALACTICO (GER) Adlerflug y Good Hope (Seattle Dancer) 4 a.- Cas. c. 0 7 / 2 8 en E278, E76 y E1343	5.750 59	C.A. Loaiza (58) Ecart:0	5 Cc: 6. 1º(0). 2º(1). 3º(1). 4º(0) 14 24(12), 24(7), /30(2), 21(8), 23(9), 21(3) No Ganador. A 1 c en: 30	? C
El Billetero O. Anaya Ecart:0 (24%) 	3	SOUTHERN VOYAGE (FR) (8) Wootton Bassett y Blue Blue Sea (Galileo) 7 a.- Cas. c. 2 / 2 7 6 en 12, E1206 y E1154	48.215 59	R. Sousa (26%) - Ecart:0	3 Cc: 30. 1º(5). 2º(3). 3º(2). 4º(3) 73 21(2), /24(2), 25(7), 26(6), 24(4), 24(3) Ganador (0) en 20, 24(3), 25	-2 B
Río Cubas S. Puente Ecart:3 	4	MONSIEUR XOO (GB) (8) Alhbayeb y Calibrate (Rail Link) 8 a.- Cas. c. 1 2 6 4 2 en E639, E595 y E496	181.708 58	C. Pérez (56) (0%) - Ecart:59	4 Cc: 47. 1º(6). 2º(5). 3º(5). 4º(6) 296 /21(2), 21(6), 26(4), 25(2), 22(6) , 25(4) Ganador (0) en 20, 21, 23, 24, 25(2)	-3 C
E Fdez de Vega J.C. Cerqueira Ecart:7 (9%) 	5	NADER KING (IRE) (8) Camelot y Coppertop (Exceed and Excel) 5 a.- C. c. 5 / 0 0 6 en 45, 391 y 380	9.986 58	33,5 (-0,5) m N. de Julián (11%) - Ecart:10	2 Cc: 15. 1º(2). 2º(3). 3º(1). 4º(0) 33 22(5), /22(10), 22(10), 23(6), 22(2) , 20(13) Ganador (1) en 20, 22	-3 B
Alex y Sofía G. Arizcorreta Ecart:2 (24%) 	6	PHILAU (FR) Whipper y Elsa d'Orient (Singspiel) 7 a.- Cas. c. osc. 1 4 3 / 0 en 110, 68 y 373	78.840 58	38,5 (-1,5) R.N. Valle (29%) - Ecart:3	6 Cc: 28. 1º(4). 2º(6). 3º(3). 4º(5) 346 /22(4), 22(3) , /24(12), 28(6), 24(4), 22(1) Ganador (2) en 20(2), 22(2)	-4 B

PRONÓSTICO

(1) FARNESIO - (3) SOUTHERN VOYAGE
(6) PHILAU - (5) NADER KING

1	Viene de perfilar condición en el Fernán Núñez y ha corrido bien en la pista (antes de afrontar la Copa de Oro). Pocos con más valor oficial. NO LEJOS.	1
2	Parece un caballo de mucha distancia, su mejor salida fue en 3.000 metros. Viene de no figurar en un hándicap francés con valor 27,5. PARA PRÓXIMAS.	2
3	Segundo de King Lear en su prometedor estreno español, difícil de valorar, por su forma de abordar los recorridos puede ir bien en San Sebastián. Algún rival de entidad. LE CONOCEREMOS MEJOR. CUIDADO.	3
4	Diez meses sin correr, no destacó en su única en este trazado y es de más distancia. Tuvo valores en Francia para tener una chance en este campo. LE DAMOS TIEMPO.	4
5	El año pasado ganó en su presentación en la pista, viene de perfilar forma y va a llegar muy puesto para su regreso donostiarra aunque no sale en peso. POR CONDICIÓN, PASANDO POR CAJA.	5
6	Ha sumado sus euros en San Sebastián pero hace casi un año que no ha corrido. Cambia de patio. No mal de kilos. AFINANDO, PERO NO ES DESCARTABLE.	6

Caballos de la jornada inscritos en grandes premios

- 1ª CARRERA FARNESIO (IRE) (GP de Madrid) y NADER KING (IRE) (Albuquerque y GP de Madrid)
- 3ª CARRERA ALHAURIN (IRE) (Cimera), EBONY NOIR (FR) (Cimera), PINARELLU (FR) (Cimera) y SAJA (FR) (Valderas)

Jockeys y preparadores con mejores resultados en hándicap en 2025

Jockey	CC	1º	2º	3º	% Vict
1. V. Janacek	26	6	6	5	23
2. R.N. Valle	19	5	2	4	26
3. J. Gelabert	27	5	1	4	19
4. N. de Julián	19	2	5	3	11
5. G. Arguinzones	14	2	2	1	14
6. R. Sousa	9	2	1	1	22
7. Sr. Lopera, J.C.	3	2	0	0	67
8. Srta. Horcajada, S.	6	1	4	0	17
9. D. Sikorova	23	1	3	1	4
10. Srta. V. Villares, D.	4	1	0	2	25
11. E.A. Rodríguez	7	1	0	1	14
12. L.C. Castillon	8	1	0	1	13
13. Srta. Tena, C.	1	1	0	0	100
14. B. Estupiñán Jr	3	1	0	0	33
15. D. Ferreira	4	1	0	0	25
16. A. Serrano	5	1	0	0	20
17. A. Martínez	6	1	0	0	17
18. C. Pérez	17	0	3	1	0
19. V. Alonso V.	12	0	1	3	0
20. Sr. Sarabia, D.A.	4	0	1	2	0

Preparador	CC	1º	2º	3º	% Vict
1. G. Arizcorreta	23	5	1	5	22
2. O. Anaya	32	4	7	2	13
3. J. Expósito	11	4	1	2	36
4. F. Rodríguez	9	3	1	2	33
5. R. Martín A.	8	3	1	0	38
6. J.C. Cerqueira	25	2	5	5	8
7. Ch. Delcher	12	1	3	3	8
8. D. Farlete	6	1	2	0	17
9. A. Soto	12	1	2	0	8
10. F. Pérez	2	1	1	0	50
11. J. Calderón	9	1	1	0	11
12. B. Rama	11	1	1	0	9
13. G. Vaz	4	1	0	3	25
14. I. Elarre	12	1	0	2	8
15. J.L. Maroto	7	1	0	1	14
16. M. Augelli	12	1	0	1	8
17. E. Puente	2	1	0	0	50
18. A. Tsereteli	7	1	0	0	14
19. J.C. Rosell	7	1	0	0	14
20. E.J. Arguinzones	22	0	5	2	0

2ª 11.35h

PREMIO (76)
ARIMA GASTROTABERNA
(Hándicap - 1ª Parte) (+28,5)

2.000
HIERBA

5.500, 2.200, 1.100, 550, 275 €
Ganador y Gemela

4 años en adelante.

PROPIETARIO PREPAR. (BFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€ Kg. VALOR	JOCKEY (BFEC)	S HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL.	Opc.
Mq. Miraflores R. Martín A. Ecart:7 (20%)	1	AKARAL (GB) (3)(8) 27.400 Dark Angel y My Favourite Thing (Oasis Dream) 4 a.- Cas. tor. 9 1 1 6 3 en 57, 394 y 369	63	J. Gelabert (16%) - Ecart:14	3 Cc: 14. 1º(2). 2º(2). 3º(4). 4º(1) Días: 24 22(9), /18(1), 28(6), 24(3), 20(1), 15(3) Ganador (1) en 18, 20	-2	B
Merydeis J.C. Rosell Ecart:5	2	BELADOR (8) 78.275 Kingston Hill y Alzarroof (Kingmambo) 7 a.- Cas. tor. 5 1 3 3 3 en 23, 444 y 345	63	R.N. Valle (29%) - Ecart:3	5 Cc: 47. 1º(9). 2º(6). 3º(9). 4º(7) 66 19(5), /19(3), 20(3) , 19(3), 19(3), 19(1) Ganador (0) en 15, 16, 18(2), 19(4), 21	0	C
Sport HG O. Anaya Ecart:0 (24%)	3	MISSTIFLY (FR) (3) 22.400 Garswood y Flying Fleur (Lawman) 4 a.- C. c. 4 1 1 8 4 en 23, 431 y 397	61,5	R. Sousa (26%) - Ecart:0	8 Cc: 16. 1º(3). 2º(2). 3º(2). 4º(2) 66 19(4), /18(1), 15(8), 16(4), 16(1) , 18(2) Ganador (1) en 16, 17, 18	-3	B
Jakemate C. Alonso Ecart:3	4	ALWAYS ON TIME (GB) (3)(8) 16.350 Time Test y As Always (Kitten's Joy) 5 a.- Cas. c. 0 1 7 6 1 en 57, 445 y 416	61	Sr. Laborde, P. (62) Ecart:8	7 Cc: 15. 1º(2). 2º(2). 3º(0). 4º(1) 24 22(10), /24(7), 21(6), 20(1), 20(4), 20(1) Ganador (2) en 20(2)	-2	B
San Diego G. Arizcorreta Ecart:2 (24%)	5	MADERAS (GB) 50.050 Roaring Lion y Fourth Way (Iffraaj) 5 a.- Cas. c. 5 8 4 1 1 en 62, 52 y 20	61	L. Martínez (58) Ecart:6	2 Cc: 23. 1º(4). 2º(5). 3º(1). 4º(4) 17 16(5), 18(8), 22(4), /17(1), 18(7), 18(10) Ganador (1) en 16, 17, 18, 20	0	B
E Fdez de Vega J.C. Cerqueira Ecart:7 (9%)	6	BLACK VOICE (GB) (5)(8) 51.100 Poet's Voice y Missandei (Red Rocks) 6 a.- Y. c. 2 3 1 1 2 en 45, 33 y 446	60,5	N. de Julián (11%) - Ecart:10	1 Cc: 40. 1º(5). 2º(7). 3º(7). 4º(1) 33 22(2), 22(3), /18(1), 21(2), 21(8), 22(9) Ganadora (1) en 18(2), 22, 23 /11	-1	A
Copihue J. Horcajada Ecart:3	7	LOREA (FR)a (8) 23.150 Gustav Klimt y Reality (Slickly) 4 a.- Y. c. 2 1 1 4 7 en 41, 453 y 409	58,5	Srta. Horcajada, S. (55) (10%) - Ecart:8	4 Cc: 14. 1º(2). 2º(4). 3º(3). 4º(2) 38 21(2), /21(1), 18(4), 22(7), 20(2), 22(2) Ganadora (1) en 20, 21	0	A
Juncalillo F. Rodríguez Ecart:2 (31%)	8	BOY OF VELVET (FR) 17.650 Trade Storm y Lady Velvet (Diktat) 4 a.- C. c. osc. 1 1 5 9 4 en 27, 441 y 431	58	R. Ramos (9%) - Ecart:8	6 Cc: 12. 1º(2). 2º(2). 3º(0). 4º(2) 59 16(1), /16(5), 18(9), 14(4), 18(7), 18(4) Ganador (0) en 16, 18	-2	C

PRONÓSTICO

(6) **BLACK VOICE** - (1) **AKARAL**
(7) **LOREA** - (5) **MADERAS**

1	Concluyó la campaña 2024 en lo más alto, y sabe ganar en la pista. Tiró demasiado en su reaparición, a no considerar. Puede restarle progreso.	1
2	Se ha situado pero no anda rindiendo al máximo en sus últimas, da más valor en arena y en San Sebastián, aunque ha cobrado, no ha peleado la victoria en sus dos salidas.	2
3	En Dos Hermanas se ha defendido subiendo a 1.800-1900, pero ahora da otro salto de distancia y puede estar un poco sujeto en el hándicap. Ha vencido en San Sebastián.	3
4	Doble vencedor el verano pasado en 2.000 metros en pruebas de amateurs, todavía no está situado pero intuimos que va a mejorar sus pobres últimas salidas.	4
5	Le gusta la pista, retorna a un metraje que hace muy bien y sale mejor de peso que en sus anteriores.	5
6	En el trío en sus cuatro de un muy buen invierno, no llega mal de peso y nos gustan los 2.000 metros para ella en una pista que también se le da bien.	6
7	Yegua que no suele defraudar, parece haber entrado muy bien en los 4 años y ha sido primera y segunda en la pista. De nuevo buen descargo.	7
8	Viene de ganar una segunda parte en Dos Hermanas y ya está apretado de kilos, además de que los 2.000 metros se le pueden atragantar.	8

**Sementales con ganadores de Grupo/Listed en Europa desde 2021 inclusive
con productos participantes esta semana en España**

Semental	Vict.	Dist. media	Edad media	Semental	Vict.	Dist. media	Edad media	Semental	Vict.	Dist. media	Edad media
Acclamation	19	1.237	4,4	Dark Angel	78	1.467	3,9	Olympic Glory	9	1.911	4,3
Adlerflug	39	2.387	3,9	Elvstroem	1	2.000	5,0	Pastorius	2	1.900	5,5
Almanzor	8	1.919	2,6	Highland Reel	2	1.550	2,0	Roaring Lion	8	2.250	3,4
American Devil	1	1.600	3,0	Hunter's Light	1	3.000	4,0	Saxon Warrior	12	1.825	2,8
Birchwood	4	1.700	3,8	Le Havre	29	2.190	3,7	Seabhac	2	2.000	3,0
Born to Sea	3	1.700	3,0	Lope de Vega	90	1.815	4,0	Time Test	7	1.400	2,6
Camelot	44	2.290	3,5	Make Believe	12	1.892	3,2	Wootton Bassett	57	1.577	2,9
Cloth of Stars	3	2.000	3,0	New Bay	27	1.756	3,3				

NOTA: El número de victorias, distancia media y edad media se corresponde únicamente con las victorias de los últimos tres años.

3ª 12.07 h

PREMIO (77)
VENTANAS ALCAR

1.600
HIERBA

5.000, 2.000, 1.000, 500, 250 €
Ganador y Gemela

3 años que no hayan ganado 10.000 €. Peso: 57 k. Recargos: 1 k por cada 5.000 € en premios y colocaciones. Descargo: 1,5 k a los que no hayan corrido.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€ Kg. VALOR	JOCKEY (EFEC)	S HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL.	Opc.
Samalassa M. Comas Ecart:35	1	ARCO OF STARS (FR) (3)(8) 6.700 Cloth of Stars y So Like your Moves (Río de la Plata) 3 a.- C. c. / 6 6 4 6 en 396, 379 y 365	58	29 B. Estupiñán (57) Ecart:11	3 Cc: 8. 1º(1). 2º(0). 3º(1). 4º(1) Días: 150 /18(6), 14(6), 15(4), 14(6), 12(1), 12(7) Ganador (0) en /12		B
Mediterráneo G. Arizkorreta Ecart:2 (24%)	2	ALHAURIN (IRE) 1.600 Saxon Warrior y Lilyhammer (Cape Cross) 3 a.- C. c. / 3 en 346	57	4 R. Sousa (26%) - Ecart:0	4 Cc: 1. 1º(0). 2º(0). 3º(1). 4º(0) 199 /14(3) No Ganador		A
Mq. Miraflores R. Martín A. Ecart:7 (20%)	3	EBONY NOIR (FR) (8) 1.100 Cloth of Stars y Pretty Strange (Siyouni) 3 a.- C. neg. 6 3 en 54 y 39	57	1 J. Gelabert (16%) - Ecart:14	1 Cc: 2. 1º(0). 2º(0). 3º(1). 4º(0) 24 14(6), 15(3) No Ganador. A 1 c en: 15		B
Bravo Tango Z. C. Buesa Ecart:15	4	PINARELLU (FR) (4)(8) 0 Van Beethoven e Incantu (Kheylef) 3 a.- C. c. / 7 7 en 447 y 414	57	8 C. Buesa (55) Ecart:27	8 Cc: 2. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 96 /12(7), 16(7) No Ganador		B
Yda. Militar J.P. Espinosa Ecart:9	5	ZAPATER (8) 0 Gael Legacy y Pilar (Cat Junior) 3 a.- C. c. 7 en E144	57	2 C.A. Loiza (56) Ecart:0	2 Cc: 1. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 50 14(7) No Ganador		B
Bering A. Tsereteli Ecart:1 (14%)	6	SAJA (FR) (7)(8) 8.000 Birchwood y Copper Tint (Camelot) 3 a.- Y. c. / 1 en 413	56,5	7 R.N. Valle (29%) - Ecart:3	7 Cc: 1. 1º(1). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 129 /16(1) Ganadora (0) en /16		B
La Bardena A. Sánchez M. Ecart:37	7	ARGUEDAS (FR) 0 Almanzor y Just Married (Tamayuz) 3 a.- Y. c. 9 en E271	55,5	5 L.C. Castillon (53,5) (17%) - Ecart:6	5 Cc: 1. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 17 23(9) No Ganadora		C
Costa La Vall R. Costa Ecart:9	8	MELSON (FR) (4) 0 Attendu y Medela (Medecis) 3 a.- C. a. Debutante	55,5	9 A. Martínez (54) Ecart:7	9 27-04-22 Criador: Sabrina Czyz		C
Zeinho J.C. Cerquero Ecart:7 (9%)	-	MISTER PRESIDENCY (FR) 0	0	6	6 15-03-22		C

RETIRADO

PRONÓSTICO

(2) ALHAURIN - (6) SAJA
(5) ZAPATER - (1) ARCO OF STARS

1	Muy batido en otoño, bien es verdad que frente a buenos rivales y con pista embarrada quizá no de su agrado. Baja mucho de nivel, cambia de patio y reaparece. Conoce San Sebastián.	1	NO LO DESCARTAMOS.
2	Tercero de Alpha Wonder y Alcaidesa en su debut en septiembre, ha tenido tiempo para mejorar y el aumento de metros y la larga recta donostiarra le pueden beneficiar.	2	ESPERANZAS EN ÉL.
3	Tras un buen apunte nazareno y en arena, le vino pronto su siguiente contra algunos elementos de valía, en pista pesada. Aquí las colocaciones no están caras.	3	EN LA PIZARRA.
4	No lo hizo mal en lote de debutantes, dejándose ver delante, pagó los 1.200 en arena de su siguiente. Puede ir bien en la pista y tener progreso.	4	PARA LAS COLOCACIONES.
5	Primer corredor de una maiden con seis salidas en Lasarte, colocada a dos años. Terminó cerca en su debut galo de potros que luego han confirmado valores 33, 34 y 36.	5	LE SEGUIMOS.
6	Aunque ante un lote que no parece de campanillas, ganó en su única aparición en la pista, en Madrid, y está por cotejar su auténtica valía. Repite en la milla.	6	LA CONOCEREMOS MEJOR.
7	Hermano del modesto El Kalbito, ganador en 2.300, su debut en Machecoul no resultó prometedor.	7	DE ENTRADA, VAMOS CON OTROS.
8	Hijo de una 23 veces corredora y ganadora de un reclamar modesto de 1.800 m a 4 años. Padre millero. Una hermana con cuatro victorias en obstáculos. Costó 4.500 euros.	8	MEJOR ESPERAR.
9	RETIRADO		9



Sandro Tsereteli

“Saja tiene calidad y la intención es correr la Poule con ella”

“Es una yegua que tiene calidad, hizo un cánter en el debut en Madrid. Está muy bien y vamos a comprobar cómo se maneja en otro hipódromo con la intención de disputar la Poule”.

Arizkorreta, ante la reaparición de Bulnes: “Un test en pista buena para decidir su programa”

Bulnes (Galileo Gold) afronta este miércoles a las 19.15 horas el prix Security One, un Calse 1 de 1.900 metros y 15.000 euros donde el 3 años de **Rocío** marca el peso mayor, 59 kilos, por su victoria de Listed. **Guillermo Arizkorreta**, su preparador, analiza la reaparición del también ganador del Gran Critérium: “Ha pasado un buen invierno y físicamente se ha hecho un poco más. Nunca ha sido un caballo que trabaje especialmente bien pero estamos contentos con su evolución, llega bien a la carrera. Recarga dos kilos, todos sus rivales son ganadores y por origen no está tan claro que vaya a tener distancia, así que es una carrera exigente. Nuestra prioridad era encontrar una pista que no estuviera pesada y parece que mañana miércoles estará buena, y ello nos servirá mejor para sacar conclusiones de hacia dónde vamos con el caballo”.

4ª	12.39h	PREMIO (78) BIDEO LAGUNAK (Hándicap - 2ª Parte) (+38)	2.000 HIERBA	4.500, 1.800, 900, 450, 225 € Ganador y Gemela
-----------	---------------	--	------------------------	--

4 años en adelante.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€ Kg. VALOR	S JOCKEY (EFEC)	HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL.	Opc.
Los Meleneros I. Elarre Ecart:4 (6%)	1	MAIMOUNA (FR) (5) Olympic Glory y First Drive (Street Cry) 5 a.- Y. c. 9 5 6 / 3 en 47, 40 y 36	76.565 63	25 (-1,5) ^m V. Alonso V. (62) (0%) - Ecart:31	7 Cc: 42. 1º(4). 2º(6). 3º(10). 4º(6) Días: 33 22(9), 20(5), 18(6), /18(3), 19(5), 14(4) Ganadora (2) en 14, 16, 17 /14	0	B
Yda Naia Racing E. Puente Ecart:2	2	TONY MONTANA H1 Gran Torino e Ilyris (Gregorian) 4 a.- Cas. c. 1 5 5 9 3 en 212, 159 y 131	1.000 63	25 (-2) ^m L. Martínez (60) Ecart:6	9 Cc: 8. 1º(0). 2º(0). 3º(1). 4º(0) 269 /20(5), 20(5), 22(9), 20(3), 21(11), 18(7) No Ganador	-3	C
Annua Racing J.C. Rosell Ecart:5	3	UPSILON (GB) (8) New Bay y Manyara (Manduro) 7 a.- C. a. 5 4 / 3 1 en 32, 5 y 428	40.925 62,5	24,5 (-1) J. Gelabert (16%) - Ecart:14	4 Cc: 40. 1º(5). 2º(7). 3º(6). 4º(4) 52 22(5), 22(4), /21(3), 20(1), 20(5), 20(2) Ganador (4) en 20(4), 21	-3	B
Dos Corazones D. Farlete Ecart:0	4	HEY JUDE (IRE) (3) Highland Reel y Court Circular (Pivotal) 6 a.- Y. c. 1 3 d 3 4 en 455, 426 y 378	23.850 62,5	24,5 D. Rodríguez (58,5) Ecart:28	1 Cc: 30. 1º(2). 2º(4). 3º(6). 4º(5) 94 /18(3), 21(d), 22(3), 16(4), 18(7), 19(3) Ganadora (0) en 19, 22	-3	C
Julián Stables D. Farlete Ecart:0	5	WALKCZAK (FR) Hunter's Light y Waritta (Canford Cliffs) 6 a.- Y. c. 2 9 / 4 1 en 16, 4 y 455	31.500 60,5	22,5 (+0,5) N. de Julián (11%) - Ecart:10	8 Cc: 33. 1º(4). 2º(3). 3º(6). 4º(5) 73 17(2), 16(9), /18(4), 18(1), 22(13), 20(6) Ganadora (2) en 18, 22, 26 /14	-2	A
Lagunilla A. Sánchez M. Ecart:37	6	PORT GALLAND (FR) (5)(8) American Devil y La Garnerie (Country Reel) 4 a.- Cas. neg. 3 0 / 0 8 en E272, E76 y E1270	16.850 60	22 L.C. Castillon (58) (17%) - Ecart:6	3 Cc: 21. 1º(1). 2º(0). 3º(6). 4º(2) 17 16(3), 24(11), /18(10), 20(8), 22(8), 20(5) Ganador (1) en 20	-3	C
Prodesol E. Puente Ecart:2	7	AMADORA (FR) (4)(8) Cloth of Stars y Aimante (Dansili) 4 a.- Y. c. 6 / 4 6 8 en 35, 453 y 426	15.450 59,5	21,5 ^m R. Ramos (9%) - Ecart:8	10 Cc: 21. 1º(0). 2º(2). 3º(2). 4º(7) 45 22(6), /21(4), 21(6), 16(8), 12(6), 23(7) No Ganadora. A 1 c en: /14	-4	C
El Sable E. Puente Ecart:2	8	LE RAFALE (FR) Le Havre y Elzebieta (Monsun) 10 a.- Cas. a. 0 0 3 / 0 en E167, E50 y E20	115.490 58,5	20,5 (-0,5) C. Pérez (56,5) (0%) - Ecart:59	2 Cc: 61. 1º(8). 2º(5). 3º(6). 4º(5) 43 20(10), 20(11), 24(3), /24(12), 20(4), 20(11) Ganador (2) en 18, 19, 20(3), 21, 22(2)	-1	B
Costa La Vall R. Costa Ecart:9	9	SANBER (FR) (8) Elvstroem y Healing Dream (Montjeu) 5 a.- Cas. c. 0 4 2 / 8 en E122, 17 y E5	55.310 58	20 ^m A. Martínez (57) Ecart:7	6 Cc: 40. 1º(1). 2º(7). 3º(4). 4º(5) 56 24(12), 25(4), 26(2), /26(8), 22(15), 20(5) Ganador (0) en 24	0	C
Alvela I. Elarre Ecart:4 (6%)	10	URABA (FR) (8) Pastorius y Laura Angelique (Footstepsinthesand) 5 a.- Y. c. 8 / 7 5 0 en 22, 455 y 426	13.400 56	18 (-1,5) ^m R. Sousa (26%) - Ecart:0	5 Cc: 21. 1º(1). 2º(1). 3º(3). 4º(2) 66 19(8), /18(7), 21(5), 18(10), 18(3), 22(3) Ganadora (0) en 18	0	B

PRONÓSTICO

(5) WALKCZAK - (3) UPSILON
(10) URABA - (1) MAIMOUNA

1	Acumula una larga serie de salidas sin entrar en la pelea pero está hiper situada en segunda parte. Ganó en julio aquí un hándicap en valor 31,5 y su mismo jockey.	1
2	Potro modesto, no le vemos todavía en ese valor 25 oficial y le preferiríamos en menos distancia. Le quitan las anteojeras. Sin correr desde julio.	2
3	San Sebastián es su escenario, donde se anotó dos hándicaps el pasado verano en valores 21 y 23. Aún debe bajar algún punto.	3
4	Su experiencia en San Sebastián es lejana, con alguna colocación, pero su victoria (luego descalificada) de diciembre la ha dejado comprometida en el hándicap.	4
5	Se maneja muy bien en el trazado, corrió cuatro veces en diciembre y enero y no debe llegar muy falta, y no parte mal de kilos.	5
6	No fue mala su última, una modesta prueba en Machecoul y con el descargo se va situando en el hándicap. Pista y metros de su único éxito.	6
7	Se deja ver en los recorridos pero luego acaba siempre muy batida y muy pronto, en todo tipo de pista e hipódromo.	7
8	Alterna salidas dignas con otras muy flojas en Francia, donde ha bajado a valor 17. Venció en 2023 en este trazado con valor 18,5.	8
9	Tiene un comportamiento imprevisible y la distancia es un poco breve para sus características, pero de peso no puede salir mejor.	9
10	Apuntó en su reaparición de septiembre y luego enlazó cuatro carreras muy planas. Cambia de patio. Tuvo valor 31 y ya está en 18.	10

Llamadas en el programa

(3) Carrilleras (4) Taponos (5) Anteojeras (6) Visor
(7) Reenganchado (8) Lengua atada
H1: Primer hándicap en España

NOTA: Las llamadas 3, 4, 5, 6 y 8 se muestran en letra cursiva si no aparecían en su anterior actuación. La llamada 5 (anteojeras) aparece subrayada si es el primer día que el caballo las emplea. Igualmente se muestra en cursiva del nombre del preparador si es diferente al de la última carrera del caballo.

5ª	13.11h	PREMIO (79) CLÍNICA DENTAL ALDAZ ALDAZ HORTZ KLINIKA (Venta)	1.500	4.500, 1.800, 900, 450, 225 € Ganador y Gemela
----	--------	---	-------	---

4 años en adelante a vender en 8.000, 10.000 y 12.000 €. Peso: 58 k. Recargos: 1,5 k a los que se pongan a vender en 10.000 € y 3 k a los que se pongan a vender en 12.000 €. Recargos acumulables: 1 k por cada carrera ganada desde 07/24. Descargo: 2 k a los que no hayan ganado desde 07/24.

PROPIETARIO PREPAR. (BFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€ Kg. VALOR	JOCKEY (BFEC)	HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL.	Opc.
Agrado Ch. Delcher Ecart:8 (7%)	1	EL SOKHNA (IRE) (12.) 84.950 Dragon Pulse y Madam Macie (Bertolini) 7 a.- Cas. a. 1 3 5 2 8 en 430, 403 y 382	62	J. Gelabert (16%) - Ecart:14	6 Cc: 45. 1º(8). 2º(10). 3º(7). 4º(4) Días: 115 /14(3), 16(5), 16(2), 12(8), 12(1), 14(2) Ganador (6) en 12(2), 14(4), 15(2)	-2	B
Yda. Rocío G. Arizcorreta Ecart:2 (24%)	2	FURIOSO (12.) 220.128 Lucayan y Ebalviyira (Anabaa) 9 a.- Cas. c. osc. 5 1 / 9 2 en 63, 34 y 109	62	R. Ramos (9%) - Ecart:8	2 Cc: 43. 1º(8). 2º(14). 3º(4). 4º(5) 17 18(5), 14(1), /20(9), 18(2), 21(7), /18(2) Ganador (0) en 14, 16(4), 18, 20(2)	0	A
Reza Pazooki O. Anaya Ecart:0 (24%)	3	TAMMANI (GB) (8.) 128.908 Make Believe y Gentle on my Mind (Sadler's Wells) 8 a.- Cas. c. 1 3 2 / 3 en 58, 29 y 8	61	R. Sousa (26%) - Ecart:0	4 Cc: 39. 1º(9). 2º(5). 3º(3). 4º(7) 24 15(1), 16(3), 16(2), /18(3), 16(1), 15(1) Ganador (3) en 14(2), 15(2), 16(3) /14, 16	-1	A
Novais y Fdes D. Teixeira Ecart:9	4	THE GORGEOUS (FR) (8)(8.) 7.285 Seabhac y Firuz (Oasis Dream) 5 a.- C. c. 1 6 3 / d en E266, 34 y 19	61	B. Estupiñán (60) Ecart:11	7 Cc: 22. 1º(3). 2º(1). 3º(4). 4º(3) 17 16(1), 14(6), 15(3), /18(d), 15(1), 16(3) Ganador (0) en 15, 16, 18	-10	D
Río Aulencia A. Tsereteli Ecart:1 (14%)	5	MAGICAL BEAT (GER) (3)(8.) 54.825 Lope de Vega y Margie's Music (Hurricane Run) 6 a.- Cas. a. 4 2 / 2 1 en 40, 29 y 434	60	R.N. Valle (29%) - Ecart:3	8 Cc: 27. 1º(4). 2º(5). 3º(4). 4º(5) 38 20(4), 16(2), /19(2), 18(1), 20(7), 16(1) Ganador (0) en 16, 18(2) /17	-3	C
Calejaña A. Remolina Ecart:20	6	BERIA (GB) (8)(10.) 43.450 Mondialiste e Implicit (Kodiac) 4 a.- Y. c. 0 1 5 3 4 en E42, E1341 y E1111	56	N. de Julián (11%) - Ecart:10	3 Cc: 17. 1º(2). 2º(4). 3º(4). 4º(2) 78 14(13), /16(5), 16(3), 16(4), 16(3) , 14(2) Ganadora (0) en /12, 14	-3	B
El Billetero O. Anaya Ecart:0 (24%)	7	LE GEYT (IRE) (8.) 4.089 Acclamation y Chica la Habana (Havana Gold) 4 a.- Cas. c. 6 1 8 / 3 en 28, E5 y E1105	56	A. Martínez (54,5) Ecart:7	1 Cc: 4. 1º(0). 2º(0). 3º(1). 4º(0) 59 12(6), /14(8), /14(3), 12(9) No Ganador	?	D
Piliñas J. Calderón Ecart:12 (11%)	8	MAHA DIVA (FR) (4)(8)(8.) 5.100 Born to Sea y Mehany (Danehill) 4 a.- Y. c. 9 9 0 / 5 en E204, E84 y E28	54,5	C.A. Loaiza (53,5) Ecart:0	5 Cc: 13. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(1) 38 12(9), 16(9), 16(14), /12(5), 14(7), 14(6) No Ganadora	?	D

PRONÓSTICO (3) TAMMANI - (1) EL SOKHNA
(2) FURIOSO - (5) MAGICAL BEAT

1	Fue muy intensa su campaña de 2024, y evidentemente rentable. Tras un merecido descanso, regresa en una pista que se le da muy bien y en este lote es de los mejores.	1
2	Es de más metros pero, sin ganar, en San Sebastián casi siempre está en la foto. Destaca por valor en este reclamar, aunque ya le puede alcanzar su mejor tono.	2
3	Está imbatido en San Sebastián (tres victorias en pista mojada) y lleva siete meses sin caerse del trío.	3
4	Se marchó de Francia con valor 21 camino de Portugal, donde es triple ganador tras su victoria de hace unos días, en Dos Hermanas demostró sus limitaciones.	4
5	No ha corrido en tan corta distancia, que puede pagar sobre todo si saliera lento de cajones, y ha perdido valor; no hace honor al 39 oficial. Muy batido en su única aquí.	5
6	Fueron dignas sus dos donostiarras de verano contra enemigos que aquí estarían entre los favoritos. Luego bajó en Francia pero tiene valores para aspirar a algo.	6
7	Maiden en Inglaterra, se presentó siendo último (tras puntear) en un lote pobre en Dos Hermanas.	7
8	Entre 2024 y 2025, en diez salidas, ha sumado 500 euros en Francia en 1.200 metros y tiene un valor 17,5.	8

José Luis Borrego y Nieves García, homenajeados por sus compañeros

En un acto organizado por Hipotour y la Asociación de Jockeys

Los jockeys José Luis Borrego y Nieves García, que colgaron la fusta en 2025 y 2024 respectivamente, recibieron el aplauso y el reconocimiento merecido de los aficionados y sobre todo de sus compañeros durante el transcurso de la jornada del domingo, una iniciativa de Isabel Vaquero y Claudine Cazalis (Hipotour) a la que respondieron una amplia representación de los jinetes de nuestro turf e incluso foráneos.



Tammani, a por su cuarta Victoria donostiarra

- *Upsilon* opta a su quinto triunfo en la pista
- *Farnesio* y *Saja*, los más votados de la reapertura

MEDIO	PNTS.	1ª	2ª	3ª	4ª	5ª	6ª
1 A GALOPAR		1-3	6-1	2-5	5-3	3-1	
2 AGENCIA EFE		1-3	7-1	2-6	10-5	3-1	
3 APOSTAR CON FUNDAMENTO		5-1	7-6	6-2	3-10	3-5	
4 APUESTAS HÍPICAS EN ESPAÑA		1-3	7-6	6-2	10-3	2-3	
5 CADENA 100 S.S.		1-5	5-1	6-2	3-8	2-3	
6 COPE GIPUZKOA		1-5	5-3	6-2	10-3	2-1	
7 DC PRO		1-3	3-6	2-6	5-4	2-3	
8 DYCTURF		1-3	3-2	6-2	10-3	3-2	
9 EL DIARIO VASCO		1-3	7-6	6-2	8-3	3-2	
10 EL PERIÓDICO DE CATALUÑA		1-3	6-7	6-2	3-1	2-3	
11 FERDEMENTE		3-6	3-7	6-2	5-3	3-5	
12 GACETA HIPODROMO		1-3	3-1	6-2	6-5	2-5	
13 GALOPE DIGITAL		1-6	1-3	6-3	3-10	1-3	
14 LA BIBLIA BURRERA		1-3	1-6	6-2	1-3	2-3	
15 MASDE HIPODROMOS.COM		1-3	6-7	6-2	3-5	2-3	
16 ONDA VASCA		1-3	6-7	6-2	6-3	2-3	
17 QUINTURF		1-6	6-7	6-2	3-5	2-3	
18 RADIO EUSKADI		1-3	1-3	6-2	3-4	3-2	
19 RADIO MARCA		1-3	3-7	6-2	1-10	3-1	
20 SPANISH TURF		1-6	6-3	6-2	3-5	2-3	
21 TURFALDIA		6-3	7-6	6-2	1-3	1-3	
22 TURFCARLOS 5172		3-1	3-7	6-2	3-5	3-2	
23 TURFMANCHU		1-3	6-7	2-6	5-3	2-3	
24 TURFTOTAL		1-3	7-6	2-6	10-3	3-2	
25 ZALDI LASTERKETAK		1-5	5-2	6-2	10-3	3-1	

1ª CARRERA	2ª CARRERA	3ª CARRERA	4ª CARRERA	5ª CARRERA	6ª CARRERA
FARNESIO IRE 44	BLACK VOICE GB 21	SAJA FR 44	UPSILON GB 30	TAMMANI GB 34	
SOUTHERN VOYAGE FR 20	LOREA FR 20	ALHAURIN IRE 29	URABA FR 15	FURIOSO 29	
PHILAU FR 6	MISSTIFLY FR 16	EBONY NOIR FR 1	WALKCZAK FR 14	EL SOKHNA IRE 9	
NADER KING IRE 5	AKARAL GB 10	ZAPATER 1	MAIMOUNA FR 7	MAGICAL BEAT GER 3	
-	MADERAS GB 6	-	PORT GALLAND FR 4	-	
-	BELADOR 2	-	LE RAFALE FR 3	-	
-	-	-	HEY JUDE IRE 2	-	
-	-	-	-	-	



VISITAS GUIADAS EN EL HIPÓDROMO DE LA ZARZUELA



Un día de entrenamiento

Un día de carreras

¡Vamos!



Información & Reservas:
Hipotour.com



A GALOPAR

STATÍSTICAS 2025

SOUSA Y SOTO ASCIENDEN A LA TERCERA PLAZA

La cuadra Mediterráneo amplia su liderato

La familia Maldonado (Mediterráneo), con el trofeo del Torre Arias.

Jinete (61)	CC	1°	2°	3°	4°	5°	Premios	%1°	Ec.	10 últimas
1. V. Janacek	54	12	11	7	7	3	110.250	22	6	0400231705
2. R.N. Valle	44	11	4	12	5	1	110.025	25	5	0235513373
3. R. Sousa	28	9	5	3	2	0	98.450	32	0	1170125161
4. J. Gelabert	58	9	3	14	12	3	82.075	16	3	5681354244
5. D. Sikorova	53	7	12	5	4	7	92.750	13	11	8848789320
6. N. de Julián	42	4	8	5	5	2	54.075	10	17	3925950882
7. G. Arguinzones	24	3	5	1	4	2	31.600	13	10	2259946254
8. A. Serrano	8	2	1	0	0	0	14.200	25	1	0190612754
9. L.C. Castillon	13	2	0	1	1	3	12.750	15	7	0795660114
10. D. Ferreira	8	2	0	0	1	1	11.325	25	6	0676451152
11. Sr. Lopera, J.C.	4	2	0	0	0	1	9.225	50	1	0115143034
12. Srta. Horcajada, S.	10	1	5	2	0	0	16.025	10	8	2762322312
13. R. Ramos	17	1	1	3	4	1	18.025	6	14	9274683937
14. V. Seguy	10	1	1	1	2	0	13.100	10	7	5084254173
15. E.A. Rodríguez	8	1	1	1	2	0	8.100	13	3	7981243423
16. B. Fayos	9	1	1	1	0	0	20.600	11	2	2319057673
17. Sr. Pineda, G.	2	1	1	0	0	0	6.800	50	0	1221423112
18. Srta. V. Villares, D.	5	1	0	2	0	1	7.075	20	2	0313524333
19. L. Martínez	10	1	0	1	1	1	6.250	10	8	9074787315
20. B. Estupiñán Jr	7	1	0	0	3	1	6.375	14	4	0456144185

Preparador (54)	NC	NG	CC	1°	2°	3°	4°	5°	Premios	%1°	Ec.	10 últimas
1. O. Anaya	55	18	92	19	19	14	12	3	217.175	21	13	2457836843
2. G. Arizcorreta	39	12	62	13	12	8	6	1	141.000	21	7	9002420150
3. A. Soto	18	4	25	4	2	3	4	2	47.200	16	0	11633406058
4. J.C. Cerqueira	22	3	41	3	7	5	3	5	40.375	7	15	800205508P
5. M. Augelli	10	2	24	3	1	3	6	0	36.650	13	0	1270345773
6. R. Martín A.	13	3	22	4	3	2	6	0	35.850	18	2	8014426425
7. F. Rodríguez	9	4	16	4	1	4	1	2	28.550	25	5	5485713315
8. J. Expósito	4	2	12	4	1	3	0	0	24.300	33	1	3130180113
9. Ch. Delcher	11	1	18	1	4	5	3	0	22.650	6	12	5304623243
10. A. Tsereteli	18	2	20	2	2	1	3	0	21.600	10	7	5378425176
11. B. Rama	14	2	23	2	3	0	4	3	19.425	9	17	7092000522
12. E.J. Arguinzones	13	0	29	0	5	3	6	1	17.175	0	32	0078490490
13. J. Calderón	7	2	19	2	1	1	4	3	16.600	11	12	6645456924
14. D. Farlete	5	2	9	2	2	0	1	1	14.925	22	2	9615241293
15. J.L. Maroto	8	2	13	2	0	3	1	1	14.800	15	8	5960375713
16. G. Vaz	2	1	6	2	0	4	0	0	13.800	33	0	1333314747
17. M. Alvarez	7	1	13	1	1	0	1	6	10.950	8	1	9145555668
18. I. Elarre	6	1	18	1	0	4	1	5	10.900	6	5	3933615668
19. M. Comas	5	0	5	0	3	1	0	0	9.700	0	35	2226364664
20. J.C. Rosell	6	1	8	1	0	1	1	2	7.550	13	7	0803554135

Propietario (175)	NC	NG	CC	1°	2°	3°	4°	5°	Premios	Mejor caballo
1. Mediterráneo	20	5	25	5	6	1	3	0	66.150	Goodmood
2. Yeguada Rocío	13	5	20	5	2	3	2	0	39.200	Krabi
3. Reza Pazooki	8	3	14	3	3	5	1	0	38.300	Tammani
4. Zacarías Sarmiento	5	3	9	3	2	2	0	1	37.375	Cheaper
5. Marqués de Miraflores	11	2	18	3	2	3	4	0	29.100	Adarvar
6. Río Cubas	5	3	9	3	2	1	0	1	23.225	Witiza
7. Yeguada AGF	7	2	9	2	0	2	1	0	22.950	Xilófono
8. Friends & Horses	1	1	2	2	0	0	0	0	22.000	Ecology
9. Mallow Gran Canaria	6	3	10	3	1	0	1	0	19.900	Dukes of Haather
10. Sport HG	2	1	3	1	0	0	2	0	17.050	Bated Dream
11. Asoc. A'Casíña-Taramundi	1	1	5	3	1	1	0	0	16.500	Pasapalabra
12. A F F SL	6	2	10	2	0	2	1	1	14.725	Lady Cocody
13. Salvador Márquez	5	2	6	2	1	1	0	0	13.900	King Lear
14. Nanina	4	2	13	2	0	1	4	1	13.875	Judge me Not
15. Alegre	4	2	7	2	1	0	1	1	13.325	Hebe
16. El Remo	1	1	3	2	1	0	0	0	12.900	Magic Light
17. Duende del Sur	3	1	7	1	2	1	2	0	12.700	Días Felices
18. Enrique Fernández de Vega	6	1	8	1	2	1	0	1	12.675	Finely Tuned
19. Piguinha	1	1	4	2	0	2	0	0	12.000	Muguetajarra
20. San José	8	1	9	1	1	0	1	0	11.400	Skytree

Han corrido 346 purasangres, de los cuales 116 son 3 años

1ª 11.30h

PREMIO (80)
TURANDOT II (1951)
(Categoría C) (Yeguas) (Made in Spain)

1.600
HIERBA

10.000, 4.000, 2.000, 1.000 €
Ganador, Gemela en orden,
Tripleta y Doble

Yeguas de 4 años en adelante. Peso: 56 k. Recargos por premios ganados desde 01/24: 1 k a las ganadoras de un premio de 9.000 €, 2 k a las ganadoras de un premio de 12.000 €, y 3 k a las ganadoras de un premio de 15.000 €.

PROPIETARIO PREPAR. (BFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€ Kg. VALOR	JOCKEY (BFEC)	S	HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL.	Opc.
Mediterráneo A. Soto Ecart:0 (16%)	1	SPIRITUALE (FR) (8) New Bay y Spiritis (Invincible Spirit) 4 a.- Y. c. / 2 4 6 3 en 393, 364 y E813	85.400 59	43 (+2) ^M D. Sikorova (13%) - Ecart:11	5	Cc: 13. 1º(3). 2º(4). 3º(2). 4º(3) Días: 161 /16(2), 16(4), 16(6), 14(3), 16(1), 14(1) Ganadora (2) en 14, 16 /14	-1	A
Mediterráneo O. Anaya Ecart:13 (21%)	2	WEST OF WICHITA (IRE) Sioux Nation y Grainne's Dream (Acclamation) 4 a.- Y. c. / 2 5 2 1 en 411, 393 y 317	84.950 59	41,5 ^M R. Sousa (32%) - Ecart:0	2	Cc: 18. 1º(3). 2º(8). 3º(2). 4º(1) 140 /14(2), 16(5), 16(2), 14(1), 16(1), 14(2) Ganadora (1) en 14(2), 16	-2	A
San José A. Tsereteli Ecart:7 (10%)	3	GREY INFINITY (FR) The Grey Gatsby e Hkort (Rip Van Winkle) 5 a.- Y. tor. / 7 1 3 3 2 en 48, E1456 y 393	89.250 57	41 (-1) ^m V. Janacek (22%) - Ecart:6	4	Cc: 18. 1º(5). 2º(2). 3º(3). 4º(4) 37 16(7), /16(3), 16(3), 16(2), 16(8), 14(2) Ganadora (1) en 14(3), 16 /14	0	A
Taramundi Y. Fornerino Ecart:20	4	BARE ELEGANCE (GB) Kodiac y Delft Dancer (Dutch Art) 4 a.- Y. c. / 3 4 4 5 en E1311, E1271 y E1112	12.907 56	3 R.N. Valle (25%) - Ecart:5	3	Cc: 8. 1º(0). 2º(1). 3º(3). 4º(2) 147 /12(3), 12(4), 12(4), 14(5), 16(5), 14(2) No Ganadora. A 1 c en: 12	?	D
D Alburquerque J.M. Osorio Ecart:28	5	HETERA (IRE) (4) Abdel y Aspasia de Mileto (Hurricane Run) 4 a.- Y. c. osc. / 6 5 3 0 en 374, 364 y 230	10.800 56	34 ^M J. Gelabert (16%) - Ecart:3	1	Cc: 8. 1º(1). 2º(0). 3º(2). 4º(1) 182 /11(6), 16(5), 20(3), 24(10), 22(1), 22(3) Ganadora (1) en 22	-6	C

PRONÓSTICO

(1) SPIRITUALE - (2) WEST OF WICHITA
(3) GREY INFINITY - (5) HETERA

1	Terminó 2024 a menos de un cuerpo de la gran Samedi Rien, marcando su mejor valor. El año pasado reapareció con victoria.	CANDIDATA.	1
2	Fue muy meritorio su segundo en el Blasco, primera o segunda en siete de sus ocho carreras en el año, fue baja en el Habitanicum por esta carrera.	PELIGRO.	2
3	El año pasado llegó a batir a Spirituale y West of Wichita, pero ha perdido valor y viene de flojear en Dos Hermanas.	SEÑALES MIXTAS.	3
4	Ha cobrado en sus ocho carreras francesas, pero todavía es maiden y llega con un insuficiente valor 26.	DIFÍCIL COMPROMISO.	4
5	Ganadora en 2.200, bajó a la velocidad en otoño sin éxito, aunque de su origen cabe esperar bastante más.	DUDAS.	5



Álvaro Soto

“Spirituale está más fuerte”

“Ha cambiado, está más cuajada y más fuerte. Llega bien trabajada, lista para reaparecer en un año que va a ser exigente para ella”.

Caballos de la jornada inscritos en grandes premios

- **1ª CARRERA SPIRITUALE (FR)** (Carudel), **WEST OF WICHITA (IRE)** (Carudel) y **GREY INFINITY (FR)** (Carudel)
- **2ª CARRERA RONCAL** (Nacional y Villapadierna), **AÑOVER** (Nacional y Villapadierna), **BRONCO** (Nacional), **FRANKY** (Nacional y Villapadierna), **IPINTZA** (Nacional), **ISTANBUL** (Nacional), **OTTO** (Cimera y Nacional) y **STUFFY** (Nacional)
- **5ª CARRERA GLOBAL VENTURE (GB)** (Villapadierna), **KRABI** (Nacional y Villapadierna), **MEDIATICA (GB)** (Valderas y Beamonte), **SWEET CAROLINE (FR)** (Beamonte), **EL SALOR (GB)** (Villapadierna) y **GENIL (GB)** (Villapadierna)
- **6ª CARRERA THE GAME (FR)** (GP de Madrid), **PONCE DE LEON (FR)** (GP de Madrid), **JONAH'S LAD** (GP de Madrid) y **FINELY TUNED (IRE)** (GP de Madrid)

Sementales con ganadores de Grupo/Listed en Europa desde 2021 inclusive con productos participantes este domingo en Madrid

Semental	Vict.	Dist. media	Edad media	Semental	Vict.	Dist. media	Edad media	Semental	Vict.	Dist. media	Edad media
Australia	41	2.133	3,8	Kendargent	25	2.146	4,8	Sergei Prokofiev	2	1.100	2,0
Bated Breath	10	1.250	3,7	Kheleyf	2	1.600	3,0	Sioux Nation	25	1.476	2,9
Camelot	44	2.290	3,5	Kingman	82	1.678	3,5	Style Vendome	1	1.600	4,0
Cloth of Stars	3	2.000	3,0	Kodiac	42	1.379	2,8	Tamayuz	7	2.143	3,4
Cracksman	12	1.992	2,8	Mastercraftsman	20	2.395	4,2	The Grey Gatsby	9	1.956	3,3
French Fifteen	3	2.300	4,7	Nathaniel	26	2.488	3,9	The Gurkha	9	2.033	4,4
Galileo	92	2.446	3,7	New Bay	27	1.756	3,3	Time Test	7	1.400	2,6
Gleneagles	42	1.861	3,2	Noozhoh Canarias	1	1.900	3,0	Ulysses	15	1.900	3,5
Iffraaj	23	1.626	4,7	Recoletos	1	2.000	3,0	Waldgeist	3	2.200	3,0
Isfahan	4	2.150	3,3	Ruler of the World	5	2.200	3,6	Zarak	43	2.021	3,5
James Garfield	1	1.000	2,0	Saxon Warrior	12	1.825	2,8	Zoffany	27	2.046	3,7

NOTA: El número de victorias, distancia media y edad media se corresponde únicamente con las victorias de los últimos tres años.

2ª 12.05 h

PREMIO (81)
CRÍA NACIONAL
ASPASIA DE MILETO

2.000
HIERBA

5.000, 2.000, 1.000, 500 €
Ganador, Colocado (1º y 2º),
Gemela, Tripleta, Doble y Pick 4

3 años nacidos y criados en España. Peso: 57 k. Recargos, con un máximo de 4 k: 1 k por cada carrera ganada. Descargos: 1,5 k a los no ganadores.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€ Kg. VALOR	JOCKEY (EFEC)	S	HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL.	Opc.
Yda. Rocio G. Arizcorreta Ecart:7 (21%)	1	RONCAL Noozhoh Canarias y Ziga (Authorized) 3 a.- Cas. c. 1 / 3 en 56 y 414	8.600 58	V. Janacek (22%) - Ecart:6	9	Cc: 2. 1º(1). 2º(0). 3º(1). 4º(0) Días: 28 18(1), /16(3) Ganador (1) en 18	0	A
El Herrojo J.M. Osorio Ecart:28	2	AÑOVER (4)(8) Cloth of Stars y Rosetta (Zamindar) 3 a.- Cas. c. 1 6 5 2 en 371, 352 y 260	4.000 55,5	J. Gelabert (16%) - Ecart:3	6	Cc: 3. 1º(0). 2º(1). 3º(0). 4º(0) 182 /14(6), 14(5), 14(2) No Ganador	-7	C
E. Pérez Guzmán E.J. Arguinzones Ecart:32 (0%)	3	BRONCO (3)(8) Time Test y My Broken Drum (Slickly) 3 a.- C. c. osc. 4 4 / 5 2 en 59, 53 y 436	17.200 55,5	C. Pérez (53,5) (0%) - Ecart:65	7	Cc: 8. 1º(0). 2º(2). 3º(1). 4º(3) 21 15(4), 16(4), /16(5), 14(2), 15(3), 14(2) No Ganador. A 1 c en: /16	-3	B
Delta A. Tsereteli Ecart:7 (10%)	4	FRANKY The Gurkha y Lady Dari (Montjeu) 3 a.- Cas. c. 1 5 7 en 415 y 395	0 55,5	R.N. Valle (25%) - Ecart:5	5	Cc: 2. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 133 /20(5), 16(7) No Ganador	?	B
Valdeosera A. Tsereteli Ecart:7 (10%)	5	IPINTZA First Eleven y Satie (Fasliyev) 3 a.- C. c. 5 1 4 6 3 en 53, 407 y 377	2.000 55,5	R. Sousa (56) (32%) - Ecart:0	10	Cc: 4. 1º(0). 2º(0). 3º(1). 4º(1) 35 16(5), /15(4), 14(6), 12(3) No Ganador	-4	B
Valdeosera A. Tsereteli Ecart:7 (10%)	6	ISTANBUL (8) First Eleven y Rock Eyes (Rock of Gibraltar) 3 a.- C. c. 1 0 en 414	0 55,5	N. Petrlik (56) Ecart:2	1	Cc: 1. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 133 /16(11) No Ganador	?	C
Diazmor B. Rama Ecart:17 (9%)	7	OLD SUMMIT (5)(8) Brave Prospector y Portrait (Peintre Celebre) 3 a.- Cas. c. 0 en 55	0 55,5	G. Arguinzones (54,5) (13%) - Ecart:10	4	Cc: 1. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 28 16(14) No Ganador	?	D
Del Valle A. Núñez Ecart:10	8	OTTO (4) Gustav Klimt y Hall Hee (Invincible Spirit) 3 a.- Cas. c. 2 en 55	3.200 55,5	N. de Julián (10%) - Ecart:17	8	Cc: 1. 1º(0). 2º(1). 3º(0). 4º(0) 28 16(2) No Ganador	?	B
C. de Madrid G. Rodríguez Ecart:13	9	SOUND OF FREEDOM (4) Ectot y Save Me (Desert Style) 3 a.- Cas. c. Debutante	0 55,5	V.M. Valenzuela Ecart:25	2	22-03-22 Criador: Cuadra Cielo de Madrid	Deb	C
Enrique León G. Rodríguez Ecart:13	10	STUFFY Kool Kompany y Florines (Iffraaj) 3 a.- C. c. Debutante	0 55,5	D. Sikorova (54,5) (13%) - Ecart:11	3	20-03-22 Criador: Enrique León	Deb	C

PRONÓSTICO

(1) RONCAL - (3) BRONCO
(8) OTTO - (5) IPINTZA

1	Viene de doblegar a importados, debe progresar con el aumento de distancia y tiene potencial para ceder peso a este lote de nacionales maiden. CANDIDATÍSIMO.	1
2	Gustó en su debut a dos años en San Sebastián, pero en otoño en Madrid demostró un exceso de ímpetu en los recorridos que minaba sus fuerzas. ORIGEN PARA MEJORAR CON LA DISTANCIA.	2
3	No ha progresado como se esperaba a tres años y ha perdido valor. Debe mejorar con la distancia. Prueba en la distancia. SEÑALES MIXTAS.	3
4	No desentonó en el Veil Picard, su segunda carrera. Su madre venció a tres años en 2.200 y 2.300 metros. Nacional inscrito en el Derby. SE ESPERA PROGRESO.	4
5	No cobró por poco en el Opcional, pero se le intuye progreso y más en dos curvas. A SEGUIR.	5
6	Tiene origen para ser un buen corredor, pero no destacó en su debut a dos años y reaparece. HAY QUE ESPERAR.	6
7	No dio valor en su reciente debut y su padre debe limitar para poder llegar a las dos curvas. SIN CHANCE.	7
8	Se coló en el trío en su debut en un lote de importados, perfil progresivo, pero hay limitaciones de fondo por parte de su padre, aunque tiene hermanos ganadores en dos curvas. VIGILANTES.	8
9	Tardía madre, hermana del buen The Game, ganadora en Francia en 2.550 metros. Hermano de Torosentado, ganador en fibra en 2.400 metros. HAY QUE ESPERAR.	9
10	Retirado el sábado al escaparse de cajones, discretos papeles, no tenemos claro que pueda con las dos curvas en su primera carrera. NO NOS ATRAE.	10



Alfonso Núñez

“Otto puede hacerlo mejor en 2.000 metros”

“Es un caballo atrasado, con muchos problemas en su momento, también con su castración, y no lo pudimos debutar a dos años. Ha cuajado, pero aún debe evolucionar. Antes de debutar le costaba comer y ahora tiene mejor aperitivo. Fue segundo en el debut de un muy buen caballo como Ciro el Grande y en 2.000 metros lo puede hacer mejor; espero que nos lo confirme para poder correr el Nacional”.

3ª 12.40h

PREMIO (82) HIPOTOUR
(Hándicap - 2ª Parte) (+36,5)
(Made in Spain)

2.200
HIERBA

4.500, 1.800, 900, 450 €
Ganador, Colocado (1º, 2º y 3º), Gemela,
Gemela colocado, Tripleta y Doble

4 años en adelante cuyo valor sea igual o superior a 18.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€ Kg. VALOR	JOCKEY (EFEC)	S	HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL.	Opc.
Hércules y F. A. Tsereteli Ecart:7 (10%)	1	WHIM TRADE (FR) H1 Trade Storm y Caprichosa (Peintre Celebre) 4 a.- Y. c. / 5 5 6 3 en 172, 137 y 107	3.000 63	N. Petrlik Ecart:2	7	Cc: 5. 1º(0). 2º(0). 3º(2). 4º(0) Días: 297 /17(5), 16(5), 22(6), 16(3), /16(3) No Ganadora	-3	C
Las Águilas A. Carrasco Ecart:3	2	ORBAYO (IRE) (8) Mastercraftsman y Superstitious (Kingmambo) 9 a.- Cas. c. / 1 5 7 0 en 445, 406 y 388	95.250 62,5	E.A. Rodríguez (59,5) Ecart:3	5	Cc: 76. 1º(10). 2º(11). 3º(10). 4º(12) 100 /24(1), 20(5), 20(7), 22(16), 23(3) , 24(2) Ganador (4) en 19, 21(2), 22(2), 24(5)	-1	C
Juncalillo F. Rodríguez Ecart:5 (25%)	3	PIONINA First Eleven y Queenwhity (Palamos) 4 a.- Y. c. / 3 5 2 / 4 en 47, 37 y 9	3.625 62,5	J. Gelabert (16%) - Ecart:3	6	Cc: 6. 1º(0). 2º(1). 3º(1). 4º(1) 37 22(3), 18(5), 22(2), /19(4), 18(5), 16(11) No Ganadora. A 1 c en: 22	-3	A
Yda. Valmodomus D. Benítez Ecart:16	4	SPANISH RULER (FR) (5) (8) Ruler of the World y Le Muguet (Indian Ridge) 5 a.- C. a. / 4 3 / 4 2 en 32, 9 y 431	11.450 62	R.N. Valle (25%) - Ecart:5	8	Cc: 15. 1º(0). 2º(3). 3º(3). 4º(3) 56 22(4), 22(3), /18(4), 20(2), 22(4), 18(6) No Ganador. A 1 c en: 21	-1	B
Santa Bárbara J.M. Osorio Ecart:28	5	DEMBEE (FR)a (4) (8) Kendargent y La Gobernadora (Halling) 5 a.- Cas. tor. / 3 4 9 2 en 448, 397 y 384	4.050 62	V. Janacek (22%) - Ecart:6	10	Cc: 8. 1º(0). 2º(1). 3º(1). 4º(2) 100 /17(3), 15(4), 16(9) , 19(2), /21(8), 21(4) No Ganador	?	A
Celso Méndez M. Álvarez Ecart:1 (8%)	6	STARSHADOW (GB) (5) Recoletos y My Broken Drum (Slickly) 5 a.- Y. c. osc. / 5 5 / 0 3 en 47, 9 y 418	21.100 61,5	D. Sikorova (60,5) (13%) - Ecart:11	2	Cc: 25. 1º(2). 2º(2). 3º(2). 4º(2) 37 22(5), 22(5), /21(10), 22(3), 23(5) , 22(7) Ganadora (2) en 22, 23	0	A
Canter A. Tsereteli Ecart:7 (10%)	7	BERTIZ (FR) (8) Australia y Amourette (Halling) 5 a.- Cas. a. / 6 1 8 0 7 en 22, 450 y 416	7.950 61	R. Sousa (32%) - Ecart:0	4	Cc: 16. 1º(0). 2º(1). 3º(2). 4º(2) 70 19(6), /19(8), 21(11), 32(7), 22(5), 23(8) No Ganador	0	C
Don Pepe M. Álvarez Ecart:1 (8%)	8	MARCO AURELIO (IRE) Tamayuz y Fair Sailing (Docksider) 4 a.- Cas. a. / 4 6 5 / 3 en 47, 32 y 5	11.850 60,5	E. Arévalo (0%) - Ecart:21	9	Cc: 13. 1º(2). 2º(1). 3º(1). 4º(2) 37 22(4), 22(6), 22(5), /21(3), 21(1), 22(10) Ganador (0) en 21, 24	-3	C
Barra Sur F. Jiménez A. Ecart:23 (0%)	9	ALL TOO WELL (GB) Ulysses y Pulitzer (Kodiac) 4 a.- Y. c. / 8 7 / 0 0 en 51, 10 y 442	509 60	N. de Julián (10%) - Ecart:17	11	Cc: 8. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(1) 35 18(8) , 18(7), /16(10), 19(10), 23(4), 22(11) No Ganadora	?	C
Manu Polo B. Moreno Ecart:20	10	YIRA (FR) (8) Dink y Rosaura (Pivotal) 4 a.- Y. c. / 7 1 7 5 7 en 51, 450 y 427	900 59	C. Pérez (57) (0%) - Ecart:65	1	Cc: 9. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(1) 35 18(7) , /19(7), 19(5), 16(7) , 24(6), 23(6) No Ganadora. A 1 c en: 21	-2	C
Olympus J.C. Cerqueira Ecart:15 (7%)	11	MAZELTOF (FR) (3) (8) Kheylef y Acroleine (Indian Rocket) 9 a.- Cas. a. / 5 5 5 / 3 en 30, 22 y 3	215.295 58	A. Martínez (57) (8%) - Ecart:11	3	Cc: 99. 1º(16). 2º(8). 3º(11). 4º(18) 56 18(5), 19(5), 17(5), /21(3), 18(5) , 18(8) G (0) 13, 14, 16(3), 18(2), 19(2), 20(5), 25 / 10	-1	C

PRONÓSTICO

(5) DEMBEE - (6) STARSHADOW
(3) PIONINA - (4) SPANISH RULER

1	Se estancó en sus carreras de la pasada primavera y no corre desde el 13 de junio en la fibra de Madrid.	VAMOS A ESPERAR.	1
2	Renació en el <i>Family Day</i> en una carrera muy de su agrado. Ya sujeto en el hándicap y sin correr en el año.	NO NOS CONVENCE.	2
3	Dejó varios avisos en Dos Hermanas, con pocas carreras todavía tiene margen de mejora y no tardará en salir de maiden.	CERCA.	3
4	Cinco seguidas en el dinero, pero no termina de estrenar su casillero de triunfos. Le bajaron un kilo por su última en Dos Hermanas.	CUANDO QUIERA.	4
5	El año pasado estuvo nueve meses sin correr y en otoño no terminó de confirmar sus apuntes. Debe mejorar con la edad y el lote está a su alcance.	HAY QUE CONTAR CON ÉL.	5
6	No corrió bien en Dos Hermanas y vuelve a Madrid con dos kilos menos en el hándicap. Ganadora con terreno pesado.	APOSTABLE.	6
7	Lleva siete seguidas sin cobrar en diferentes patios y escenarios con una bajada de cinco kilos.	NO PARECE MUY POR LA LABOR.	7
8	Corrió seis carreras en invierno con resultados desiguales. Hay otros mejor situados y es más fiable en arena.	PAPEL SECUNDARIO.	8
9	Maiden en inglés, lleva cuatro carreras en España sin pasar por cobros, aunque puede mejorar con la distancia.	NO LO VEMOS.	9
10	Cuarta en el debut, no ha vuelto a figurar en una llegada, aunque ha tenido algún detallito en sus últimas. Mejor de metros.	SEGUIBLE.	10
11	No aprovechó en Sevilla situaciones favorables para llegar arriba y la preferimos en menos distancia.	COMPLICADO.	11



Manuel Álvarez - Starshadow y Marco Aurelio

“Starshadow llega muy en forma”

“Le di una carrera en Sevilla, donde no iba cómoda, y llega muy en forma. Está muy bonita y la recta de Madrid es mejor para ella. Creo que la va a pelear pero bien. A Marco Aurelio le dimos un descanso después de su última carrera. Se le ve bien y creo que no es sólo arenero”.

4ª 13.15h

PREMIO (83) **HERMANOS BITTINI**
(Hándicap - 1ª Parte) (+27,5)
(Made in Spain)

2.200

HIERBA

6.500, 2.600, 1.300, 650 €

Ganador, Colocado (1º, 2º y 3º), Gemela,
Gemela colocado, Tripleta, Doble y La Triple

4 años en adelante cuyo valor sea igual o superior a 18.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€ Kg. VALOR	JOCKEY (EFEC)	HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL.	Opc.
Babieca J.L. Maroto Ecart:8 (15%)	1	MONEYMAN (GB) 79.850 Kingman y Mizz Money (Mizzen Mast) 6 a.- Cas. tor. 3 1 2 8 6 en 20, 443 y 410	63	J. Gelabert (16%) - Ecart:3	Cc: 22. 1º(2). 2º(5). 3º(2). 4º(3) Días: 70 22(3), /22(2), 18(8), 18(6), 16(9), 18(6) Ganador (0) en 16(2)	0	B
A'Casña-Taram. J. Expósito Ecart:1 (33%)	2	PASAPALABRA (7) 43.350 Celtic Rock y Piwi Orange (Dyhim Diamond) 5 a.- Cas. a. 1 3 1 1 2 en 64, 62 y 35	62,5	R. Sousa (32%) - Ecart:0	Cc: 31. 1º(6). 2º(5). 3º(4). 4º(3) 8 21(1), 16(3) , 22(1), 22(1), 18(2), /24(5) Ganador (2) en 19(2), 20, 21, 22(2)	-3	A
Celso Méndez M. Alvarez Ecart:1 (8%)	3	VILLA DE LEYVA (FR) (8) 35.600 Bated Breath y Desilusión (Dyhim Diamond) 4 a.- Y. c. 6 1 8 5 5 en 30, 443 y 416	61	D. Sikorova (60) (13%) - Ecart:11	Cc: 15. 1º(2). 2º(1). 3º(4). 4º(0) 56 18(6), /22(8), 21(5), 22(5), 22(6) , 20(5) Ganadora (2) en /11, 15	-1	B
Africa J.M. Osorio Ecart:28	4	NAT IMPACT (GB) (8) H1 225 Nathaniel y Light Impact (Fantastic Light) 4 a.- Cas. c. 7 5 1 7 en 63, 10 y 442	59,5	V. Janacek (22%) - Ecart:6	Cc: 3. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(0) 21 18(7) , 18(5), /16(7) No Ganador	-3	B
Delta A. Tsereteli Ecart:7 (10%)	5	LUNA ROSSA 25.100 First Eleven y Catskill Flyer (Rip Van Winkle) 4 a.- Y. c. 1 1 2 3 4 en 47, 453 y 418	59	V.M. Valenzuela Ecart:25	Cc: 13. 1º(2). 2º(2). 3º(5). 4º(1) 37 22(1), /21(2), 21(3), 18(4), 16(3) , 22(3) Ganadora (1) en 21, 22	-4	B
Borriquito CT Ch. Delcher Ecart:12 (6%)	6	SUN KING (IRE) 50.921 Galileo y Song of my Heart (Footstepsinthesand) 6 a.- Cas. c. 3 3 1 4 7 en 41, 5 y 380	57,5	L. Martínez (54,5) (10%) - Ecart:8	Cc: 30. 1º(3). 2º(2). 3º(5). 4º(4) 42 21(3), 22(3), /22(4), 23(7) , 20(6), 24(5) Ganador (0) en 16, 21, 24	0	A
Bolak M. Augelli Ecart:0 (13%)	7	MYSTERY LAND (3) 13.700 Ivory Land y Starlight Mystery (Iffraaj) 4 a.- Cas. c. 1 5 7 1 1 en 400, 369 y 264	57,5	N. de Julián (10%) - Ecart:17	Cc: 13. 1º(2). 2º(1). 3º(2). 4º(1) 154 /32(5), 28(7) , 24(1), 24(1), 24(2), 24(5) Ganador (0) en 24(2)	-1	B
Duende del Sur Ch. Delcher Ecart:12 (6%)	8	CONCEPCION LINE (IRE) 32.350 James Garfield y Yours Truly (Dark Angel) 5 a.- Y. c. 4 1 4 1 3 en 64, 51 y 9	55,5	V. Alonso V. (54,5) (0%) - Ecart:35	Cc: 25. 1º(5). 2º(0). 3º(4). 4º(4) 8 21(4), 18(1) , 22(4), /18(3), 21(8), 24(7) Ganadora (4) en 18(2), 20, 21, 22	-2	B
Mafius J.C. Rosell Ecart:7	9	SOFUNNY (IRE) 43.100 Zoffany y Stars so Bright (Sea the Stars) 6 a.- Y. c. 8 1 6 7 1 en 64, 445 y 416	55	L.C. Castillon (53,5) (15%) - Ecart:7	Cc: 39. 1º(3). 2º(13). 3º(4). 4º(2) 8 21(8) , /24(6), 21(7), 22(1) , 20(2), 20(1) Ganadora (1) en 20(2), 22	-4	C
Diazmor B. Rama Ecart:17 (9%)	10	LADY WULFRUN (GB) (4)(8) 20.540 Saxon Warrior y Good Hope (Cape Cross) 4 a.- Y. c. 0 8 1 5 2 en 52, 15 y 341	55	C. Pérez (53) (0%) - Ecart:65	Cc: 16. 1º(1). 2º(2). 3º(2). 4º(4) 35 18(11) , 15(8), /16(5), 18(2), 14(2), 12(4) Ganadora (0) en /14	-1	C
Yeguada AGF G. Arizcorreta Ecart:7 (21%)	11	XERAC (IRE) (3) 2.750 Camelot y Crazyforlovingyou (Arch) 4 a.- Y. c. 1 4 3 3 5 en 418, 372 y 233	54,5	R.N. Valle (25%) - Ecart:5	Cc: 5. 1º(0). 2º(0). 3º(2). 4º(1) 133 /21(4), 22(3) , 24(3), 18(5), 22(12) No Ganadora	-2	A

PRONÓSTICO

(11) XERAC - (6) SUN KING
(2) PASAPALABRA - (4) NAT IMPACT

1	Mostró forma y valor en Dos Hermanas para figurar en este lote, pero en Madrid todavía no ha confirmado.	SEÑALES MIXTAS.	1
2	Ha ganado tres de sus cuatro últimas carreras con escalas de 60 a 64 kilos y su forma parece imparable. Reenganchado.	OTRA VEZ AHÍ.	2
3	Muy batida en sus dos carreras en Dos Hermanas, ha bajado cinco kilos desde que fue tercera del Oaks. Condiciones a favor.	OBLIGADA A MEJORAR.	3
4	Todavía no ha figurado en sus tres carreras, se le supone progreso con el origen que porta y la preparación tenía otros dos inscritos en la carrera.	VIGILANTES.	4
5	Venció en Dos Hermanas con 61 kilos, pero le han penalizado con una subida de 2,5 kilos que le va a costar superar.	OPTAMOS POR OTROS.	5
6	Mostró posibilidades de mejora en sus dos carreras sevillanas y sale en peso y distancia. Ya ha estado inscrito anteriormente en primavera.	CON CHANCE.	6
7	Parece discapacitado, su mejor valor lo ha marcado en fibra y es su primera carrera del año. Cumplió en el Cadenas.	MÁS ADELANTE.	7
8	Le costó rematar el domingo, lleva una rancha cumpliendo, pero ya no está suelta tras la subida de tres kilos.	NO LEJOS.	8
9	Fue demasiado valiente el pasado domingo y terminó cediendo completamente. Handicapeada.	BAZA MENOR.	9
10	No lo ha hecho bien ni en su reaparición en Dos Hermanas ni en su vuelta a Madrid. Distancia excesiva.	NO LA VEMOS.	10
11	Acabó el invierno terminando cuarto de Chiquinino, Pasapalabra y Luna Rossa, luego ganadores y se le supone progreso.	OPORTUNIDAD.	11



Manuel Álvarez

“Villa de Leyva va a mejorar sus últimas carreras”

“Tuvo un problema menor en Sevilla, que ya está superado, además, prefiere el hipódromo de Madrid. Todavía no está bonita, pero va a mejorar sus últimas carreras”.

5ª 13.50h

PREMIO (84)
JESÚS MÉNDEZ
(Categoría C) (Made in Spain)

2.100
HIERBA

8.000, 3.200, 1.600, 800 €
Ganador, Colocado (1º y 2º),
Gemela, Tripleta y Doble

3 años. Peso: 57 k. Recargos, con un máximo de 3 k: 1 k por cada 6.000 € en premios y colocaciones.
Descargos: 1,5 k a los que no hayan ganado; 3 k a los que no hayan corrido.

PROPIETARIO PREPAR. (BFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€ Kg. VALOR	JOCKEY (BFEC)	S HISTORIAL - Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL. Opc.
San Fermín A. Tsereteli Ecart:7 (10%)	1	GLOBAL VENTURE (GB) (7)(8) Mondialiste y Venturous Spirit (Arch) 3 a.- Cas. a. 15 7 1 4 en E1467, E1312 y E1095	14.750 59	6 V.M. Valenzuela Ecart:25	Cc: 4. 1º(1). 2º(0). 3º(0). 4º(1) /13(5), 14(7), 15(1), 16(4) Ganador (0) en /15	Días: 104 ? B
Yda. Rocío G. Arizcorreta Ecart:7 (21%)	2	KRABI First Eleven y Kindu (Pivotal) 3 a.- C. c. 3 2 1 / 0 en 53, 38 y 2	11.600 58	34,5 3 V. Janacek (22%) - Ecart:6	Cc: 4. 1º(1). 2º(1). 3º(1). 4º(0) Ganador (0) en 17	35 -1 A
Bolak M. Augelli Ecart:0 (13%)	3	MEDIATICA (GB) (3) Sergei Prokofiev y Miss Mediator (Consolidator) 3 a.- Y. c. 2 / 3 3 3 en 24, 424 y 352	13.900 57,5	30,5 ^m 5 C. Pérez (0%) - Ecart:65	Cc: 6. 1º(1). 2º(1). 3º(4). 4º(0) Ganadora (0) en /12	63 -5 C
San José A. Tsereteli Ecart:7 (10%)	4	SWEET CAROLINE (FR) Zarak y Savage Rose (Rock of Gibraltar) 3 a.- Y. c. 1 / 1 2 en 415 y 336	17.400 57,5	4 R.N. Valle (25%) - Ecart:5	Cc: 2. 1º(1). 2º(1). 3º(0). 4º(0) Ganadora (1) en /20	133 /20(1), 16(2) 0 A
Mq. Miraflores Ch. Delcher Ecart:12 (6%)	5	EL SALOR (GB) (7) Cracksman y Cundinamarca (Camelot) 3 a.- C. c. 3 / 3 6 en 56, 415 y 395	4.400 55,5	33 7 J. Gelabert (16%) - Ecart:3	Cc: 3. 1º(0). 2º(0). 3º(2). 4º(0) No Ganador	28 18(3), /20(3), 16(6) -1 A
Mediterráneo G. Arizcorreta Ecart:7 (21%)	6	GENIL (GB) Ifraaj e Intimacy (Teófilo) 3 a.- Cas. c. 2 / 0 en 50 y 414	2.800 55,5	1 R. Sousa (56) (32%) - Ecart:0	Cc: 2. 1º(0). 2º(1). 3º(0). 4º(0) No Ganador	35 16(2), /16(14) -4 B
Mq. Miraflores R. Martín A. Ecart:2 (18%)	7	KACHIN (FR) Isfahan y Kilifia (Peintre Celebre) 3 a.- C. a. Debutante	0 54	2 A. Martínez (8%) - Ecart:11	01-05-22 Criador: European Bloodstock	Deb C

PRONÓSTICO

(4) SWEET CAROLINE - (5) EL SALOR
(2) KRABI - (1) GLOBAL VENTURE

1	No pudo debutar el domingo cuando ya había salido a pista. Valor francés (39) para tener un sitio en el podio. Madre segunda de Listed en 2.500 metros.	1	CUIDADO.
2	Ha mejorado en cada una de sus salidas, pidiendo más metros y subir a dos curvas le ayudará a progresar más.	2	MUY APOSTABLE.
3	Ha cobrado en sus seis actuaciones en tres hipódromos, pero no tiene mucho más progreso.	3	COLOCACIÓN MENOR.
4	Muy cuidada a dos años, se exhibió en el Veil Picard batiendo a decentes machos. Con su origen sólo puede progresar con la edad y la distancia. Madre ganadora en 2.400 metros.	4	GRAN CHANCE.
5	Cumplidor en la reaparición, tiene mejora con dos curvas, pero Sweet Caroline le tiene muy batido. Reenganchado.	5	COBRA.
6	Mostró mejora en su segunda, aunque en un lote sin confirmaciones y pasa de 1.600 a 2.100.	6	TIENE DINERO.
7	Su madre sólo corrió una vez y es hermano de un ganador a dos años. Línea materna con fondo. 10.000 euros.	7	HAY QUE VERLA.



Sandro Tsereteli

“Considero que Sweet Caroline tiene más nivel que el demostrado a dos años”
“Tiene mucho fondo y considero que tiene más nivel que el que demostró a dos años.
Es una yegua que necesita poco trabajo para ponerse y llega muy bien, su objetivo es el Oaks”.

GALOPES

Spirituale y West of Wichita se mueven para volver bien

Quiniturf

- Mantenimiento de **El Sokhna** en solitario: 43.38 y 33.16. Entonándose.
- **Upsilon** y **Sofunny** cerraban en 1.05.85, 42.44 y 33.09. Rápidos de salida.
- **Alhaurín** y **Soltan Gatsby** no eran exigidos para hacer 1.12.65 y 33.91. Cómodos.
- **Ebony Noir** terminaba con ganancias en 1.12.56, 44.31 y 33.94. Gustó.

- Se lo toma con ganas **Belador**: 1.06.36, 41.34 y 32.14. Está bien.
- Canter abierto de **Lorea** (J. Horcajada): 43.34 y 33.67. Situada.
- No establecían diferencias **Pionina** (D. Villares) y **Boy of Velvet**. (M. Borrego): 1.09.22, 41.98 y 32.28. En condición.
- **Farnesio** dejaba en su último trabajo 1.07.51, 42.68 y 33.64. Rondándola.
- En corto, **Spirituale** (Sikorova) cerraba con fuerza: 1.10.17,

- 41.87 y 32.46. Repitiendo trabajos.
- Buen trabajo de **West of Wichita** en solitario: 1.08.88, 41.93 y 32.65. Gustó.
- Mantenimiento de **Grey Infinity** (V. Alonso) y **Capoeira**: 1.12.77, 45.60 y 34.87. Sin forzar.
- **Orión** (G. Rodríguez) y **The Game** (N. García) cerraban en 1.10.23, 42.26 y 32.09. Más cómodo el primero.
- Mantenimiento de **Ponce de León**: 42.96 y 33.09. Cómodo.
- Gustaba **Jonah's Lad** en su trabajo con **Eolo**: 1.09.32, 43.20 y 33.45. Tiene trabajos.
- El miércoles pasado, **Bin Za-**

- rak, Sweet Caroline** e **Ipintza** cerraban en 1.10.82, 43.18 y 33.22. Buen final.
- Anda mejorando **Otto**, que en solitario anotaba 41.12 y 32.13. Gustó.
- Terminaba con ganas **Villa de Leyva** su trabajo del sábado: 1.09.72, 42.21 y 32.55. Ligera.
- **Xerac** trabajaba junto a **War of Dance**: 1.08.29, 42.54 y 32.85. Lo hizo bien.
- **Marco Aurelio** terminaba algo mejor que **Starshadow**: 1.11.68, 43.86 y 33.79. Bien.
- **Nader King** y **Finley Tuned** terminaban en 1.13.19 y 34.66. No fueron exigidos.

6ª 14.25h

PREMIO (85)
INDIAN PRINCE
(Categoría C) (Made in Spain)

2.800
HIERBA

10.000, 4.000, 2.000, 1.000 €

Ganador, Colocado,
Gemela y Tripleta

4 años en adelante. Peso: 56 k. Recargos, por premios ganados desde 01/24: 1 k a los ganadores de un premio de 9.000 €; 2 k a los ganadores de un premio de 12.000 €; 3 k a los ganadores de un premio de 15.000 €.

PROPIETARIO PREPAR. (EFEC)	Nº	CABALLO Origen, edad, sexo, capa y últimas	€	Kg.	VALOR	JOCKEY (EFEC)	S	HISTORIAL.- Carreras, victorias, colocaciones y días sin correr / Seis últimas salidas (distancia y puesto) / Distancias de sus victorias	VAL.	Opc.
C. de Madrid G. Rodríguez Ecart:13	1	THE GAME (FR) (5) The Gurkha y Solina (Acatenango) 7 a.- Cas. a. / 4 1 2 3 en 386, 362 y 198	171.600	59	44,5 (-0,5)	R. Sousa (32%) - Ecart:0	3	Cc: 27. 1º(7). 2º(5). 3º(5). 4º(3) Días: 168 /24(4), 22(1), 25(2), 30(3), 28(2), /24(8) Ganador (7) en 18(2), 22(2), 24, 28, 30	0	A
Bolak M. Augelli Ecart:0 (13%)	2	PONCE DE LEON (FR) Literato y Miss Rail Link (Rail Link) 5 a.- Cas. c. / 3 1 8 2 7 en 57, 417 y 391	39.100	58	36	C. Pérez (0%) - Ecart:65	6	Cc: 21. 1º(2). 2º(4). 3º(2). 4º(1) 28 Ganador (2) en 22(2)	-5	B
Hackenbush A. Soto Ecart:0 (16%)	3	JONAH'S LAD (8) French Fifteen y Kolinka (Fol Parade) 5 a.- Cas. a. / 5 1 3 5 en 417, 400 y 347	28.800	57	39,5 ^M	V. Janacek (22%) - Ecart:6	1	Cc: 10. 1º(3). 2º(1). 3º(3). 4º(1) 133 /40(5), 32(1), 23(3), 19(5), 22(4), 18(1) Ganador (2) en 16, 18, 32	-5	B
La Toledana A. Soto Ecart:0 (16%)	4	BOLO (IRE) Waldgeist e Highlands Queen (Mount Nelson) 4 a.- Cas. c. / 5 1 4 6 en 12, E1338 y 372	1.950	56		J. Gelabert (16%) - Ecart:3	5	Cc: 3. 1º(0). 2º(0). 3º(0). 4º(1) 77 21(5), /20(4), 22(6) No Ganador	?	C
E Fdez de Vega J.C. Cerqueira Ecart:15 (7%)	5	FINELY TUNED (IRE) (3) Gleneagles y Turning Top (Pivotal) 8 a.- Cas. c. / 1 3 2 8 en 45, 417 y 400	103.683	56	43 (+2)	N. de Julián (10%) - Ecart:17	4	Cc: 39. 1º(5). 2º(7). 3º(6). 4º(5) 37 22(1), /40(3), 32(2), 22(8), 28(8), 21(12) Ganador (2) en 22(3), 24(2)	0	A
Nanina J. Calderón Ecart:12 (11%)	6	STELVIO (FR) (5)(8) Style Vendome y Sabi Sabi (Orpen) 8 a.- Cas. c. / 4 6 1 6 en 45, 33 y 20	202.250	56	37	D. Sikorova (13%) - Ecart:11	2	Cc: 59. 1º(12). 2º(7). 3º(7). 4º(7) 37 22(4), 22(6), 22(1), /22(6), 40(7), 32(3) G (1) en 21, 22(2), 24(2), 28, 29, 30(2), 31	-5	C

PRONÓSTICO

(5) FINELY TUNED - (1) THE GAME
(3) JONAH'S LAD - (2) PONCE DE LEON

1	Se le da bien esta carrera, en la que ha sido primero y segundo, y destaca por valores, pero no corre desde octubre y ya tiene siete años. Estrena patio.	1
2	Se mostró mucho en su reaparición y puede tener peligro si le dejan hacer, aunque no sale bien de valores.	2
3	Progresó mucho el año pasado y demostró su perfil fondista ganando el Cadenas. Pinta de poder mejorar algo más.	3
4	Poco contrastado, colocado en Francia, pero no en España. Perfil fondista, pero no tiene valor para cobrar en este lote.	4
5	Viene de ganar en Dos Hermanas con 67 kilos, domina el metraje y sale en peso.	5
6	Ganó en Dos Hermanas, pero en sus siguientes bajó su rendimiento y la escala le perjudica.	6

Graciela Rodríguez



“The Game lleva mes y medio largo en la cuadra y le tengo que conocer más”

“Llevo con él mes y medio largo y todavía no lo conozco mucho. Es un caballo de calidad, pero por las mañanas no da mucho, trabaja lo justo; Patrick Olave, su anterior preparador, me decía que no me preocupara, que él no le reaparecía muy trabajado. Es un preparatoria para el Gran Premio de Madrid y le tengo que conocer más”.

Álvaro Soto



“Jonah's Lad se ha hecho más caballo y creo que puede mejorar”

“Nos dejó muy satisfechos su campaña del año pasado. Ya sabemos cuál es su mejor distancia, que es de 2.400 para arriba. En el Gladiateur fuimos atrás, demasiado pendientes de El Caney, y la llegada se resolvió entre los que galopaban delante. Se ha hecho más caballo y creo que aún puede mejorar”.

DOMINGO 6 DE ABRIL
BOTE ESPECIAL DE 11.815,30€*

*Bote procedente de no acertantes de Jornadas anteriores.
ACIERTA EL GANADOR DE LA CARRERA 2ª, 3ª, 4ª Y 5ª

LA PICK 4

4 CABALLOS GANADORES CARRERAS

*Queda prohibida la participación de los menores de edad en las apuestas.
La práctica abusiva de juegos y apuestas puede producir ludopatía.

HIPÓDROMO DE ZARZUELA
Madrid

Escoger entre Spirituale y West of Wichita

Pedro Mercado

1ª CARRERA

Ricardo Sousa habrá tenido una difícil elección entre **Spirituale** y **West of Wichita**. Ambas llegan sin correr desde el otoño y será clave el grado de forma con el que afronten su reaparición. En las pistas se han enfrentado en cuatro oca-

2ª CARRERA

Roncal gustó en su debut sin apenas expectativas y, sin llegar con mucho trabajo, se paseó en su reencuentro con la competición. Las lluvias previstas en Madrid deben dejar un terreno blando en el que ha demostrado moverse a las mil maravillas y le veo como una de las más sólidas opciones ganadoras de la jornada. Me gustó la forma en que terminó **Ipintza** en el Opcional. Me dio sensación de tener más metros y, más afinado en la forma, es un claro aspirante a terminar en el trío. **Otto** dejó una buena presentación y sólo puede mejorar, aunque no tengo claro su aptitud fondista.

Selección: Roncal
Alternativas: Ipintza - Otto

3ª CARRERA

Dembee tuvo un apunte en su última salida del otoño en una distancia corta, y sólo compitió una vez más en el año, sin destacar en la fibra. Matriculado en el Fernán Núñez, donde partía aplastado en la escala, no ha tenido otra carrera acorde a sus características hasta este día y espero un buen resultado de su parte. **Starshadow** estuvo cerca de llevarse la victoria en sendas primeras

La ganadora del Valderas.



partes el pasado otoño para luego dejar tres malos resultados en sus siguientes salidas. Ha tenido tiempo de recuperación y su situación en la escala no puede ser más favorable. A favor de regularidad, **Spanish Ruler** es un candidato a completar el trío.

Selección: Dembee
Alternativas: Starshadow - Spanish Ruler

4ª CARRERA

Difícil encontrar una baza medianamente sólida en este hándicap. **Moneyman** está en otro nivel al de sus rivales, pero hay que recordar que viene de ser retirado por la pesadez del terreno y probablemente encuentre unas condiciones similares este día. Si al final lloviera menos de lo previsto y secase el sábado, iría con él. En una pista blanda preferiría a **Sun King**, muy cerca de la

victoria en sus dos salidas últimas en la hierba y, contando con el descargo, por debajo en la escala de ejemplares inferiores en su valor. **Xerac** corrió poco a tres años sin brillar, pero sin hacerlo mal. En una primera parte de perfil bajo, y con un pequeño margen de mejora, no debería hacer un mal papel.

Selección: Sun King
Alternativas: Xerac - Moneyman

5ª CARRERA

Sweet Caroline dejó una muy buena impresión en sus dos salidas a dos años, especialmente el día de su cómoda victoria en el Veil Picard, sin haber corrido previamente en la temporada. Ese resultado me llevó a considerarla favorita de invierno para el Beamonte y demostró responder bien tras un largo periodo de inactividad. El otro gran candidato a la primera plaza es **Krabi**, cuyo tercer

siones, y en todas ellas marcó mejor valor la pupila de Álvaro Soto, incluso el único día en que terminó por detrás de la representante de Óscar Anaya. A veces los yoqueis se equivocan y esta puede ser una de ellas.

Selección: Spirituale
Alternativa: West of Wichita

puesto en un Opcional revalorizado tuvo mérito, pues los 1.600 metros le quedan cortos. A punto estuvo de rebasar a Cheaper en los metros finales.

Selección: Sweet Caroline
Alternativa: Krabi

6ª CARRERA

Finely Tuned tiene a favor el hecho de haber corrido en el año. Su victoria en Dos Hermanas tuvo el mérito añadido de que lo hizo con 67 kilos encima y teniendo en mente esta carrera como objetivo prioritario. Acostumbrado a dar kilos, esta vez es él quien los recibe y debería aprovecharlo. **Jonah's Lad** compitió a buen nivel en todas sus salidas en hierba durante 2024. A favor de remate podría sorprender al representante de Cerqueira, que en España sólo es ganador en la distancia de 2.200 metros. **The Game** se impuso en la edición disputada en 2023 para terminar tercero el año pasado. Es el caballo de más calidad del lote, pero podría acusar el tiempo sin correr y prefiero ver cómo se desenvuelve en su primera salida para su nueva entrenadora.

Selección: Finely Tuned
Alternativa: Jonah's Lad

MARISCO
TABERNA



EL BOQUERÓN

Marisquería

Pedro Andrés Simón
(Cerrado los Miércoles)



1949

C/. Valencia, 14
Teléf. 91 527 63 80
Móvil: 618 603 711

28012 MADRID

Especialidad en marisco,
ensalada y merluza.

Parking público en c/ Valencia, 19

CABALLOS A SEGUIR (29 y 30/03/25)

Patrocinado por **MARISQUERÍA EL BOQUERÓN**

✘ Del premio Manola, lo que más nos gustó fue la progresión de la debutante **Cantillana**. Nos apostamos la nómina a que acaba siendo la mejor del lote.

✘ Poco le faltó para ganar en su debut a la cuatro años a **Mne-mosina** (pagando 25/1), que en el Robertiya mostró motor para subir al podio en los grandes premios de yeguas.

✘ Que **Bruno** venciera en el premio Rafael Martínez era de lo más previsible, pero su formidable remontada demanda aspiraciones más altas. Su madre, **Bruneta**, dicho sea de paso, tiene un dos años por **Toronado** que merece seguimiento.

SE VENDE:

Finca rústica ubicada en Villamanta, a 35 km de Madrid. Hasta la actualidad. Enfocada como centro de cría de caballos.

Con acceso desde la carretera y 95.000m² de terreno completamente vallado que se divide y estructura en partes.

Consta de alcantarillado, luz, agua y pozo privado.

Toda la documentación en regla con permiso de núcleo zoológico.

Yeguada activa desde hace tres décadas, actualmente alberga un total de 20 yeguas de vientre, 6 sementales, potros al destete, potros de 1 año y de 2.

Cuenta con unas instalaciones muy funcionales, partiendo de una edificación central de 3 viviendas y tienda hípica, 4 naves con 47 boxes, 5 cercados, 3 prados, picaderos, caminador eléctrico, pistas de doma y zona de recreo con piscina.



Para más información, llame al 91 644 41 56

TIEMPOS

Comparativa de tiempos de las carreras de la generación de 2022

El tiempo total tomado por A Galopar es obviamente oficioso, lo mismo que los parciales de la vuelta, tiempo desde el paso (aprox. 900 m) y el 500 final.

Premio	Hipód.	Fecha	Dist	Pista	T Oficial	T A Gal.	Vuelta	Paso	500	Cat	Sex	Ganador	K	Segundo	Cuerpos
Torre Arias	Madrid	30-03-25	1400	Bl 3,5	1'27"48	1'27"53		0'57"09	30"60		C	GOODMOOD (IRE)	57	YO MAURO (IRE)	1 3/2
Atlántida	Madrid	30-03-25	1400	Bl 3,5	1'28"87	1'28"83		0'57"00	30"33		Y	ECOLOGY (IRE)	57	LEYHAIMUR (GB)	1 3/4
Teddy	Madrid	30-03-25	1100 LR	Bl 3,5	1'06"12	1'06"22			29"09		T	MUSIC HISTORY (GB)	57,5	ETERNAL SANDS (IRE)	1 3/4
Chacal	Madrid	29-03-25	2000	Bl 3,8	2'12"33	2'12"25	1'54"52	0'59"27	29"75		T	CHEAPER (IRE)	59	JUMADIEL (FR)	3
Manola	Madrid	29-03-25	2100	Bl 3,8	2'21"15	2'21"03	1'57"46	1'00"53	31"09	NG	Y	ZALGAIDA (FR)	54,5	NUNUKA (FR)	1 1/2
Villablanca	Madrid	16-03-25	1600	P 4,7	1'48"57	1'48"57		1'05"22	33"93	NG	Y	SILA GRECA (FR)	56	HOLA VALQUIRIA (FR)	1/2
Savater	Madrid	16-03-25	1500	P 4,7	1'38"92	1'38"85		1'01"39	31"59		T	SKYTREE (FR)	58	YO MAURO (IRE)	4 1/4
J.C. Fdez.	Madrid	09-03-25	1800	P 4,4	1'58"31	1'58"43		1'03"09	32"50	NG	C	RONCAL	57	ARCHIE'S DREAM (GB)	2 1/2
JCE	Madrid	09-03-25	1600	P 4,4	1'48"37	1'48"19		1'01"92	31"39	Db	T	CIRO EL GRANDE (GB)	57	OTTO	5 1/2
Akelarre	Madrid	09-03-25	1400	P 4,4	1'33"13	1'33"02		1'01"20	31"69		T	DUKES OF HAATHER (GB)	58	LEYHAIMUR (GB)	1/4
H. Opcional	Madrid	02-03-25	1600	Bl 3,9	1'42"12	1'42"16			31"69	H	T	BATED DREAM (IRE)	58	CHEAPER (IRE)	1/4
C. Mínguez	Madrid	02-03-25	1600	Bl 3,9	1'43"85	1'44"09			30"45	NG	T	STAR ONE (FR)	55,5	GENIL (GB)	2
Pablo Font	Madrid	02-03-25	1200 LR	Bl 3,9	1'13"50	1'13"56			30"02	NG	T	ECOLOGY (IRE)	55,5	TARA ROAD (IRE)	nariz
Turismo Sev.	Dos H	28-02-25	1600	B	1'41"94	1'42"39		0'58"47		R	T	TREBELIANIC (IRE)	55,5	CAPDEPERA (IRE)	2 1/4
Criadores	Dos H	23-02-25	1500	Ar	1'40"95	1'42"69		0'58"42		NG	T	LADY COCODY (FR)	56	DONENTAL (GB)	c.cab.
Mem J Piñar	Dos H	16-02-25	1800	B	1'50"77	1'50"66		1'00"46			T	GAUCIN (FR)	57	KRABI	1/2
Salva	Dos H	09-02-25	1200	B	1'09"41	1'09"79		0'55"75			T	MAGIC HISTORY (GB)	56,5	MANUCHEHR (GB)	3/4
Club Pineda	Dos H	02-02-25	1900	Ar	2'08"96	2'14"08		1'01"33		R	T	CABALLUCU (GB)	54,5	MEDIATICA (GB)	1/2
Fútbol Fem.	Dos H	26-01-25	1600	Bl	1'45"52	1'45"79		1'02"40			T	FRED ON FIRE (IRE)	59	MYSTIFIED (IRE)	8 1/2
Semana Santa	Dos H	12-01-25	1400	B	1'25"67	1'25"98		0'59"00			T	SIR GEOFF MORGAN (IRE)	55,5	CHEAPER (IRE)	1/2
Ayto Sevilla	Pineda	04-01-25	1750	Ar	1'54"68	1'54"57	1'33"76			NG	T	KRABI	57	SILA GRECA (FR)	1/2
Deporte	Dos H	29-12-24	1800	B	1'54"11	1'54"62		0'57"98			T	ANIOL (FR)	56	BYGRACE (FR)	3 3/4
Rey Gaspar	Madrid	27-12-24	1200	Ar	1'17"94	1'18"09		0'52"78	32"43	NG	T	BATED DREAM (IRE)	53,5	TARA ROAD (IRE)	3 1/2
Criadores	Dos H	22-12-24	1500	Ar	1'46"02	1'46"53		0'57"83			T	SUMMERCAKE (FR)	60	BYGRACE (FR)	3 1/4
Congresos	Dos H	15-12-24	1600	B	1'43"09	1'43"44		1'00"23		NG	T	CHEAPER (IRE)	57	SILA GRECA (FR)	1 1/2
Giralda Turf	Dos H	08-12-24	1400	B	1'25"32	1'25"49		0'59"02			T	SIR GEOFF MORGAN (IRE)	54	BRONCO	2 1/4
Voluntariado	Dos H	06-12-24	1500	B	1'42"30	1'42"51		0'57"83		R	T	SUMMERCAKE (FR)	59	BYGRACE (FR)	4 3/4
Veil Picard	Madrid	24-11-24	2000	B 3,3	2'10"73	2'10"88	1'53"84	0'59"25	29"44		T	SWEET CAROLINE (FR)	55,5	JUMADIEL (FR)	3 1/2
C. Carrasco	Madrid	24-11-24	1600	B 3,3	1'41"82	1'41"83		0'59"53	31"49	Db	C	YO MAURO (IRE)	57	YOGUI (FR)	cuello
J Fdez Mur	Madrid	24-11-24	1600	B 3,3	1'44"38	1'44"27		0'59"38	30"27	Db	Y	SAJA (FR)	56	LOBA (GB)	2 3/4
M. Villalonga	Madrid	17-11-24	1500	Bl 3,7	1'34"27	1'34"23		0'58"80	30"47	NG	T	PASSINGSHOT (FR)	57	SUMMERCAKE (FR)	5
C. Criadores	Madrid	17-11-24	1500	Bl 3,7	1'34"98	1'34"88		0'58"89	31"47		Y	SANTA MONICA	57	GUADAIZA	4 1/4
C. Criadores	Madrid	17-11-24	1500	Bl 3,7	1'34"00	1'33"81		0'58"28	30"54		C	ANOTHER ROSE	57	VAMOS NIÑO	2
Favallú	Madrid	10-11-24	1400	Bl 3,7	1'28"45	1'28"61		0'58"18	30"19		T	VOZPORNOCHE (IRE)	56,5	GAUCIN (FR)	2 3/4
Gr. Critérium	Madrid	03-11-24	1600	P 4,4	1'45"65	1'45"64		1'03"15	33"64		T	BULNES (IRE)	57	FICTION (GB)	1 1/4
F. de Turmes	Madrid	03-11-24	1800	P 4,4	2'00"34	2'00"44		1'02"97	33"55		T	JUMADIEL (FR)	56	PLACID'OO (FR)	5
M. Delcher P.	Madrid	03-11-24	1600	P 4,4	1'46"73	1'46"56		1'00"93	31"38	NG	T	SKYTREE (FR)	55	NORTH BREEZE (FR)	4 3/4
Camprodón	Madrid	27-10-24	1400	B 3,3	1'28"01	1'28"20		0'57"68	31"71		T	ALPHA WONDER (IRE)	58,5	MINI GEORGE (IRE)	5
GP Subasta	Madrid	12-10-24	1400	MP 5,1	1'32"30	1'32"21		1'00"38	32"00		T	OCTANS	55,5	BRONCO	2 1/4
Sherman	Madrid	12-10-24	1400	MP 5,1	1'32"72	1'32"77		1'00"33	31"11		T	ANOTHER ROSE	54,5	SANTA MONICA	2 1/4
Travertine	Madrid	06-10-24	1400	B 3,2	1'27"76	1'27"85		0'57"09	30"41	NG	T	THEYKNOWWEKNOW (IRE)	56,5	PASSINGSHOT (FR)	3/4
R. Mendoza	Madrid	29-09-24	1200 LR	B 3,2	1'12"49	1'12"46			29"89		T	OCTANS	57,5	MINI GEORGE (IRE)	5 3/4
L. Michelena	Madrid	29-09-24	1500	B 3,2	1'31"94	1'31"90		0'55"02	29"70		T	GOODMOOD (IRE)	57	SOLTAN GATSBY (FR)	cabeza
L. Maroto	Madrid	22-09-24	1600	Bl 3,5	1'42"67	1'42"78		0'57"32	30"24	NG	T	DUKE LEGACY (IRE)	57	BASCO BEARNAIS (IRE)	1/4
C. Sobrino	Madrid	20-09-24	1400	B 3,4	1'27"49	1'27"40		0'56"36	30"19		Y	FICTION (GB)	57	DAME AUDIENCIA (FR)	1 1/4
Bibl. MAR	Madrid	20-09-24	1400	B 3,4	1'28"06	1'27"97		0'57"45	31"43		T	GAUCIN (FR)	57	SIR EDWARD (IRE)	2 1/2
Zalduendo	Madrid	15-09-24	1400	B 3,2	1'28"57	1'28"75		0'56"47	29"80	Db	T	ALPHA WONDER (IRE)	57	ALCAIDESA (IRE)	1 1/4
Fomento	S. Seb.	08-09-24	1600	P 5,0	1'49"48	1'49"17		1'04"72	31"78	NG	T	HERMES WOOD (FR)	56	SWEET CAROLINE (FR)	4
Crit. Intern.	S. Seb.	01-09-24	1500	P 4,2	1'38"19	1'38"78		1'02"42	32"41		T	BULNES (IRE)	58	VAMOS NIÑO	3/4
Tattersalls	S. Seb.	18-08-24	1300	P 4,3	1'26"51	1'27"03		1'03"08	34"38	NG	T	MINI GEORGE (IRE)	58	DALLAS	2 1/2
ITM	S. Seb.	11-08-24	1400	B 3,3	1'29"48	1'29"70		1'00"05	31"66	NG	Y	VOZPORNOCHE (IRE)	56,5	SERENA (FR)	2
Dom Alain	Madrid	08-08-24	1700	Ar	1'47"70	1'47"63	1'35"85	0'51"94	31"87	Db	T	GOODMOOD (IRE)	57	GAUCIN (FR)	2
Quiser	S. Seb.	04-08-24	1400	B 3,1	1'29"11	1'29"27		1'00"22	31"66		T	SANTO GOLD (FR)	57	AWJ (GB)	2 1/2
Crit. Nacional	S. Seb.	28-07-24	1400	B 3,2	1'31"66	1'31"88		1'00"73	30"63		T	VAMOS NIÑO	58	AÑOVER	5 3/4
Rituss	Madrid	25-07-24	1200	Ar	1'14"79	1'14"95		0'51"97	32"28	NG	T	CAPDEPERA (IRE)	56,5	DONENTAL (GB)	2 1/2
EBF	S. Seb.	21-07-24	1400	B 3,3	1'30"34	1'29"97		1'00"19	31"34		T	BULNES (IRE)	57	MINI GEORGE (IRE)	2
Colorines	Madrid	18-07-24	1200	Ar	1'14"45	1'14"60		0'51"11	32"03	NG	T	ZEUS	58	LEIZARAN	16 3/4
Alborada	Madrid	12-07-24	1200	Ar	1'14"55	1'14"67		0'51"28	31"86	NG	T	ARCO OF STARS (FR)	56	BRISEO	1
Hotel Viura	S. Seb.	07-07-24	1200	B 3,4	1'20"66	1'22"04		1'03"26	32"33	Db	T	SIR EDWARD (IRE)	58	LADY COCODY (FR)	2 3/4
Sur	Madrid	04-07-24	1200	Ar	1'15"31	1'15"41		0'51"13	32"16		T	MEDIATICA (GB)	56	ZEUS	3/4
I. Méndez V.	Madrid	29-06-24	1400	B 3,2	1'28"69	1'29"55		0'58"19	30"53	Db	T	ZAMBRA (FR)	54,5	DAME AUDIENCIA (FR)	1 1/4
Martorell	Madrid	12-06-24	1200 LR	B 3,2	1'11"58	1'11"67			29"73		T	OCTANS	54,5	AWJ (GB)	4
Equiano	Madrid	15-06-24	1100 LR	B 3,1	1'07"12	1'07"48			28"82		T	FARAONA CEN (IRE)	54,5	MINI GEORGE (IRE)	3
JA Borrego	Madrid	26-05-24	1100 LR	B 3,3	1'08"73	1'07"93			29"08		T	OCTANS	55,5	MADAME DE SALZMANN (FR)	3
Precoz	Madrid	19-05-24	1000 LR	B 3,3	1'00"93	1'01"51			28"91	R.	T	AHEAD (FR)	57,5	SANTO GOLD (FR)	2 3/4
Reltaj	Madrid	15-05-24	1200	B 3,1	1'15"16	1'15"44		0'56"17	30"12	Db	T	GOLDEN FURIUS (IRE)	57	CAPDEPERA (IRE)	1 3/4
Primer Paso	Madrid	05-05-24	1000 LR	B 3,3	1'00"92	1'00"94			29"24	Db	T	VAMOS NIÑO	56	OCTANS	1 1/4

Hipódromo LA ZARZUELA

Inscripciones 13/04/2025

**Premio 33. Premio TEBAS (1968) (MADE IN SPAIN)**

11.900 €: 7.000 € al primero, 2.800 € al segundo, 1.400 € al tercero y 700 € al cuarto.

Para potros y potrancas de TRES AÑOS que no hayan ganado. Peso: 57 kilos. Recargos, con un máximo de 3 kilos: 1 kilo por cada 5.000 €, obtenidos en colocaciones. Descargos: 1,5 kilos los que no hayan corrido.

Distancia: 2.200 metros.

Nº	CABALLO	EDAD	CUADRA	J.C.E.	ENTRENADOR	J.C.E.
1	AÑOVER	3 años	EL HERROJO		J.M.OSORIO	
2	ASAHI	3 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	
3	ATTICUS	3 años	ZUL		C.BUESA	
4	EL SALOR (GB)	3 años	MARQUES DE MIRAFLORES DE SAN ANTONIO		CH.DELCHER	
5	ELVIRIA (FR)	3 años	MEDITERRANEO		G.ARIZKORRETA	
6	ESTRAUNZA (FR)	3 años	BECARES		CH.DELCHER	
7	EVE OF DESTRUCTION (GB)	3 años	BERNIE		J.C.CERQUEIRA	
8	FOSFORITO (FR)	3 años	WILLIAM ARMITAGE		B.VALENTI	
9	GENIL (GB)	3 años	MEDITERRANEO		G.ARIZKORRETA	
10	HIGH SECURITY (FR)	3 años	GLOBAL	####	E.ARGUINZONES	
11	IVORY	3 años	EDIF		F.PEREZ	
12	LOBA (GB)	3 años	PLANTAGENET		J.L. MARTINEZ	
13	MICAELA	3 años	CELSO MENDEZ		M.ALVAREZ	
14	NIDAAMI (GB)	3 años	CELSO MENDEZ		J.LOPEZ	####
15	RAPTOR MAXIMUS (IRE)	3 años	GALATEA RACING		F.JIMENEZ	
16	ROYAL ROUGE (GB)	3 años	MARQUES DE MIRAFLORES DE SAN ANTONIO		R.MARTIN A.	
17	SANFERMIN	3 años	SALVADOR MARQUEZ		B.VALENTI	####
18	SEAGEIST (IRE)	3 años	MARTUL		F.JIMENEZ	
19	STEPHEN DEDALUS (GB)	3 años	LA TOLEDANA		A.SOTO	
20	TURRONERA (IRE)	3 años	PELIGROSA		J.M.OSORIO	
21	UPA HELEN (FR) (a)	3 años	POPURRI		J.LOPEZ	
22	VILLALBA	3 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	
23	WANDERLUST (ITY)	3 años	SAN JOSE		A.TSERETELI	
24	ZORBA (FR)	3 años	LAC INTERNACIONAL		J.LOPEZ	

Premio 34. Premio LA PISTA (CATEGORÍA C) (MADE IN SPAIN)

13.600 €: 8.000 € al primero, 3.200 € al segundo, 1.600 € al tercero y 800 € al cuarto.

Para potros y potrancas de TRES AÑOS. Peso: 57 kilos. Recargos, con un máximo de 3 kilos: 1 kilo por cada 6.000 €, obtenidos en premios y colocaciones. Descargos: 1,5 kilos a los que no hayan ganado; 3 kilos a los que no hayan corrido.

Distancia: 1.600 metros.

Nº	CABALLO	EDAD	CUADRA	J.C.E.	ENTRENADOR	J.C.E.
1	AFRICAN RULER (FR)	3 años	ALVARO MATEOS		R.MARTIN A.	
2	CIRO EL GRANDE (GB)	3 años	REZA PAZOOKI		O.ANAYA	
3	DALLAS	3 años	BERNIE		J.LOPEZ	####
4	DANGARA (GB)	3 años	ALEX Y SOFIA		G.ARIZKORRETA	####
5	FOSFORITO (FR)	3 años	WILLIAM ARMITAGE		B.VALENTI	
6	GAUCIN (FR)	3 años	MEDITERRANEO		A.SOTO	
7	KONFUSSION (FR)	3 años	EDIF		F.PEREZ	####
8	LADY AKWABA (FR)	3 años	A.F.F S.L		F.RODRIGUEZ	
9	MADAME DE SALZMANN (FR)	3 años	ZURRAQUIN		B.VALENTI	
10	PLACID'OO (IRE)	3 años	NEGURI		F.JIMENEZ	
11	SIR EDWARD (IRE)	3 años	CORREDORES AGRUPADOS		J.LOPEZ	
12	SOLTAN GATSBY (FR)	3 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	
13	YOGUI (FR)	3 años	YEGUADA AGF		G.ARIZKORRETA	
14	ZALAMERA (IRE)	3 años	MEDITERRANEO		A.SOTO	

Premio 35. Premio GLAUCO (RECLAMAR) (MADE IN SPAIN)

10.200 €: 6.000 € al primero, 2.400 € al segundo, 1.200 € al tercero y 600 € al cuarto.

Para potros y potrancas de TRES AÑOS que salgan a vender en 10.000 €, 12.000 € y 14.000 €.

Peso: 57 kilos. Recargos: 2 kilos a los que salgan a vender en 12.000 €; 4 kilos a los que salgan a vender en 14.000 €. Descargos: 2 kilos a los que no se hayan clasificado entre los cuatro primeros.

Distancia: 1.400 metros.

Nº	CABALLO	EDAD	CUADRA	J.C.E.	ENTRENADOR	J.C.E.
1	CAPDEPERA (IRE)(10000)	3 años	SAMALASSA		E.ARGUINZONES	
2	GRAN CANARIA (10000)	3 años	MARTEL SANCHEZ		B.RAMA	####
3	INTERROGATION (10000)	3 años	ESGUEVA		T.CALLEJO S.	
4	LADY AKWABA (FR)(10000)	3 años	A.F.F S.L		F.RODRIGUEZ	
5	LENITY (IRE) (12000)	3 años	MARQUES DE MIRAFLORES DE SAN ANTONIO		R.MARTIN A.	
6	LLANES (GB)(12000)	3 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	
7	POLINESIA(10000)	3 años	YEGUADA CORTIÑAL		B.RAMA	
8	QUICK AURORA(10000)	3 años	EACHWAY	####	O.ANAYA	
9	TREBELLIANIC (IRE) (12000)	3 años	MARQUES DE MIRAFLORES DE SAN ANTONIO		R.MARTIN A.	
10	WHITE DREAM(10000)	3 años	SOÑADOR		B.RAMA	
11	ZEUS (10000)	3 años	GLOBAL	####	E.ARGUINZONES	

INSCRIPCIONES: MADRID

Premio 36. Premio CAPRICHOS (HÁNDICAP REFERENCIA: 32) (MADE IN SPAIN)
7.650 €: 4.500 € al primero, 1.800 € al segundo, 900 € al tercero y 450 € al cuarto.
Para caballos y yeguas de CUATRO AÑOS EN ADELANTE.
Distancia: 1.800 metros.

Nº	CABALLO	EDAD	CUADRA	J.C.E.	ENTRENADOR	J.C.E.
1	AFRODITA	5 años	CARAL	####	J.L.MAROTO	
2	ALPHABETIC (GB)	6 años	EL ROQUE CANARIAS	####	F.JIMENEZ	
3	BIG BAD WOLF (IRE)	5 años	GALATEA RACING		J.C.CERQUEIRA	
4	BIG MACK	8 años	INCITATUS RACING		M.AUGELLI	
5	BOY OF VELVET (FR)	4 años	JUNCALILLO		F.RODRIGUEZ	
6	CAT HACLYSME (FR)	6 años	LUCHANA		O.ANAYA	
7	CROMATIC (IRE)	5 años	MALLOW GRAN CANARIA		O.ANAYA	
8	ETON MESSER (GB)	5 años	LOS NIÑOS	####	J.C.CERQUEIRA	
9	GEE WHIZZER (FR)	4 años	GALATEA RACING		J.C.CERQUEIRA	
10	MAHATMA (IRE)	5 años	GIULIA		M.AUGELLI	
11	MEDIANOCHÉ	6 años	HISPANICA		O.ANAYA	
12	PASAPALABRA	5 años	ASOC.A' CASIÑA-TARAMUNDI		J.EXPOSITO	
13	PERILLAN	5 años	E. PEREZ GUZMAN		E.ARGUINZONES	
14	PIAKA	5 años	CELSE MENDEZ		M.ALVAREZ	####
15	PRINCE ANODIN (FR)	8 años	RIO CUBAS		O.ANAYA	
16	SAVE YOUR BREATH (GB)	6 años	MANUELA	####	J.CALDERON	
17	SWEET WISH (FR)	5 años	OLYMPUS		J.C.CERQUEIRA	####
18	TEXEIRA (IRE) (a)	5 años	IRAYA VELEZ		J.C.CERQUEIRA	
19	XANDRA (FR)	4 años	NANINA		J.CALDERON	

Premio 37. Premio FRINÉ (2014) (AMAZONAS Y GENTLEMEN) (MADE IN SPAIN)
8.500 €: 5.000 € al primero, 2.000 € al segundo, 1.000 € al tercero y 500 € al cuarto.
Para caballos y yeguas de CUATRO AÑOS EN ADELANTE que no hayan ganado un premio de 9.000 € desde el 1 de julio de 2024. Peso: 64 kilos. Recargos: 1 kilo por cada 4.000 €, obtenidos en premios y colocaciones desde el 1 de julio de 2024.
Distancia: 2.200 metros.

Nº	CABALLO	EDAD	CUADRA	J.C.E.	ENTRENADOR	J.C.E.
1	AFRICAN STAR (IRE)	5 años	CAÑO QUEBRADO		J.LOPEZ	####
2	ALMANZORA (FR)	5 años	PALCO 7		J.L.MAROTO	
3	ANTE ALIOS (GER)	6 años	ALEX Y SOFIA		G.ARIZKORRETA	
4	BALMORI	5 años	HERMANOS ABOIN		A.CARRASCO	
5	CAPOEIRA (IRE)	6 años	REBUS		A.TSERETELI	
6	DON BOSCO (FR)	4 años	MEDITERRANEO		A.SOTO	
7	NUSAKAN (FR)	4 años	DUENDE DEL SUR		CH.DELCHER	
8	PAMPLONA	5 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	
9	PASAPALABRA	5 años	ASOC.A' CASIÑA-TARAMUNDI		J.EXPOSITO	
10	REVES DE STARS (FR)	4 años	MEDITERRANEO		A.SOTO	
11	SPANISH RULER (FR)	5 años	YEGUADA VALMODOMUS		D.BENITEZ	
12	THE WHIPMASTER (IRE)	7 años	RIO CUBAS		O.ANAYA	
13	UMBRA (FR)	5 años	CELSE MENDEZ		M.ALVAREZ	

Premio 38. GRAN PREMIO DUQUE DE ALBURQUERQUE (CATEGORÍA A) (MADE IN SPAIN criadores)
45.900 €: 27.000 € al primero, 10.800 € al segundo, 5.400 € al tercero y 2.700 € al cuarto.
Para caballos y yeguas de CUATRO AÑOS EN ADELANTE. Peso: 58 kilos.
Distancia: 2.000 metros. QUEDAN DESPUÉS DEL 1º FORRFAIT:

Nº	CABALLO	EDAD	CUADRA	J.C.E.	ENTRENADOR	J.C.E.
1	ALCARAZ (FR)	6 años	ALEX Y SOFIA		G.ARIZKORRETA	
2	ANONYMOUS (GER)	6 años	JORDI MIGUEL PEREZ ARMAS		T.MARTINS	
3	BELIEVE IN STARS (IRE)	6 años	REZA PAZOOKI		O.ANAYA	
4	EDDY'S DREAM (FR)	4 años	SAN JOSE		A.TSERETELI	
5	EGGLESTON (IRE)	3 años	BEST HORSE	####	G.VAZ	
6	GRAN BELGA (GB)	6 años	EL RETORNO	####	F.JIMENEZ	
7	ISABA (IRE)	5 años	QUINTO REAL		P.OLAVE	
8	KING LEAR (IRE)	5 años	SALVADOR MARQUEZ		O.ANAYA	
9	KING OF MEADOWS (FR)	5 años	BERÇO AUTOMOVEL		D.TEIXEIRA	
10	KOWALSKY (FR)	5 años	AGRADO		CH.DELCHER	
11	LISICLES (GB)	6 años	DUQUE DE ALBURQUERQUE		J.M.OSORIO	
12	MEDIA STORM (GB)	8 años	BEST HORSE	####	G.VAZ	
13	MON BEL CANTO (FR)	5 años	JORDI MIGUEL PEREZ ARMAS		T.MARTINS	
14	NADER KING (IRE)	5 años	ENRIQUE FERNANDEZ DE VEGA		J.C.CERQUEIRA	
15	NIGHTS ON BROADWAY (FR)	7 años	BEST HORSE	####	J.PEREIRA	
16	ROCK CITY FALLS (IRE)	4 años	IRAYA VELEZ		J.C.CERQUEIRA	
17	SCHOLARSHIP (IRE)	5 años	MEDITERRANEO		O.ANAYA	
18	SIRJAN (GER)	5 años	CUM LAUDE RACING		A.TSERETELI	
19	TETUAN	4 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	
20	THUNDERING (GB)	6 años	YEGUADA ROCIO		G.ARIZKORRETA	
21	VELERIN (IRE)	4 años	MEDITERRANEO		G.ARIZKORRETA	
22	WAR OF DANCE (IRE)	5 años	PEQUES		G.ARIZKORRETA	
23	WIGMORE STREET (USA)	5 años	ENRIQUE FERNANDEZ DE VEGA		J.C.CERQUEIRA	

La inscripción que aparezca señalada con #### tendrá de plazo como máximo para regularizar la documentación en el JCE hasta la publicación de los forfaits.

Siete bajas para el Alburquerque

Siete de los treinta caballos inicialmente alistados para los 2.000 metros del Gran Premio Duque de Alburquerque fueron dados forfait: **Akaral, Al Almarchal, Bruno, Campelo, Don Bosco, Magical Beat** y la yegua **Hetera**, con lo que sólo restan dos hembras como posibles candidatas para el 13 de abril, **Isaba** y **War of Dance**.

ÚLTIMAS ACTUACIONES

NÚM. Hipód. Premio. Categoría. Edad
 Fecha. **Distancia.** Terreno. Dotación
 Puesto. CABALLO Jockey. Peso llamadas Val Div
 Caballos en negrita: corredor en la semana
 Caballos en marrón: caballo a seguir de la carrera
 Caballos con asterisco: ganadores en su siguiente carrera
 Tiempos tras el oficial entre paréntesis: tiempo tomado por A Galopar, vuelta, parcial desde el paso. Para las carreras nacionales, añadimos la **diferencia en segundos respecto al tiempo medio** registrado en nuestro cronómetro desde 2021 inclusive para la misma pista y distancia, con terreno bueno o firme -en el caso de las carreras en hierba- y con 57 kilos como peso base de referencia (ajustando +/- 1/5 de segundo por cada kilo de diferencia).

ESPAÑA - 2025

64. Madrid. Eduardo Torroja - Hp/Af. +32. 4+ años
 29-03-25. **2100.** Pesado. 4.500 euros
 1. **PASAPALABRA** Sr. Lopera, J.C., 63,5 31,5 5,1
 2. cabeza **CHIQUININO** Sr. Pineda, G., 64 (5) 32,0 2,6
 3. 3/4 **ONE MORE NIGHT** Srta. V. Villares, D., 61 (3) 31,0 7,6
 4. 1 1/4 **CONCEPCION LINE** Sr. Sarabia, D.A., 60 28,0 5,0
 5. 3 1/4 **SEVEN ANGELS** Srta. Relañó, R., 60 (8) 28,0 18,8
 6. 3 3/4 **GRAZALEMA** Sr. Laborde, P., 64 32,0 13,6
 7. 7 **BIG MACK** Sr. Borrego A., J., 57 (3) 23,5 20,4
 8. 3/4 **SOFUNNY** Srta. Martínez, A., 56,5 27,5 24,0
 9. 1/2 **CHENEL** Sr. Sainz, A., 64,5 (3) 32,5 8,4
 T: 2'18"86 (2'18"90 - 1'00"44 - 31"74) *Media: +1,26*

63. Madrid. Asoc. Hipódromos. 4+ años
 16-03-25. **1800.** Pesado. 8.000 euros
 1. **SCHOLARSHIP** R. Sousa, 57 3,6
 2. 1 3/4 **VELERIN** D. Sikorova, 57 40,0 17,4
 3. 3 **KING LEAR** R.N. Valle, 57 (3) 6,6
 4. 2 1/4 **BELIEVE IN STARS** J. Gelabert, 57 4,3
 5. 2 3/4 **FURIOSO** V. Janacek, 57 43,0 4,5
 6. 1/2 **KOWALSKY** A. Gutiérrez Val, 57 44,0 3,6
 7. 5 1/2 **NAT IMPACT** B. Fayos, 57 (8) 54,3
 8. 27 1/4 **NEMESIS DU ROC** N. Santos, 55,5 (8) 55,7
 T: 1'58"89 (1'58"71 - 1'02"86 - 33"05) *Media: +7,07*

62. Madrid. Francisco Salas - Hánd +30. 4+ años
 16-03-25. **1600.** Pesado. 6.000 euros
 1. **MAGIC LIGHT** V. Janacek, 63 33,0 2,8
 2. 1 1/4 **DIAS FELICES** A. Gutiérrez Val, 60,5 (8) 30,5 3,8
 3. 1 3/4 **PASAPALABRA** R. Sousa, 61,5 31,5 14,4
 4. cuello **ADARVAR** J. Gelabert, 60,5 (3)(8) 30,5 12,3
 5. 4 1/2 **MADERAS** A. Olivás, 61 (5)(8) 33,0 14,2
 6. 2 **AFRODITA** B. Fayos, 62,5 (5) 32,5 9,6
 7. 8 **PERILLAN** C. Pérez, 54 (3)(8) 26,0 9,1
 8. 3 1/4 **AWAITING TO FINISH** N. de Julián, 57 (8) 27,0 19,0
 9. cabeza **ARAKA LA KANA** A. Serrano, 51 (3)(8) 23,0 16,9
 10. 6 1/4 **ATLANTIC NORTH** D. Sikorova, 60 (3) 31,0 ?
 T: 1'46"38 (1'46"35 - 1'03"69 - 34"26) *Media: +6,53*

59. Madrid. F. Savater. 3 años
 16-03-25. **1500.** Pesado. 8.000 euros
 1. **SKYTREE** V. Seguy, 58 1,5
 2. 4 1/4 **YO MAURO** R.N. Valle, 58 3,5
 3. 3 **TREBELIANIC** J. Gelabert, 55,5 (8) 7,7
 4. 4 1/4 **BRONCO** R. Sousa, 57,5 (8) 33,5 7,3
 P. **DEATH OR GLORY** N. de Julián, 55,5 (Pdo) 31,2
 T: 1'38"92 (1'38"85 - 1'01"39 - 31"59) *Media: +7,37*

58. Madrid. Caporal - Hánd +22. 4+ años
 09-03-25. **1500.** Pesado. 10.000 euros
 1. **TAMMANI** R.N. Valle, 59,5 37,5 6,0
 2. 1 **DIAS FELICES** V. Alonso V., 52,5 (7)(8) 30,5 16,1
 3. cuello **BRUNO** R. Ramos, 60,5 38,5 13,6
 4. 1/2 **RUSH IN THE CITY** J. Gelabert, 60,5 38,5 11,6
 5. 4 1/2 **CONIL** R. Sousa, 56 33,5 11,2
 6. 3 **SPIELMAN** G. Trolley, 59,5 37,5 9,1
 7. 1 **EDDY'S DREAM** N. Petrilik, 62 40,0 9,4
 8. 1 1/4 **HABANERO** C. Pérez, 55 (5)(8) 33,0 13,4
 9. 3 1/2 **TRAMPAS** F. Martínez, 53 (5)(8) 31,0 18,0
 10. 2 1/2 **LOSE YOUR DREAM** D. Sikorova, 55 33,0 25,1
 11. **LOSE YOUR WAD** V. Janacek, 62 (7)(8) 40,0 3,0
 12. **AMBUSHED** A. Serrano, 53,5 (5)(8) 31,5 37,8
 13. **DISILLUSION** N. de Julián, 57 (8) 35,0 40,3
 T: 1'36"51 (1'36"68 - 1'02"96 - 33"69) *Media: +4,89*

57. Madrid. Fernán Núñez - Hánd +23. 4+ años
 09-03-25. **2200.** Pesado. 10.000 euros
 1. **XILOFONO** R.N. Valle, 58 (4) 35,0 4,7
 2. 1 1/2 **TRITON** B. Estupiñán, 60 (3) 37,0 7,1
 3. 3/4 **PONCE DE LEON** C. Pérez, 59 36,0 8,3
 4. 2 **FARNESIO** V. Janacek, 62,5 (3) 39,5 9,3
 5. 1 1/2 **CHIQUININO** G. Trolley, 55 (5) 32,0 7,0
 6. 9 3/4 **RUESGA** J. Gelabert, 57 34,0 6,3
 7. 2 1/4 **DON BOSCO** D. Sikorova, 62 (8) 39,0 6,1
 8. 3 1/4 **REVES DE STARS** R. Sousa, 63 (3)(8) 40,0 9,9
 9. 1 1/2 **AKARAL** E.A. Rodríguez, 57,5 (3)(8) 34,5 22,0
 10. 4 1/2 **ALWAYS ON TIME** V. Alonso V., 57 (3)(8) 34,0 17,9
 T: 2'30"09 (2'30"18 - 1'05"18 - 34"74) *Media: +9,37*

56. Madrid. J.C. Fdez. - No G. 3 años machos
 09-03-25. **1800.** Pesado. 7.000 euros
 1. **RONCAL** V. Janacek, 57 2,5
 2. 2 1/2 **ARCHIE'S DREAM** G. Arguinzones, 55 (7) 17,8
 3. 7 1/2 **EL SALOR** J. Gelabert, 57 3,1

4. 8 1/2 **EVE OF DESTRUCTION** N. de Julián, 57 14,8
 5. cabeza **NORTH BREEZE** R.N. Valle, 57 31,5 4,8
 6. 10 1/4 **RAPTOR MAXIMUS** E. Arévalo, 57 (5) 28,2
 7. 3 **ESTRAUNZA** G. Trolley, 55,5 20,6
 8. 8 **SANFERMIN** C. Pérez, 53,5 (8) 57,6
 9. 11 3/4 **GUADIARO** R. Sousa, 57 (8) 9,9
 T: 1'58"31 (1'58"43 - 1'03"09 - 32"50) *Media: +6,79*

55. Madrid. JCE - Debut. 3 años
 09-03-25. **1600.** Pesado. 8.000 euros
 1. **CIRO EL GRANDE** D. Sikorova, 57 2,8
 2. 5 1/2 **OTTO** G. Arguinzones, 57 (4) 24,2
 3. 1 3/4 **SWEET HARLEY** R. Sousa, 56 (4)(8) 19,0
 4. 1/4 **ROJIBLANCO** J. Gelabert, 57 9,0
 5. 1 **YO ROQUE** R.N. Valle, 57 (5)(8) 10,1
 6. 1 **YA TE VALE** D. Ferreira, 57 (8) 7,2
 7. 3 3/4 **LADY AKWABA** G. Trolley, 55,5 8,1
 8. 6 3/4 **AS BESTAS** V.M. Valenzuela, 57 29,7
 9. 3 **UPA HELEN** V. Alonso V., 55,5 18,5
 10. 2 1/4 **GRAN CANARIA** C. Pérez, 55,5 36,6
 11. **TIMES SQUARE** E. Arévalo, 57 (7) 25,9
 12. **FOSFORITO** A. Martínez, 57 (8) 17,4
 13. **LLANES** V. Janacek, 57 13,6
 14. **OLD SUMMIT** N. de Julián, 57 (8) 26,9
 T: 1'48"37 (1'48"19 - 1'01"92 - 31"39) *Media: +9,57*

54. Madrid. Akelarre. 3 años
 09-03-25. **1400.** Pesado. 8.000 euros
 1. **DUKES OF HAATHER** R. Sousa, 58 4,7
 2. 3/4 **LEYHAIMUR** V. Janacek, 57,5 6,0
 3. 1 1/2 **METRO DUBAI** D. Sikorova, 58 5,7
 4. 1 3/4 **YOGUI** R.N. Valle, 55,5 5,3
 5. 1/4 **THEYKNOWWEKNOW** V. Alonso V., 57,5 2,3
 6. 7 3/4 **EBONY NOIR** J. Gelabert, 55,5 (8) 14,7
 T: 1'33"13 (1'33"02 - 1'01"20 - 31"69) *Media: +6,31*

53. Madrid. Hándicap Opcional - Hánd +26 (C.B.). 3 años
 02-03-25. **1600.** Blando. 15.000 euros
 1. **BATED DREAM** D. Sikorova, 58 32,0 12,2
 2. 1/4 **CHEAPER** N. de Julián, 59 (8) 33,0 10,9
 3. cuello **KRABI** V. Janacek, 60,5 34,5 3,1
 4. 2 3/4 **BRONCO** C. Pérez, 60 (8) 34,0 11,9
 5. 1/2 **IPINTZA** V. Alonso V., 58 32,0 9,5
 6. 3 3/4 **GAUCIN** R. Sousa, 61 35,0 3,8
 7. 2 3/4 **GOLDEN FURIUS** E. Arévalo, 57 31,0 23,6
 8. 3/4 **MANUCHERR** R.N. Valle, 57 31,0 4,7
 9. 25 **MINI GEORGE** J. Gelabert, 60,5 (4) 34,5 22,3
 T: 1'42"12 (1'42"16 - 1'00"67 - 31"69) *Media: +3,34*

52. Madrid. L. de Goyeneche - H1p +24. 4+ años
 02-03-25. **1800.** Blando. 6.500 euros
 1. **SOMMERSUN** R.N. Valle, 62,5 38,5 4,6
 2. 1/2 **TEXEIRA** N. de Julián, 56,5 (3)(8) 32,5 9,6
 3. 1/2 **ALMANZORA** J. Gelabert, 61,5 (5) 37,5 13,2
 4. 3 1/4 **ORION** R. Sousa, 60,5 36,5 12,2
 5. 1 **CROMATIC** D. Sikorova, 54,5 (8) 31,5 9,5
 6. 1 **SAVE YOUR BREATH** C. Pérez, 52 (8) 28,5 9,6
 7. nariz **AFRODITA** L.C. Castillon, 55 (5) 33,0 22,5
 8. 5 1/2 **MADERAS** V. Janacek, 57,5 (5)(8) 33,5 5,2
 9. 3 **IMONFIRE** R. Ramos, 62 (5)(8) 38,0 21,9
 10. 1 1/4 **MAURO** M.T. Balcones, 59 39,0 23,8
 11. **LADY WULFRUN** A. Martínez, 52 (4) 29,0 22,8
 12. **ALWIN** BRAM H. Mousesan, 58,5 34,5 5,2
 T: 1'53"89 (1'53"87 - 0'59"24 - 30"68) *Media: +1,13*

51. Madrid. Peña Ramiro - H2p +35. 4+ años
 02-03-25. **1800.** Blando. 4.500 euros
 1. **CONCEPCION LINE** R. Sousa, 60 25,0 4,0
 2. 1 1/2 **ALPHABETIC** R.N. Valle, 54 (5)(8) 19,0 6,8
 3. 3 3/4 **IRMA** D. Rodríguez, 48 (3) 14,0 19,2
 4. 3/4 **BIG BAD WOLF** L. Fonseca, 57,5 (4)(8) 22,5 14,2
 5. 1 1/4 **SMOOTH TRANSITION** G. Arguinzones, 59,5 (8) 27,5 11,2
 6. 1 1/4 **BIG MACK** J. Gelabert, 58 (3) 23,5 7,5
 7. 3/4 **YIRA** D. Ferreira, 58,5 (8) 23,5 10,3
 8. 3 **ALL TOO WELL** D. Sikorova, 58,5 24,5 24,5
 9. 1 1/2 **ETON MESSER** N. de Julián, 60,5 (8) 25,5 4,4
 10. 1/4 **MAHATMA** A. Martínez, 52 (4) 16,0 24,5
 11. **BLUE MOON EYES** V. Alonso V., 58 (5)(8) 24,0 13,4
 12. **NATURAL TALENT** H. Ontiveros P., 61 (3)(8) 28,0 35,3
 T: 1'54"85 (1'54"76 - 1'01"31 - 32"73) *Media: +2,52*

50. Madrid. Conchita Mínguez - No G. 3 años
 02-03-25. **1600.** Blando. 7.000 euros
 1. **STAR ONE** N. de Julián, 55,5 7,1
 2. 2 **GENIL** R. Sousa, 57 4,0
 3. 3/4 **STEPHEN DEDALUS** J. Gelabert, 57 (7)(8) 30,0 1,7
 4. 1 **ZALAMERA** C. Pérez, 52 (8) 7,5
 5. 1 **KOOZA** D. Sikorova, 56 13,7
 6. 6 3/4 **CHALOTA** A. Serrano, 53 19,0
 T: 1'43"85 (1'44"09 - 0'58"56 - 30"45) *Media: +5,76*

48. Dos H. G.P. de Andalucía. 4+ años
 28-02-25. **1600.** Bueno. 9.000 euros
 1. **WITIZA** R.N. Valle, 59 (3)(8) 44,0 5,5
 2. 1/4 **WIGMORE STREET** N. de Julián, 59 9,7
 3. 3/4 **THE SNAPPER** R. Sousa, 57 (3) 43,0 5,6
 4. 1/2 **BRAVO** V. Janacek, 57 (5) 42,0 7,3
 5. cabeza **CINE ABIERTO** J. Gelabert, 57 (8) 40,5 2,0
 6. 1/2 **KHASIAN** D. Ferreira, 57 (8) 38,0 11,6
 7. 2 3/4 **GREY INFINITY** V. Seguy, 57,5 42,0 3,8
 8. 2 **VARIYNI** C. Pérez, 59 24,7

T: 1'39"64 (1'39"76 - 0'57"43) *Media: -1,57*
47. Dos H. Ciudad de DDHH - H2p +32,5/33. 4+ años
 28-02-25. **2200.** Bueno. 4.500 euros
 1. **LUNA ROSSA** V. Janacek, 61,5 29,0 2,8
 2. 2 **CAT HACLYSME** R. Sousa, 63 30,0 4,7
 3. 3/4 **PIONINA** R.N. Valle, 58,5 26,0 4,0
 4. 1 1/4 **MARCO AURELIO** E. Arévalo, 56,5 24,0 5,8
 5. 2 1/2 **STARSHADOW** D. Sikorova, 58 (5) 26,0 11,7
 6. 1 1/2 **XANDRA** C. Pérez, 52 (3)(4) 21,0 31,4
 7. 1/2 **LA MAL AMADA** N. de Julián, 59,5 (3)(8) 26,5 3,7
 8. 3 **AZOFAIFA** V. Alonso V., 51 (5)(8) 18,0 15,7
 9. 3/4 **MAIMOUNA** L.C. Castillon, 57,5 (5)(7) 26,5 20,9
 T: 2'20"19 (2'20"19 - 0'59"90) *Media: -1,96*

45. Dos H. Federación Hípica - H1p +26. 4+ años
 28-02-25. **2200.** Bueno. 5.000 euros
 1. **FINELY TUNED** N. de Julián, 67 (3) 41,0 6,9
 2. 1/2 **BLACK VOICE** J. Gelabert, 58 (5)(8) 32,0 1,6
 3. 1/2 **ONE MORE NIGHT** V. Alonso V., 56 (3)(7) 31,0 4,0
 4. cabeza **STELVIO** D. Sikorova, 62 (5)(8) 37,0 3,1
 5. 1/2 **NADER KING** L. Fonseca, 60 (8) 34,0 6,5
 T: 2'22"23 (2'22"24 - 0'58"17) *Media: -0,99*

41. Dos H. Teyja Ameral - Hp/Af. +33. 4+ años
 23-02-25. **2100.** Bueno. 5.000 euros
 1. **ONE MORE NIGHT** Srta. V. Villares, D., 59 (3) 29,0 8,1
 2. cuello **LOREA** Srta. Horcajada, S., 62 (8) 30,0 3,0
 3. cuello **SUN KING** Sr. Sarabia, D.A., 63 30,0 3,7
 4. 1 1/4 **CROMATIC** Srta. Relañó, R., 63,5 (3)(8) 31,5 2,8
 5. 3 3/4 **STELLARIS** Sr. Laborde, P., 62 29,0 2,4
 T: 2'14"40 (2'14"30 - 1'00"38) *Media: -1,66*

40. Dos H. Mario Radio - Recl. 4+ años
 23-02-25. **2000.** Arena. 4.500 euros
 1. **MUGUETAJARRA** J. Gelabert, 58,5 (7) 31,0 2,9
 2. 4 **NATHAN** N. de Julián, 60,5 (3)(7)(8) 28,0 5,6
 3. 1 1/2 **BUKHARA** Sr. Sarabia, D.A., 59,5 2,0
 4. 3/4 **MAGICAL BEAT** Sr. Laborde, P., 63,5 (3) 40,0 2,6
 5. 17 1/4 **MAIMOUNA** V. Alonso V., 56 (5) 27,5 11,2
 T: 2'18"69 (2'19"15 - 0'57"50) *Media: +2,88*

39. Dos H. Manuel Céspedes - No G. 3 años
 23-02-25. **1500.** Arena. 5.500 euros
 1. **LADY COCODY** V. Janacek, 56 2,1
 2. cabeza **DONENTAL** A. Serrano, 54 29,0 3,8
 3. cuello **EBONY NOIR** R.N. Valle, 55 (8) 9,6
 4. 3/4 **NUMBER** D. Sikorova, 56 3,0
 5. 3 **CATALAXY** D. Ferreira, 55,5 (8) 9,5
 6. 22 **DARK BEACH** L.C. Castillon, 53 (5) 11,1
 7. 8 **TOWER OF AFRICA** J. Gelabert, 55,5 (3) 12,8
 8. 7 **WHITE DREAM** C. Pérez, 53,5 (3)(8) 24,0 19,7
 T: 1'40"95 (1'42"69 - 0'58"42) *Media: +2,03*

38. Dos H. Mem J Piñar H. 3 años
 16-02-25. **1800.** Bueno. 9.000 euros
 1. **GAUCIN** D. Sikorova, 57 35,0 5,0
 2. 1/2 **KRABI** V. Janacek, 57 4,0
 3. 1 1/2 **CHEAPER** N. de Julián, 57 (8) 33,0 3,3
 4. 1 3/4 **FRED ON FIRE** R.N. Valle, 57 1,8
 5. 22 3/4 **MICAEALA** E. Arévalo, 55,5 (5) 26,0 5,4
 T: 1'50"77 (1'50"66 - 1'00"46) *Media: -3,20*

37. Dos H. Black Type - H2p +37. 4+ años
 16-02-25. **1800.** Bueno. 4.500 euros
 1. **CHIQUITIN** E.A. Rodríguez, 60 (3)(8) 26,0 28,0
 2. 1/2 **ETON MESSER** N. de Julián, 62,5 (8) 25,5 8,2
 3. 3/4 **HELHEIM** R. Ramos, 60,5 23,5 4,1
 4. 2 **BIG MACK** J. Gelabert, 60,5 (3) 23,5 2,7
 5. nariz **PIONINA** V. Janacek, 63 26,0 4,0
 6. cuello **AZOFAIFA** V. Alonso V., 54,5 (5)(8) 18,5 21,7
 7. 3/4 **COOLMEEN VEGA** L. Martínez, 57,5 (8) 23,5 12,9
 8. 1 3/4 **CALCAS** R.N. Valle, 62,5 25,5 7,5
 9. 1/2 **XANDRA** G. Arguinzones, 56 (3)(4) 22,0 9,9
 10. 22 1/2 **CHUSQUEZ** L.C. Castillon, 53 17,5 9,2
 T: 1'51"93 (1'52"15 - 0'59"12) *Media: -2,32*

36. Dos H. A Galopar - H1p +26. 4+ años
 16-02-25. **1800.** Bueno. 5.500 euros
 1. **RUGBY INDUS** V. Janacek, 59 33,0 2,1
 2. cuello **SAVE YOUR BREATH** C. Pérez, 52,5 (8) 28,5 5,2
 3. 6 3/4 **SIGMUND** J. Gelabert, 58 (8) 32,0 9,4
 4. 2 3/4 **NATURAL TALENT** L. Martínez, 51,5 (3)(8) 28,5 6,0
 5. 1 **GOLD COAST GALLEON** D. Sikorova, 58 (3)(8) 33,0 2,2
 6. 4 1/2 **MAIMOUNA** V. Alonso V., 54 (5) 29,0 10,4
 T: 1'50"61 (1'50"68 - 0'59"20) *Media: -3,58*

35. Dos H. Ocio Caballo - Hp/Af. +37/37,5. 4+ años
 16-02-25. **2200.** Arena. 4.500 euros
 1. **PASAPALABRA** Sr. Lopera, J.C., 64 (7) 27,0 1,9
 2. 4 **PRINCE ANODIN** Sr. Sarabia, D.A., 68 (8) 31,0 4,2
 3. 4 1/4 **BABY GROOM** Srta. V. Villares, D., 68 (3) 34,0 5,8
 4. 12 1/4 **VITA BARELIERE** Sr. Laborde, P., 62 (8) 25,0 4,9
 5. 14 **UMBRA** Sr. Sainz, A., 64 (7) 27,0 4,6
 6. 13 1/4 **AMADORA** Sr. Lezama, A., 59 (5)(8) 21,5 7,4
 T: 2'24"01 (2'32"24 - 1'01"47) *Media: -0,11*

34. Dos H. Hipismo.net. 4+ años
 16-02-25. **1400.** Arena. 4.500 euros
 1. **FURIOSO** V. Janacek, 57 43,0 3,9
 2. 2 **NEW JACK SWING** D. Sikorova, 62 37,0 2,4

ÚLTIMAS ACTUACIONES

3.7	-MUGUETAJARRA J. Gelabert, 61	31,0	13,3
4.3 1/2	JUDGE ME NOT G. Arguinzones, 57,5 (3)(4)(8)	33,5	5,9
5.1 1/2	JUNGLE FEVER R.N. Valle, 61 (8)	37,5	2,8
6. cuello	-THE GORGEOUS N. de Julián, 57 (8)		7,4
7.4 1/4	ELCOT R. Ramos, 59 (3)(7)(8)		11,5
T: 1'30"28 (1'30"07 - 0'55"38) Media: -1,27			

33. Dos H. Chirimix - H1p +27,5/28. 4+ años
09-02-25. **2200.** Arena. 5.500 euros

1.	CHIQUININO V. Janacek, 57 (5)	29,5	4,0
2.2	CAT HACLYSME R.N. Valle, 58	30,0	3,2
3.1 1/4	BLACK VOICE J. Gelabert, 60	32,0	3,5
4.8 1/4	LA MAL AMADA N. de Julián, 54,5 (3)(8)	26,5	4,4
5.10	UMBRA D. Sikorova, 55,5	28,5	8,3
6.1	STELVIO G. Arguinzones, 63 (5)(8)	38,0	4,9
7.15 3/4	SWEET WISH L. Martínez, 53,5 (3)(8)	28,5	11,2
T: 2'31"40 (2'31"45 - 0'57"55) Media: +0,51			

32. Dos H. Los Tarvinia - H2p +36/36,5. 4+ años
09-02-25. **2200.** Arena. 4.500 euros

1.	- PASAPALABRA V. Janacek, 60,5	24,0	3,7
2.2 1/4	BLUE MOON EYES G. Arguinzones, 57,5 (5)(8)	24,0	5,4
3.1/2	HIGHLAND MARKET N. de Julián, 53 (3)	16,5	8,1
4.7 3/4	SPANISH RULER R.N. Valle, 63 (5)(8)	26,5	4,3
5. nariz	UPSILON D. Sikorova, 61 (8)	25,5	12,5
6.5	MARCO AURELIO E. Arévalo, 61,5 (5)	25,5	5,5
7.3 1/4	MAHATMA J. Gelabert, 54 (4)	17,0	6,5
8.4 1/4	THE GREY WOLF L. Martínez, 51,5 (5)(8)	18,0	10,7
9.41	FLARE C. Pérez, 57 (5)	23,0	9,2
10.16	AZOFAIFA B. Estupiñán Jr, 55 (3)(8)	18,5	20,8
T: 2'30"84 (2'30"88 - 1'02"98) Media: -0,77			

30. Dos H. Las Domingueras. 4+ años
09-02-25. **1800.** Bueno. 5.000 euros

1.	-MAGIC LIGHT V. Janacek, 56		2,4
2. cuello	NAXOS D. Sikorova, 58 (8)		2,6
3.6 3/4	CALCAS R.N. Valle, 57	25,5	4,5
4.1/2	SMOOTH TRANSITION G. Arguinzones, 54 (7)(8)	28,5	5,8
5.1 3/4	MAZELTOF A. Martínez, 55,5 (3)(8)	21,5	15,6
6.37	VILLA DE LEYVA J. Gelabert, 59,5	33,5	4,1
T: 1'49"99 (1'50"50 - 0'59"73) Media: -3,17			

29. Dos H. Los Estresaitos - Recl. 4+ años
09-02-25. **1600.** Bueno. 4.500 euros

1.	IMONFIRE D. Sikorova, 57 (5)(8)	36,0	14,7
2.6	MAGICAL BEAT Sr. Laborde, P., 62,5	41,0	7,1
3.2 1/4	- TAMMANI R.N. Valle, 60,5	38,5	1,2
4.2	HOMME DE VALEUR N. de Julián, 57,5		7,7
5. cabeza	THE WHIPMASTER B. Estupiñán Jr, 58 (8)		3,1
T: 1'38"89 (1'39"14 - 0'57"93) Media: -1,79			

28. Dos H. HZ - Recl. 4+ años
02-02-25. **1200.** Bueno. 4.500 euros

1.	ORIGEN R.N. Valle, 61 (8)	38,5	3,2
2.1 3/4	EMPEL Srta. Rodríguez, E.A., 59 (8)	41,0	3,7
3.1 1/2	ORIGINATOR D. Sikorova, 55		7,7
4.1 3/4	CONFIDENT STAR J. Gelabert, 61 (8)	36,5	2,2
5.2 1/4	BERSERKER EXTREM C. Pérez, 58	20,5	9,6
6.2	LE GEYT B. Estupiñán Jr, 55		4,5
T: 1'10"72 (1'11"37 - 0'57"23) Media: +0,71			

27. Dos H. G.H. Andalucía - H2p +35,5. 4+ años
02-02-25. **1600.** Bueno. 4.500 euros

1.	BOY OF VELVET R.N. Valle, 63	27,5	8,0
2.1/2	BRIBON N. de Julián, 59	23,5	2,8
3.3/4	PERILLAN V. Janacek, 61,5 (3)(8)	26,0	4,6
4. cuello	HELHEIM R. Ramos, 59	23,5	2,8
5.4 1/4	SO HI STORM L. Fonseca, 55,5 (8)	20,0	28,4
6.1 3/4	ANAZ F. Martínez, 53 (5)(8)	16,5	11,7
7.5 1/2	FUJI GOLD C. Pérez, 60,5 (3)(8)	27,0	5,6
8.4	VEGA DE MONTERRAT J. Gelabert, 62,5 (8)	27,0	7,2
T: 1'43"22 (1'43"72 - 1'01"58) Media: +1,60			

24. Dos H. R. Club Pineda - Recl. 3+ años
02-02-25. **1900.** Arena. 5.000 euros

1.	CABALLUCO L.C. Castillon, 54,5 (8)		12,3
2.1/2	MEDIATICA D. Sikorova, 55,5 (7)	30,5	2,1
3.4 3/4	HIGH SECURITY F. Martínez, 57 (3)(8)	28,0	12,3
4.3 3/4	GREEN ARROW V. Janacek, 56,5 (4)		7,8
5.3	BYGRACE J. Gelabert, 55,5 (8)	29,5	3,0
6.1/2	NUNUKA V. Alonso V., 52,5 (7)		3,8
7.2 3/4	CAMARGO G. Arguinzones, 54,5 (5)(8)		8,3
T: 2'08"96 (2'14"08 - 1'01"33) Media: +4,18			

23. Dos H. Club Deportivo - H1p +25/25,5. 4+ años
26-01-25. **1900.** Arena. 5.500 euros

1.	HEADHUNTER L.C. Castillon, 61	37,5	5,5
2.8 1/4	ALMANSA V. Janacek, 62,5	37,5	1,4
3.3/4	GOLD COAST GALLEON D. Sikorova, 57 (3)(8)	33,0	4,3
4. nariz	MISSTIFLY R.N. Valle, 58 (3)	33,0	5,0
5.5	BELADOR J. Gelabert, 61 (5)(8)	35,5	5,7
T: 2'07"80 (2'07"87 - 0'56"66) Media: -3,33			

22. Dos H. Crecer con Futuro - H2p +36/36,5. 4+ años
26-01-25. **1900.** Arena. 4.500 euros

1.	BIG MACK J. Gelabert, 57 (3)	20,5	3,2
2.1 1/2	BLUE MOON EYES V. Janacek, 60,5 (5)(8)	24,0	3,1
3.10	ETON MESSER G. Arguinzones, 60 (8)	26,5	8,2
4.1 1/4	-CHIQUITIN Srta. Rodríguez, E.A., 59 (3)(8)	26,5	6,0
5.1 3/4	MAZELTOF R. Ramos, 59 (3)(8)	22,5	45,1
6.2 1/2	BERTIZ R.N. Valle, 62,5 (5)(8)	26,0	11,8

7.4	MEDIANOCHE D. Sikorova, 62	26,5	3,2
8.1 3/4	URABA E. Arévalo, 56 (5)	19,5	12,9
9.10	BIG BAD WOLF N. de Julián, 61 (4)(8)	24,5	18,0
10.4 1/2	AZOFAIFA V. Alonso V., 56	21,0	225,7
T: 2'09"65 (2'09"60 - 0'59"76) Media: -0,80			

20. Dos H. Club Ciudad. 4+ años
26-01-25. **2200.** Blando. 5.000 euros

1.	STELVIO D. Sikorova, 61 (5)(8)	35,5	6,3
2.2 3/4	ALWIN BRAM G. Arguinzones, 55 (7)	34,5	3,0
3.2	MONEYMAN J. Gelabert, 60	35,5	1,9
4.1 1/4	MADERAS V. Janacek, 60 (5)(8)	33,5	2,5
5.9	-ONE MORE NIGHT L.C. Castillon, 60 (3)	29,0	12,2
T: 2'27"96 (2'28"14 - 1'03"54) Media: +6,09			

19. Dos H. Helvetia. 4+ años
26-01-25. **1500.** Blando. 5.000 euros

1.	HALF MOON RISING R.N. Valle, 59 (3)		3,0
2.1/4	BRAVO V. Janacek, 63 (5)	42,0	1,2
3.3 1/2	THE GORGEOUS N. de Julián, 57 (8)		6,3
4.6 1/2	GEE WHIZZER V. Alonso V., 60,5 (7)	25,0	5,8
T: 1'35"83 (1'35"96 - 1'00"62) Media: +3,12			

17. Vilaseca. GP Ajuntament. 4+ años
19-01-25. **2500.** Arena. 5.000 euros

1.	MAURO R. Ramos, 62,5	39,0	?
2.5	TRUE BOY B. Estupiñán, 57 (5)		?
3. cabeza	DAYSHANN Sr. Sarabia, D.A., 60,5 (8)	39,0	?
4.1	SANBER J.L. Borrego, 58,5 (8)	20,0	?
5.1/2	GRAZALEMA N. de Julián, 59	33,0	?
6. lejos	DOWN TOWN V. Alonso V., 55 (4)		?
7. lejos	SOUND OF VICTORY Sr. Pulido, M., 59	16,5	?
T: 2'54"22 (2'54"23)			

16. Vilaseca. Torre d'en Dolça - Hánd +34,5. 4+ años
19-01-25. **1700.** Arena. 3.500 euros

1.	COOLMEEN VEGA A. Martínez, 55 (8)	21,5	?
2. nariz	WALKCZAK J.L. Borrego, 57	22,0	?
3.1 1/2	KARIBBEAN DREAM V. Alonso V., 54,5 (5)	21,0	?
4.6	MA GRISE N. de Julián, 56,5	22,0	?
5.4	PRIAPO Sr. Pulido, M., 60,5 (4)(8)	28,5	?
T: 1'49"16 (1'48"47)			

15. Dos H. Policía Nacional - H1p +27. 4+ años
19-01-25. **1500.** Arena. 5.500 euros

1.	KHASIAN D. Ferreira, 63 (4)	36,0	5,6
2.1/4	DISILLUSION N. Janacek, 62,5 (8)	35,5	2,5
3.1 1/4	MUGUETAJARRA J. Gelabert, 58	31,0	1,9
4.2	AITANA B. Estupiñán Jr, 59	35,0	8,4
5. nariz	-JUDGE ME NOT D. Sikorova, 58	32,0	19,9
6.1	EXPOSED R.N. Valle, 60,5	33,5	8,6
7.6	HAYA TAAL A. Serrano, 55 (3)	30,0	11,9
8.12 1/4	LADY WULFRUN C. Pérez, 55	30,0	32,4
T: 1'38"91 (1'39"17 - 0'56"86) Media: -2,90			

12. Dos H. Tattersalls. 4+ años
19-01-25. **2100.** Bueno. 5.000 euros

1.	KING LEAR D. Ferreira, 59,5 (3)		2,2
2.1 3/4	SOUTHERN VOYAGE D. Sikorova, 58,5 (8)	5,1	
3.3 1/2	ALMANZORA J. Gelabert, 58 (5)	8,1	
4.3	SUPERLOVER B. Estupiñán Jr, 58	39,5	3,0
5.3	EOLO V. Janacek, 56,5 (3)		5,6
6.8 3/4	NATHAN Srta. Horcajada, S., 54,5 (8)	28,0	6,4
7.24	DESPECHADO D. Rodríguez, 50,5		21,5
T: 2'10"21 (2'10"46 - 0'59"62) Media: -5,59			

10. Dos H. Romería de Valme. 4+ años
12-01-25. **1800.** Bueno. 4.500 euros

1.	MAKING TIME L. Martínez, 51		2,9
2. cabeza	BUKHARA D. Sikorova, 58		7,3
3.2 1/2	-RUGBY INDUS Srta. Horcajada, S., 57	33,0	2,1
4.3	SIGMUND N. de Julián, 59 (8)	32,5	6,4
5.1 1/2	NAT IMPACT V. Alonso V., 54 (7)(8)		10,4
6.3 1/2	RESACOTE J. Gelabert, 55 (7)		8,3
7.3 3/4	ALL TOO WELL E. Arévalo, 55,5 (3)		13,8
8.28	BATTLE OF THE NILE C. Pérez, 55 (5)(7)(8)	28,0	11,2
T: 1'53"20 (1'53"79 - 1'01"20) Media: +1,12			

9. Dos H. Caja Rural - H2p +31/32. 4+ años
12-01-25. **2200.** Bueno. 4.500 euros

1.	LA MAL AMADA N. de Julián, 56,5 (3)(8)	24,5	3,6
2.1/2	PIONINA Srta. Horcajada, S., 53,5	26,0	10,9
3.3/4	SPANISH RULER V. Janacek, 58,5 (4)(5)(8)	26,5	2,1
4.4 3/4	- CONCEPCION LINE G. Arguinzones, 55,5	25,5	5,9
5.2 1/2	STARSHADOW D. Sikorova, 58 (5)	27,0	7,1
6.4	FLARE C. Pérez, 53 (3)	24,0	11,6
7.10	AZOFAIFA V. Alonso V., 52,5	22,5	15,1
8.4 1/4	ONE MORE NIGHT J. Gelabert, 63 (3)	31,0	5,3
T: 2'21"27 (2'21"34 - 1'01"75) Media: +0,20			

8. Dos H. Feria de Mayo. 4+ años
12-01-25. **1600.** Bueno. 5.000 euros

1.	CINE ABIERTO J. Gelabert, 61 (8)	40,5	2,3
2.3/4	TAMMANI Srta. Horcajada, S., 56	38,5	2,8
3. nariz	BRAVO V. Janacek, 61 (5)	42,0	2,0
4.3	-IMONFIRE D. Sikorova, 56 (3)(8)	37,5	5,2
T: 1'41"28 (1'41"62 - 0'59"61) Media: -0,11			

5. Sevilla. Real Maestranza - Hp/ Af. +32/33. 4+ años
04-01-25. **2200.** Arena. 5.000 euros

1.	STELLARIS Srta. Horcajada, S., 59	27,0	7,9
----	-----------------------------------	------	-----

2.1	CROMATIC Srta. Relajo, R., 63,5 (3)(8)	31,5	?
3.1 1/4	SUN KING Sr. Sarabia, D.A., 63	30,0	?
4.1 1/4	UPSILON Srta. Rodríguez, E.A., 58 (8)	25,5	?
5.13	MARCO AURELIO Sr. Lezama, A., 59 (5)	25,5	?
6.1 1/2	ANGELINES Sr. Laborde, P., 62,5 (5)(8)	29,5	?
T: 2'40"50 (2'39"08) Media: +11,68			

4. Sevilla. Cruzcampo - H2p +34. 4+ años
04-01-25. **1600.** Arena. 5.000 euros

1.	PINSAPO J. Gelabert, 56,5 (8)	22,5	4,8
2. c.cab.	FUERA LIGHT Srta. Horcajada, S., 59,5 (8)	29,0	?
2. emp.	MA GRISE C. Pérez, 54	22,0	?
4.1	FUJI GOLD V. Janacek, 61 (3)(8)	27,0	?
5.3/4	SMOOTH TRANSITION G. Arguinzones, 59,5 (8)	28,5	?
6.1	-MISS LIGHTFANDANGO V.M. Valenzuela, 58,5 (8)	24,5	?
7.1/2	VELETA D. Sikorova, 52 (5)(8)	13,5	?
8.3 1/2	ATLANTICA R. Ramos, 60 (8)	26,0	?
9. cuello	WALKCZAK N. de Julián, 56,5	22,5	?
10.15	POKET BOY S.P. Silva, 57,5 (8)	23,5	?
T: 1'43"14 (1'44"09) Media: +0,54			

3. Sevilla. El Corte Inglés. 4+ años
04-01-25. **1750.** Arena. 5.000 euros

1.	THE WHIPMASTER D. Sikorova, 56 (8)	2,3	
2. cuello	-MAGIC LIGHT N. Sacu, 55		?
3.1/2	JUDGE ME NOT J. Gelabert, 57		?
4.1 1/4	MALLORCA SUN V.M. Valenzuela, 59 (3)(8)		?
5.3/4	MAZELTOF L. Martínez, 53,5 (3)(8)	22,5	?
6.4	VILLARROBLEDO V. Janacek, 57		?
7.10	JE SUIS LA SORCIERE S.P. Silva, 55,5 (8)	26,5	?
T: 1'51"63 (1'52"06) Media: +2,08			

2. Sevilla. Ayto. Sevilla - No G. 3 años
04-01-25. **1750.** Arena. 5.000 euros

1.	KRABI V. Janacek, 57		9,9
2.1/2	-SILA GRECA D. Sikorova, 57,5 (5)(8)		?
3.7	RAPTOR MAXIMUS E. Arévalo, 57 (3)		?
4.7	WHITE DREAM G. Arguinzones, 54,5 (3)(8)		?
5. lejos	AURA DE VALIENTE C. Pérez, 53,5 (5)		?
T: 1'54"68 (1'54"57) Media: +4,39			

ESPAÑA - 2024

455. Dos H. Diputación - H2p +33/33,5. 3+ años
29-12-24. **1800.** Bueno. 4.500 euros

1.	-HADES Srta. Horcajada, S., 59,5 (8)	29,5	8,3
2.2 1/4	PERILLAN L. Martínez, 57 (3)(8)	26,5	4,5
3.1 3/4	HEY JUDE G. Arguinzones, 55 (3)	24,5	4,3
4.3	WALKCZAK N. de Julián, 56	22,5	4,0
5.2 1/2	GEE WHIZZER V. Alonso V., 58 (3)(7)	26,0	5,6
6.3/4	ALPHABETIC R.N. Valle, 54 (5)(8)	20,5	5,9
7.1 3/4	URABA D. Sikorova, 53,5	21,0	12,5
8.1 1/2	SAVE YOUR BREATH A. Gallo, 60	29,5	7,9
9.6 1/4	ANAMAR J. Gelabert, 55 (5)	22,0	9,6
T: 1'51"30 (1'51"65 - 0'57"20) Media: -2,72			

453. Dos H. Univ. Loyola - Hánd +32. 3 años
29-12-24. **2100.** Bueno. 5.000 euros

1.	LOREA Srta. Horcajada, S., 56,5 (7)(8)	28,0	3,5
2. cabeza	- LUNA ROSSA V. Janacek, 61	29,0	2,0
3.1 3/4	MARCO AURELIO E. Arévalo, 57,5 (5)	25,5	4,1
4.3 1/2	AMADORA J. Gelabert, 54,5 (8)	22,5	15,0
5.1/2	RISUENA A. Serrano, 53 (5)	23,0	2,

ÚLTIMAS ACTUACIONES

1.	BLACK VOICE J. Gelabert, 62,5 (5)(8)	29,5	2,1
2. 3 1/4	VITA BARELIERE V. Alonso V., 57 (8)	25,0	9,3
3. cuello	MEDIANOICHE D. Sikorova, 58,5	26,5	4,6
4. 1	SEVEN ANGELS G. Arguinzones, 57,5 (8)	28,0	10,7
5. 4 1/2	CHUSQUEZ L.C. Castillon, 53	20,5	7,5
6. 6	SHE WORE NO JEWELS R.N. Valle, 60 (8)	27,5	6,9
7. 3	ANAZ F. Martínez, 52,5 (8)	16,5	12,6
T: 2'01"88 (2'02"25 - 0'55"57 - 33"88) Media:+7,61			

445. Madrid. Rafael Figueroa - Hp/Af. +33/35. 3+ años
27-12-24. **2400.** Arena. 5.000 euros

1.	ORBAYO Srta. Rodríguez, E.A., 58 (8)	22,5	16,7
2. 2 1/2	-LA MAL AMADA Srta. V. Villares, D., 56,5 (3)(8)24,5	16,0	
3. 3/4	CAT HACLYSME Srta. Relano, R., 64	30,0	4,0
4. 1/4	-CHIQUNINO Sr. Lopera, J.C., 62,5 (5)	29,5	5,2
5. 6 1/2	PASAPALABRA Srta. Horcajada, S., 58	24,0	2,6
6. 19 3/4	SOFUNNY Srta. Martínez, A., 60	28,0	13,1
7. cuello	ALWAYS ON TIME Sr. Laborde, P., 69,5 (3)(8)	34,5	6,4
8. 4	AGOSTINO MASUCCI Sr. Lezama, A., 59 (8)	22,5	26,0
9. 3 1/4	SOUND OF VICTORY Sr. Pulido, M., 60,5	16,5	29,7
T: 2'48"49 (2'48"56 - 0'58"47 - 35"86) Media:+11,62			

444. Madrid. Diurno - Apr. 3+ años
27-12-24. **1900.** Arena. 5.000 euros

1.	SUPER LOVER B. Estupiñán Jr, 59	39,5	2,4
2. 1 3/4	-HEADHUNTER V. Alonso V., 59,5	38,5	2,5
3. 9 1/4	BELADOR J.L. Borrego, 62,5 (8)	36,5	4,5
4. 11	PIONINA D. Ferreira, 55,5	25,3	
5. 1 3/4	TEXEIRA C. Buesa, 58,5 (8)	33,5	9,3
6. 10 1/4	CERDEÑA F. Alvarado, 56	15,2	
T: 2'07"39 (2'07"54 - 0'53"72 - 33"48) Media:+6,92			

443. Dos H. Asoc. Proprietarios - Hánd +22/23,5. 3+ años
22-12-24. **2200.** Bueno. 8.000 euros

1.	-LEIVINHA V. Janacek, 57,5	35,5	2,3
2. cabeza	MONEYMAN J. Gelabert, 59	35,5	20,2
3. 2	CAPOEIRA N. de Julián, 61,5 (5)	38,0	3,6
4. 1	CROMATIC R.N. Valle, 55 (3)(8)	31,5	3,0
5. 3	ONE MORE NIGHT V. Alonso V., 55,5 (3)	32,0	10,9
6. 1 1/4	-STELVIO R. Ramos, 60 (5)	36,5	18,9
7. cuello	GRAN BELGA L.C. Castillon, 63 (8)	39,5	20,2
8. 2 3/4	VILLA DE LEYVA E. Arévalo, 57	35,0	8,6
P.	HIPODAMO DE MILETO G. Arguinzones, 59,5 (3)(8)(Pdo)	36,0	11,3
T: 2'18"09 (2'18"23 - 0'58"63) Media:-3,10			

442. Dos H. Diputación - No G. 3 años
22-12-24. **1600.** Bueno. 5.000 euros

1.	RAYC Srta. Horcajada, S., 57	28,5	8,9
2. cuello	XMAS R.N. Valle, 58	32,0	2,3
3. 2	SMOOTH TRANSITION G. Arguinzones, 53,5 (8)	12,7	
4. cuello	VILLARROBLEDO V. Janacek, 57	7,7	
5. 7	JUDGE ME NOT R. Ramos, 59 (3)	5,8	
6. 2	RESACOTE J. Gelabert, 57	8,3	
7. 4	NAT IMPACT V. Alonso V., 56 (8)	18,4	
8. 1 1/2	VEGA DE MONTSERRAT N. de Julián, 55,5 (8)	4,7	
9. 1	AZOFAIFA L.C. Castillon, 53,5 (7)	22,5	20,7
10. 6	ALL TOO WELLE E. Arévalo, 55,5	36,8	
11.	ALWAKAR L. Martínez, 53,5	9,7	
T: 1'40"05 (1'40"79 - 0'58"45) Media:-0,14			

441. Dos H. Fuente del Rey - Hánd +32,5/33. 3+ años
22-12-24. **1600.** Bueno. 5.000 euros

1.	GEE WHIZZER V. Alonso V., 55 (3)(7)	23,5	6,3
2. 3/4	ALDUFOOF J. Gelabert, 57,5 (5)(8)	24,5	13,5
3. cabeza	KATARA N. de Julián, 60,5 (5)	27,5	2,9
4. nariz	-ADARVAR R. Ramos, 55 (8)	26,5	3,0
5. 2 3/4	- BOY OF VELVET Srta. Horcajada, S., 57,5 (5)	28,5	7,4
6. 3 3/4	-AMBUSHED V. Janacek, 63 (3)	30,5	3,2
7. 11 3/4	CASILDA E. Arévalo, 60	27,0	7,4
T: 1'40"60 (1'40"74 - 0'59"68) Media:+0,21			

436. Dos H. Congresos - No G. 2 años
15-12-24. **1600.** Bueno. 5.500 euros

1.	CHEAPER R.N. Valle, 57 (8)	31,0	3,2
2. 1 1/2	SILA GRECA D. Sikorova, 54,5 (5)(8)	10,5	
3. 1 1/4	STEPHEN DEDALUS J. Gelabert, 57 (8)	9,3	
4. 2 1/2	BYGRACE V. Alonso V., 54,5 (3)(7)(8)	29,5	5,3
5. 3	BRONCO V. Janacek, 57 (7)(8)	36,0	1,7
6. 1 1/2	CAMARGO N. de Julián, 57 (5)	48,9	
7. 3/4	MANUCHEHR V.M. Valenzuela, 57	7,2	
8. 3/4	WHITE DREAM D. Ferreira, 55,5 (8)	48,9	
9. 1 1/4	CABALLUCU N. Saccu, 56 (8)	24,4	
T: 1'43"09 (1'43"44 - 1'00"23) Media:+2,51			

434. Dos H. Fenaco - Recl. 3+ años
15-12-24. **1900.** Arena. 5.000 euros

1.	ALREHB Sr. Sarabia, D.A., 61,5 (3)	42,0	1,4
2. 1/2	MAGICAL BEAT V. Janacek, 59,5 (3)(7)	41,0	3,2
3. 1 1/2	NATHAN N. de Julián, 59,5 (7)(8)	28,0	4,6
4. 7 1/2	MADAME LYDIA V.M. Valenzuela, 54	7,2	
5. 1 3/4	MAIMOUNA V. Alonso V., 55 (3)(7)	31,0	10,5
6. 11	STORM QUEST D. Ferreira, 55	25,8	
T: 2'12"44 (2'12"23 - 0'59"03) Media:+0,93			

431. Dos H. DH Experiencia - H2p +32/32,5. 3+ años
08-12-24. **1800.** Bueno. 5.000 euros

1.	MISSTIFLY R.N. Valle, 63 (3)	31,0	7,7
2. cuello	MARCOLINI V. Janacek, 61 (3)	28,5	3,1
3. 3	PERILLAN V. Alonso V., 58 (3)(8)	26,5	29,8
4. 2 1/4	SPANISH RULER N. de Julián, 59,5 (5)(8)	27,0	3,2
5. 1 1/2	-HADES Srta. Tena, C., 63 (8)	30,5	19,8

6. 1/2	SAVE YOUR BREATH V.M. Valenzuela, 62	29,5	9,5
7. 1/2	DIAS FELICES G. Arguinzones, 59,5 (8)	30,5	3,6
8. 3 1/2	FUERA LIGHT R. Ramos, 61,5 (8)	29,5	6,3
9. 14 3/4	BOY OF VELVET Srta. Horcajada, S., 58,5 (5)	30,0	10,7
T: 1'52"93 (1'53"30 - 1'01"82) Media:-1,76			

430. Dos H. El Nazareno - Recl. 3+ años
08-12-24. **1400.** Bueno. 5.000 euros

1.	-ORIGEN R.N. Valle, 59 (8)	37,5	4,0
2. cuello	EMPEL V. Janacek, 61 (8)	41,0	1,8
3. 1 1/4	EL SOKHNA R. Ramos, 61	38,5	5,2
4. 5 1/4	MAIMOUNA V. Alonso V., 54,5 (3)(7)	32,0	11,4
5. 10	ORIGINATOR D. Sikorova, 54	2,5	
T: 1'24"62 (1'24"99 - 0'58"24) Media:-2,39			

428. Dos H. Cruz Roja - H1p +28,5/29,5. 3+ años
06-12-24. **2100.** Arena. 5.500 euros

1.	ALMANSA V. Janacek, 63	34,5	1,7
2. 1 1/2	CAT HACLYSME R.N. Valle, 59,5	30,0	11,6
3. 3/4	UPSILON N. de Julián, 55 (8)	25,5	18,2
4. 1/2	-STELLARIS L. Martínez, 53,5	27,0	1,5
5. 5 1/2	ONE MORE NIGHT V. Alonso V., 61,5 (3)	33,0	?
6. 3 1/2	ROCK MOON Srta. Horcajada, S., 57 (8)	31,0	12,6
7. 21 1/4	MISS LIGHTFANDANGO V.M. Valenzuela, 55 (8)	25,5	19,4
T: 2'23"84 (2'23"96 - 0'58"99) Media:-1,53			

427. Dos H. Diputación - No G. 3 años
06-12-24. **1900.** Arena. 4.500 euros

1.	ALWIN BRAM V. Janacek, 57	7,0	
2. 3 1/2	XMAS R.N. Valle, 57	1,8	
3. 8 1/4	SHE WORE NO JEWELS D. Sikorova, 59,5 (3)(8)	28,0	4,6
4. 1/2	JUDGE ME NOT V.M. Valenzuela, 59 (3)	8,0	
5. 1 1/4	YIRA G. Arguinzones, 53,5 (4)(5)(8)	26,0	8,2
6. 1 3/4	CHIQUITIN R. Ramos, 61,5 (5)(8)	26,5	9,0
7. 1/2	AZOFAIFA V. Alonso V., 54,5	22,5	34,5
8. 2 1/2	SMOOTH TRANSITION N. de Julián, 57 (3)	15,0	
9. 13 1/4	LONDINIUM L. Martínez, 53,5 (8)	49,3	
10. 1 3/4	ALL TOO WELLE L.C. Castillon, 53 (4)	31,4	
11.	PERLA F. Alvarado, 55,5	34,5	
12.	BLACK DRIVER E. Arévalo, 57	28,8	
T: 2'10"60 (2'10"57 - 0'58"36) Media:+0,17			

426. Dos H. Mirando Futuro - H2p +37,5/38,5. 3+ años
06-12-24. **2100.** Arena. 4.500 euros

1. 3/4	MARCO AURELIO E. Arévalo, 63 (5)	25,5	14,0
2. 5 1/2	THE GREY WOLF V. Janacek, 57,5 (5)(8)	19,0	1,8
3. 4 3/4	MAZELTOF L. Martínez, 59 (3)(8)	23,5	10,1
4. 9 3/4	AGOSTINO MASUCCI G. Arguinzones, 58,5 (5)(8)	24,0	19,0
5. cuello	URABA D. Sikorova, 60	22,5	32,3
6. 13 3/4	AMADORA V. Alonso V., 61 (3)(7)(8)	24,5	5,0
7. 63	DON TOMAS R. Ramos, 61 (3)(8)	23,5	24,8
d.	HEY JUDE N. de Julián, 60,5 (3)(Dsc.1º)	22,0	2,2
T: 2'23"76 (2'23"97 - 0'59"88) Media:-1,37			

424. Dos H. Voluntariado - Recl. 2+ años
06-12-24. **1500.** Arena. 6.000 euros

1.	-SUMMERCRAVE V. Janacek, 59 (3)	30,5	2,0
2. 4 3/4	BYGRACE Srta. Horcajada, S., 51,5 (3)(8)	5,6	
3. 7 1/4	MEDIATICA R.N. Valle, 57,5	31,5	1,7
4. 1/2	FILIBUSTERA V. Alonso V., 54,5 (5)(8)	24,0	15,4
5. 7	WHITE DREAM L.C. Castillon, 52,5	6,3	
6. 14 3/4	CREDIT CREEK G. Arguinzones, 56,5	?	
T: 1'42"30 (1'42"51 - 0'57"83) Media:+1,25			

418. Madrid. JJ. Herreros T. - H2p +33,5/35. 3+ años
24-11-24. **2100.** Bueno. 4.500 euros

1.	CHIQUNINO V. Janacek, 60,5 (5)	27,0	4,1
2. cabeza	PASAPALABRA Srta. Horcajada, S., 55,5	24,0	4,9
3. 2 1/2	LUNA ROSSA G. Trolley, 62,5	29,0	16,2
4. 1/4	XERAC R.N. Valle, 60,5	27,0	5,8
5. 1	LA MAL AMADA G. Wood, 59,5 (3)(8)	24,5	22,3
6. 2 1/2	ANAZ F. Martínez, 52 (5)(8)	17,0	11,7
7. 1 1/4	AGOSTINO MASUCCI V.M. Valenzuela, 58,5 (5)(8)	25,0	14,9
8. cabeza	CONCEPCION LINE G. Arguinzones, 58	26,0	23,4
9. 1	SOGALINDA D. Rodríguez, 55,5 (3)(8)	24,5	23,8
10. 1 1/4	STARSHADOW L.C. Castillon, 62 (5)	28,0	5,8
11.	WINTON L. Martínez, 52 (5)(8)	15,5	24,2
12.	DON TOMAS J.L. Borrego, 59 (8)	25,5	13,2
T: 2'16"89 (2'16"89 - 1'00"09 - 30"37) Media:+1,24			

417. Madrid. Gladiateur-E Copas. 3+ años
24-11-24. **4000.** Bueno. 15.000 euros

1.	HELIOPOLIS R.N. Valle, 57 (3)	21,5	
2. nariz	CHERGUI G. Trolley, 58,5	4,3	
3. 2 1/2	- FINELY TUNED G. Wood, 58,5 (3)	41,0	5,4
4. 1 1/2	-EL CANEY V. Janacek, 58,5 (8)	42,5	2,6
5. 1 1/2	JONAH'S LAD N. de Julián, 58,5 (8)	39,5	6,2
6. 5 3/4	AZKAR V. Alonso V., 54,5	41,5	9,0
7. 19 3/4	STELVIO R. Ramos, 58,5 (5)	36,5	25,0
8. 37 1/2	PONCE DE LEON J. Gelabert, 58,5 (8)	36,0	11,0
T: 4'29"19 (4'29"07 - 0'59"10 - 31"14) Media:0,00			

416. Madrid. N. Fdez-Cuesta - H1p +27/28,5. 3+ años
24-11-24. **2100.** Bueno. 6.500 euros

1.	RUESGA G. Trolley, 57	30,0	5,8
2. 1/2	-CAMPELO C. Cadel, 58	31,0	10,1
3. 2 1/4	CHENEL J. Gelabert, 61 (3)	32,5	11,8
4. 1/4	-LEIVINHA L. Martínez, 59,5	35,5	4,3
5. 2	VILLA DE LEYVA L.C. Castillon, 61,5	35,5	17,2
6. 1	ALWAYS ON TIME V. Alonso V., 62 (3)(8)	34,5	18,8
7. 3/4	SOFUNNY Srta. Horcajada, S., 53	28,0	9,7

8. 2 3/4	BLACK VOICE G. Wood, 59 (3)(8)	30,5	17,9
9. 3 1/4	ANGELINES N. de Julián, 58,5 (5)	30,0	4,0
10. 8	TOROSENTADO R.N. Valle, 59	32,0	22,8
11.	BERTIZ V. Janacek, 57,5 (5)(8)	29,0	10,4
T: 2'15"23 (2'15"03 - 0'58"84 - 30"95) Media:+0,08			

415. Madrid. Veil Picard. 2 años
24-11-24. **2000.** Bueno. 15.000 euros

1.	SWEET CAROLINE V. Janacek, 55,5	3,6	
2. 3 1/2	JUMADIEL J. Gelabert, 57 (3)	35,0	2,0
3. 3 1/4	EL SALOR G. Trolley, 57	16,7	
4. 3/4	NORTH BREEZE R.N. Valle, 57	31,5	14,0
5. 1/2	FRANKY V. Alonso V., 57	13,6	
6. 4 1/4	-ZALGAIDA C. Cadel, 55,5	19,0	
7. 3 1/2	GURDJIEFF J.L. Borrego, 57 (8)	29,0	
8. 3 1/2	SILA GRECA V.M. Valenzuela, 55,5 (5)	7,1	
9. 27	MAR NEGRO N. de Julián, 57	23,8	
T: 2'10"73 (2'10"88 - 0'59"25 - 29"44) Media:+4,28			

414. Madrid. Ceferino Carrasco - Debut. 2 años machos
24-11-24. **1600.** Bueno. 8.000 euros

1.	YO MAURO R.N. Valle, 57	4,9	
2. cuello	YOGUI L. Martínez, 57	31,6	
3. 2	- RONCAL N. Saccu, 57	20,4	
4. 3/4	AFRICAN RULER J. Gelabert, 57 (3)	12,2	
5. 1 1/4	KONFUSSION D. Ferreira, 57 (4)	20,8	
6. 3/4	-ANIOL N. de Julián, 57	5,4	
7. 4 1/4	PINARELLU C. Buesa, 57 (8)	27,4	
8. 2 1/2	ETERNAL SANDS R. Ramos, 57	4,3	
9. 1 1/2	CREDIT CREEK J.L. Borrego, 57	40,6	
10. 3 1/4	SIRIUS GREY F. Martínez, 57 (5)	59,0	
11.	ISTANBUL N. Petrik, 57	24,2	
12.	EVE OF DESTRUCTION L. Fonseca, 57	60,1	
13.	ASAHÍ V. Janacek, 57	6,6	
14.	GENIL V.M. Valenzuela, 57	30,9	
15.	GUADIARO G. Trolley, 57	12,6	
16.	- KRABI V. Alonso V., 57	57,9	
T: 1'41"82 (1'41"83 - 0'59"53 - 31"49) Media:+3,20			

413. Madrid. J. Fdez. Mur - Debut. 2 años yeguas
24-11-24. **1600.** Bueno. 8.000 euros

1.	SAJA V. Janacek, 56 (8)	2,6	
2. 2 3/4	LOBA V. Alonso V., 56	17,6	
3. 1/4	KHANDELA J. Gelabert, 56	38,0	
4. 3/4	KUNIKAMAKI FARELL J.L. Borrego, 56	47,0	
5. 3/4	HOLA VALQUIRIA G. Trolley, 56,5 (4)(8)	7,2	
6. 4 1/2	AURA DE VALIENTE D. Sikorova, 56	18,0	
7. 3 1/2	ANGELLOTUS V.M. Valenzuela, 56 (8)	12,8	
8. 4 3/4	NUNUKA N. de Julián, 56	26,4	
T: 1'44"38 (1'44"27 - 0'59"38 - 30"27) Media:+5,84			

ÚLTIMAS ACTUACIONES

17-11-24. **1500.** Blando. 8.000 euros
 1. SANTA MONICA R.N. Valle, 57 (8) 28,5 2,3
 2. 4.1/4 GUADAIZA R. Ramos, 57 (7) 10,9
 3. 1 INTERROGATION H. Mousesan, 57 (3)(7)(8) 13,8
 4. 2.3/4 VILLALBA V. Janacek, 57 2,4
 5. 1.1/2 GREEN ARROW J. Gelabert, 57 (4) 12,0
 6. 19.1/2 LUZMELA N. de Julián, 57 7,1
 T: 1'34"98 (1'34"88 - 0'58"89 - 31'47) Media:+3,59

407. Madrid. C.Cria-M Delgado. 2 años machos
 17-11-24. **1500.** Blando. 8.000 euros
 1. ANOTHER ROSE R.N. Valle, 57 1,8
 2. 2 VAMOS NIÑO J. Gelabert, 57 38,0 4,1
 3. cuello BRONCO D. Sikorova, 57 (8) 37,0 3,5
 4. 1.3/4 IPINTZA V. Janacek, 57 8,5
 5. 19 ZEUS F. Martínez, 57 (3)(8) 30,0 20,7
 T: 1'34"00 (1'33"81 - 0'58"28 - 30'54) Media:+2,52

406. Madrid. Paula Elizalde - Hp/Am. +35. 4+ años
 10-11-24. **2000.** Blando. 5.000 euros
 1. PASAPALABRA Srta. Horcajada, S, 55 17,5 4,2
 2. 5.1/2 SPANISH RULER Srta. Relañó, R, 62 (5)(8) 27,0 3,4
 3. 1.3/4 PERILLAN Srta. Hedman, E, 62,5 (3)(8) 27,5 17,2
 4. 1/2 ROCK MOON Srta. Brotherton, S, 66 (8) 31,0 3,8
 5. 3.1/2 -ORBAYO Srta. Kingsley, T, 58,5 (8) 23,5 18,4
 6. 1/2 WINTON Srta. Giavarini, S, 55 (8) 15,5 23,8
 7. 10.1/2 -NATURAL TALENT Srta. Dickinson, J, 62,5 (8) 27,5 18,6
 8. 3/4 EMPTY POCKETS Srta. Finckenhagen, E, 64,5 (3)(8) 29,5 10,8
 9. 1.3/4 THE GREY WOLF Srta. Langhard, J, 55,5 (5)(8) 20,5 10,2
 10. 21.3/4 CALCAS Srta. Tena, C, 62,5 26,0 19,1
 T: 2'11"66 (2'11"46 - 1'02"78 - 33'70) Media:+4,96

403. Madrid. Infanta Beatriz - Hánd (C.C) +22/23. 3+ años
 10-11-24. **1600.** Blando. 10.000 euros
 1. -CINE ABIERTO J. Gelabert, 56,5 (8) 34,5 13,5
 2. cuello LOSE YOUR WAD V. Janacek, 63 (8) 40,0 5,6
 3. 2.3/4 ATLANTIC NORTH S. le Quilleuc, 54,5 (3) 31,5 9,4
 4. 3/4 -SUPER RAFALE G. Guedj, 58,5 (8) 36,5 14,2
 5. 3/4 EL SOKHNA A. Werlé, 62 39,0 18,3
 6. 3/4 -BRAVO R. Ramos, 63 (5) 40,0 22,0
 7. 3/4 MADERAS R.N. Valle, 55,5 32,5 3,6
 8. 3.3/4 CASANDRA R. Sousa, 56,5 (4)(8) 33,5 14,0
 9. 2.1/2 SPIELMAN N. de Julián, 60,5 38,5 5,8
 10. 2.1/2 SIR POLO J.L. Borrego, 58,5 36,5 27,4
 11. -SUPER LOVER D. Sikorova, 62,5 39,5 6,2
 T: 1'40"30 (1'40"41 - 0'59"44 - 31'97) Media:+1,89

400. Madrid. Francisco Cadenas - Hánd +18,5/22. 3+ años
 03-11-24. **3200.** Pesado. 10.000 euros
 1. JONAH'S LAD N. de Julián, 59 (8) 37,0 11,3
 2. 1.1/2 FINELY TUNED A. Werlé, 63 (3) 41,0 14,8
 3. 1 STELVIO V. Janacek, 58,5 (5) 36,5 6,5
 4. 4.3/4 UMBRA D. Sikorova, 52 28,5 17,5
 5. 3/4 MYSTERY LAND A. Martínez, 52 (3) 30,0 23,3
 6. 15.1/2 CHENEL J. Gelabert, 54,5 (3) 32,5 5,3
 7. 6.1/4 BERTIZ R.N. Valle, 53 (8) 29,0 8,2
 8. 9.1/2 AZKAR R. Sousa, 60,5 42,0 2,5
 9. 19.3/4 TROSENTADO V.M. Valenzuela, 53,5 32,0 10,1
 10. 2.1/4 SOUND OF VICTORY A. Olivás, 53 16,5 26,9
 T: 3'44"04 (3'43"97 - 1'01"55 - 32'77) Media:+11,58

397. Madrid. Roque Nublo - H2p +31,5/32. 3+ años
 03-11-24. **1500.** Pesado. 4.500 euros
 1. DAAOYE L.C. Castillon, 61 (3)(4) 31,5 21,9
 2. 2.1/4 PENRHEAD J. Gelabert, 54 (5) 21,5 6,8
 3. 3.1/4 ROBLOON R.N. Valle, 62 (3)(8) 30,0 10,9
 4. 1.3/4 DEMBEE V. Alonso V., 56,5 (8) 25,5 11,5
 5. 1/4 BAADRIR V. Janacek, 60,5 (3)(8) 28,5 23,5
 6. 3.1/4 CASILDA E. Arévalo, 60 28,0 20,4
 7. 1/4 CHUSQUEZ A. Serrano, 51 21,0 12,8
 8. 1.3/4 -MISSITFLY R. Sousa, 63 (3) 31,5 18,1
 9. 3/4 BRIBON N. de Julián, 56 24,0 3,7
 10. 1/2 TIORA R. Ramos, 58 (5)(8) 26,5 32,2
 11. PRETTY EMERALD V.M. Valenzuela, 61 (3) 29,0 25,2
 12. ADARVAR A. Werlé, 59,5 27,5 24,0
 13. PIAKA D. Sikorova, 57 (5) 26,0 4,9
 14. DON TOMAS J.L. Borrego, 58,5 (5) 27,0 25,8
 15. CONSPIRACY A. Martínez, 58,5 (3) 27,5 34,3
 T: 1'38"28 (1'38"09 - 1'02"30 - 34'21) Media:+6,00

396. Madrid. Fabio de Turnes. 2 años
 03-11-24. **1800.** Pesado. 8.000 euros
 1. JUMADIEL J. Gelabert, 56 (3) 3,7
 2. 5 PLACID'OO V. Janacek, 57,5 (3)(8) 2,2
 3. 3.1/4 YENKA R.N. Valle, 54,5 7,3
 4. 8.1/4 ELVIRIA R. Sousa, 55,5 (4) 14,5
 5. 6.3/4 STEPHEN DEDALUS A. Werlé, 56 (8) 17,3
 6. 1.1/4 ARCO OF STARS G. Arguinzones, 57,5 (5)(8) 16,3
 7. 3.3/4 MICAELA D. Sikorova, 54,5 13,5
 8. 1/4 GURDJIEFF B. Estupiñán, 56 (8) 25,2
 9. 11.1/2 HIGH SECURITY F. Martínez, 56 (5)(8) 25,0
 10. 1.1/2 FILIBUSTERA V. Alonso V., 54,5 (8) 18,5
 T: 2'00"34 (2'00"44 - 1'02"97 - 33'55) Media:+9,00

395. Madrid. M. Delcher P. - No G. 2 años
 03-11-24. **1600.** Pesado. 8.000 euros
 1. -SKYTREE N. de Julián, 55 9,1
 2. 4.3/4 NORTH BREEZE A. Werlé, 55 34,4
 3. 2.3/4 -CHEAPER D. Sikorova, 56 (8) 7,7
 4. 1.1/4 ALCAIDESA R. Sousa, 56,5 (8) 2,0
 5. 1/2 BASCO BEARNAIS V. Janacek, 58 3,4

6. 1/2 EL SALOR J.L. Borrego, 56 (8) 12,6
 7. 1.3/4 FRANKY V. Alonso V., 54 18,9
 8. 3/4 GRAINE DE VIE B. Estupiñán, 55,5 (8) 32,0
 9. 11.3/4 CHALOTA A. Serrano, 51,5 (3) 33,1
 T: 1'46"73 (1'46"56 - 1'00"93 - 31'38) Media:+8,34

394. Madrid. Victoria Eugenia - Hánd +22,5. 3+ años
 27-10-24. **1800.** Bueno. 10.000 euros
 1. AKARAL J. Gelabert, 54,5 (3)(8) 32,0 6,8
 2. 1/4 BRUNO V. Janacek, 61 38,5 2,1
 3. 4.1/4 SUPER RAFALE R. Ramos, 59,5 (8) 37,0 14,0
 4. 2.3/4 LUNA ROSSA V. Alonso V., 52,5 30,0 20,2
 5. 1.1/2 ORION R. Sousa, 60 37,5 3,5
 6. 1/4 BEAR'S DREAM Srta. Horcajada, S., 52 (4)(8) 29,0 19,0
 7. 2.1/4 BOY OF VELVET N. de Julián, 54 (5) 31,5 16,8
 8. 19.3/4 KHASIAN D. Ferreira, 60 (4) 37,5 15,5
 9. 11 TRAMPAS D. Sikorova, 53,5 (5)(8) 31,0 18,8
 T: 1'52"81 (1'52"71 - 0'58"77 - 32'56) Media:+1,57

393. Madrid. 83 Aniversario HZ. 3+ años yeguas
 27-10-24. **1600.** Bueno. 24.000 euros
 1. SAMEDI RIEN V. Janacek, 57,5 46,0 1,5
 2. 3/4 SPIRITUALE R. Sousa, 56 (8) 41,0 13,7
 3. 3.1/4 GREY INFINITY J. Gelabert, 57,5 42,0 19,1
 4. 1/2 LOVE FOR LIFE N. de Julián, 57,5 43,0 4,6
 5. cuello WEST OF WICHTA A. Werlé, 56 41,5 6,2
 6. 1/2 UPA LOLA R.N. Valle, 57,5 41,0 12,6
 T: 1'39"97 (1'40"14 - 0'56"18 - 29'69) Media:+1,42

391. Madrid. Infanta Isabel - Hánd +20/22,5. 3+ años
 27-10-24. **2200.** Bueno. 10.000 euros
 1. LEVINHA R.N. Valle, 53 33,0 9,5
 2. 3/4 PONCE DE LEON J. Gelabert, 58,5 (8) 36,0 13,8
 3. 2.3/4 QUIEN SABE A. Werlé, 57 (8) 34,5 8,7
 4. 1/4 CAPOEIRA N. de Julián, 60,5 (5) 38,0 8,5
 5. 4 VILLA DE LEYVA D. Sikorova, 56,5 36,5 10,2
 6. 1.3/4 WHITE BAY R. Ramos, 61,5 39,0 22,5
 7. 5.1/2 CROMATIC R. Sousa, 56 (8) 33,5 5,4
 8. 9.3/4 EMPTY POCKETS C. Buesa, 53,5 (3)(8) 31,0 27,1
 9. 1/4 GRAZALEMA S. le Quilleuc, 57 34,5 30,5
 10. 1.1/4 NADER KING J.L. Borrego, 58,5 (8) 36,0 21,9
 11. FARNESIO V. Janacek, 63 40,5 2,5
 T: 2'20"07 (2'19"95 - 0'59"16 - 32'32) Media:+0,15

388. Madrid. Aegri - Hp/Af. +35,5. 4+ años
 20-10-24. **2000.** Blando. 7.000 euros
 1. TRITON Srta. Horcajada, S., 69 (8) 34,5 7,8
 2. 4.1/4 ROCK MOON Sr. Pineda, G., 66,5 (8) 31,0 7,3
 3. 1/4 RUGBY INDUS Sr. Sainz, A., 69,5 34,0 5,7
 4. 4.1/4 VITA BARELIERE Sr. Gredilla, P., 61 (8) 25,5 5,6
 5. 3.1/2 STELLARIS Sr. Hernández, J.I., 61,5 27,0 3,0
 6. 3 CAT HACLSYME Srta. Relañó, R., 65,5 (3)(8) 31,0 12,1
 7. 1/2 ORBAYO Srta. Rodríguez, E.A., 58 (7)(8) 24,5 12,2
 8. 3 HADES Srta. Tena, C., 65,5 (8) 32,0 7,6
 T: 2'13"04 (2'12"85 - 1'02"79 - 33'73) Media:+3,56

386. Madrid. Mem. Dq. Toledo. 3+ años
 20-10-24. **2400.** Blando. 40.000 euros
 1. -SIRJAN S. de Sousa, 59 4,9
 2. 1.1/2 TETUAN V. Janacek, 56 42,5 4,6
 3. 1/2 KOWALSKY G. Trolley, 59 42,0 20,3
 4. 1/2 THE GAME A. Werlé, 59 (5) 45,0 3,8
 5. 1 NIGHTS ON BROADWAY S. le Quilleuc, 59 23,5
 6. 4.3/4 MEDIA STORM E. Hardouin, 59 45,5 6,1
 7. 2.1/2 CACCIA DI DIANA R.N. Valle, 54,5 40,0 23,3
 8. 1.3/4 MARTIN R. Sousa, 56 (5) 25,5
 9. 1.3/4 EL CANEY J. Gelabert, 59 (8) 43,0 7,3
 10. 1/4 SHELBY A. Gutiérrez Val, 59 (7) 40,0 14,9
 T: 2'39"68 (2'39"70 - 0'58"55 - 30'86) Media:+6,50

384. Madrid. Colindres - H2p +35/36,5. 3+ años
 20-10-24. **1600.** Blando. 4.500 euros
 1. -DIAS FELICES G. Trolley, 58 (8) 23,0 8,4
 2. 2 ANAZ F. Martínez, 53,5 (5)(8) 17,0 25,2
 3. 1 PIAKA D. Sikorova, 61,5 (5) 26,0 6,7
 4. 2 ALPHABETIC R.N. Valle, 57,5 (5)(8) 21,0 7,6
 5. nariz PENRHEAD L.C. Castillon, 56 (5) 21,5 8,1
 6. 2.1/2 BIG MACK A. Martínez, 54,5 (3) 19,0 18,4
 7. 1/4 RUMBO D. Ferreira, 61 24,5 24,7
 8. 3 CHUSQUEZ B. Estupiñán, 56,5 21,0 8,8
 9. 2 DEMBEE S. le Quilleuc, 62,5 (4)(8) 26,0 9,4
 10. 4.1/4 GALINDO J. Gelabert, 60 (5)(8) 23,5 10,9
 11. MISS LIGHTFANDANGO R. Sousa, 63 (8) 26,5 13,9
 12. PINSAPO L. Martínez, 57 (8) 23,5 17,0
 13. TIORA G. Arguinzones, 60 (5)(8) 28,0 44,6
 14. IRMA N. de Julián, 53,5 (8) 17,0 19,2
 15. BLUE MOON EYES V. Alonso V., 57,5 (5)(8) 22,0 27,1
 16. TEYMUR N. Santos, 59,5 (3)(8) 23,0 54,3
 17. VELETA C. Buesa, 52,5 (5)(8) 14,5 50,0
 T: 1'44"15 (1'43"96 - 1'02"00 - 34'99) Media:+1,18

382. Madrid. Luis Urbano - Afic. 4+ años
 12-10-24. **1600.** Muy Pesado. 5.000 euros
 1. LOSE YOUR WAD Sr. Pineda, G., 67 (8) 37,0 5,5
 2. 10 EL SOKHNA Sr. Urbano, L, 70 39,0 6,0
 3. cuello BAILLEN Sr. Sainz, A., 68 (4)(5) 38,0 2,6
 4. nariz -PASAPALABRA Srta. V. Villares, D., 61 17,5 27,5
 5. 3/4 DIVA VICTORIA Srta. G. Teissière, E., 60,5 33,0 8,1
 6. 5.1/4 -MAURO Sr. Sarabia, D.A., 67 40,0 2,8
 T: 1'45"50 (1'45"53 - 1'00"92 - 33'23) Media:+4,91

380. Madrid. Mq. Villatoya - H1p +23,5/26. 3+ años
 12-10-24. **2200.** Muy Pesado. 6.500 euros
 1. CHENEL J. Gelabert, 56 (3) 30,0 7,6
 2. 1/4 ANGELINES N. de Julián, 56 (5) 30,0 6,5
 3. cuello STARSHADOW D. Sikorova, 53 (5) 28,0 4,6
 4. 1/4 SUN KING J.L. Borrego, 56 (5) 30,0 31,7
 5. 1/2 BERTIZ R.N. Valle, 55 (8) 29,0 12,5
 6. 3/4 -LEVINHA V. Janacek, 56,5 33,0 3,8
 7. 2 UMBRA E. Arévalo, 55 29,0 37,9
 8. 2 GRAZALEMA R. Ramos, 61 (8) 35,0 12,5
 9. 9.1/2 BLACK VOICE R. Sousa, 56,5 (3)(8) 30,5 5,8
 10. 4.1/2 NADER KING D. Rodríguez, 59,5 (3)(8) 37,5 16,1
 11. LION KINGDOM A. Martínez, 60 (8) 35,0 32,7
 T: 2'29"51 (2'29"37 - 1'01"60 - 33'07) Media:+8,98

379. Madrid. Subasta Acpisie. 2 años
 12-10-24. **1400.** Muy Pesado. 30.000 euros
 1. OCTANS V. Janacek, 55,5 2,8
 2. 2.1/4 BRONCO D. Sikorova, 57 (8) 19,5
 3. 1.1/2 VAMOS NIÑO J. Gelabert, 57 2,7
 4. cuello ZAMBRA R.N. Valle, 55,5 (3) 6,6
 5. 5.3/4 WUMADIEL R. Ramos, 57 9,3
 6. 3.3/4 ARCO OF STARS G. Arguinzones, 57 (5)(8) 14,4
 7. 1 ANNIE'S SONG C. Buesa, 55,5 (4)(8) 67,8
 8. 10.3/4 HIGH SECURITY F. Martínez, 57 (8) 30,9
 9. 1 GRAINE DE VIE R. Sousa, 56 (8) 15,5
 10. 38.1/2 DALLAS N. de Julián, 57 (5)(8) 32,3
 T: 1'32"30 (1'32"21 - 1'00"38 - 32'00) Media:+6,01

378. Madrid. Familia Ceca - H2p +33,5/36. 3+ años
 12-10-24. **2200.** Muy Pesado. 4.500 euros
 1. SOFUNNY L. Martínez, 55,5 23,5 12,6
 2. 1/2 -CHIQUINNO R.N. Valle, 60,5 (5)(7) 27,0 7,1
 3. 1/2 -HEY JUDE G. Arguinzones, 55 (3) 22,0 23,6
 4. 2 SPANISH RULER E. Corallo, 63 (5)(8) 27,0 14,2
 5. 2 HIGHLAND MARKET V. Alonso V., 52 17,0 40,9
 6. nariz CHUQUITIN J. Gelabert, 60,5 (5)(8) 27,0 28,0
 7. 1.3/4 LOREA Srta. Horcajada, S., 58,5 (8) 28,5 5,7
 8. 8.1/2 SOGALINDA D. Rodríguez, 57 (3)(8) 25,0 11,0
 9. 1.3/4 WINTON D. Ferreira, 53 (8) 15,5 22,8
 10. 2.1/2 MARCO AURELIO V. Janacek, 60 26,5 10,7
 11. KOMOTU Srta. Rodríguez, E.A., 58 23,5 53,0
 12. LA MAL AMADA R. Ramos, 61,5 (3)(8) 25,5 8,9
 13. -WALKZAK N. de Julián, 57 21,0 43,6
 14. SOUND OF VICTORY A. Olivás, 53 17,0 13,7
 15. SANBER J.L. Borrego, 58 (8) 22,0 18,9
 16. ORBAYO R. Sousa, 60,5 (8) 24,5 5,8
 T: 2'29"46 (2'29"25 - 1'02'69 - 33'08) Media:+8,95

377. Madrid. Sherman. 2 años
 12-10-24. **1400.** Muy Pesado. 5.000 euros
 1. -ANOTHER ROSE R.N. Valle, 54,5 (7) 3,8
 2. 2.1/4 -SANTA MONICA S. le Quilleuc, 54,5 (8) 5,9
 3. 3 ZEUS L. Martínez, 54,5 (8) 4,7
 4. 3.1/4 GUADAIZA R. Sousa, 56 10,5
 5. 1.1/4 MICAELA D. Sikorova, 53,5 4,2
 6. cuello IPINTZA V. Janacek, 56 5,7
 7. 7.1/2 GREEN ARROW J. Gelabert, 54,5 (4) 25,5
 8. 13.1/2 GURDJIEFF N. de Julián, 54,5 (8) 17,5
 T: 1'32"72 (1'32"77 - 1'00"33 - 31"11) Media:+6,76

374. Madrid. O. Rodriguez - Apr. 3+ años
 06-10-24. **1100 LR.** Bueno. 5.000 euros
 1. ALL IS FAIR B. Estupiñán Jr, 55,5 36,0 14,8
 2. 3 UNITED STATES J.L. Borrego, 60 (3) 41,0 2,7
 3. 1/2 -EMPEL L. Martínez, 57,5 (8) 38,5 6,5
 4. 2 JUNGLE FEVER V.M. Valenzuela, 57 (8) 38,5 4,0
 5. 1.1/4 DILLUSION G. Arguinzones, 54,5 (8) 38,0 9,8
 6. 1 HETERA V. Alonso V., 56,5 (4) 34,0 18,6
 7. 1/4 -NEW JACK SWING D. Ferreira, 61 39,0 18,4
 8. 3.1/4 GLOOMY ROSE C. Buesa, 53,5 25,5 33,3
 9. 2.3/4 -DAAOYE L.C. Castillon, 55,5 (3) 33,0 21,3
 10. cuello CONIL R. Ramos, 58 34,0 14,3
 11. MRS JENNINGS A. Martínez, 54 12,5 44,0
 12. LIZZIE LOVETT D. Rodríguez, 51 (8) 35,9
 T: 1'06"82 (1'06"58 - 30'02) Media:+0,24

372. Madrid. Fac. Veterinaria - No G. 3 años
 06-10-24. **2200.** Bueno. 7.000 euros
 1. -RUESGA V. Janacek, 55,5 2,7
 2. 2.1/2 RISUENA A. Serrano, 54 (5) 22,0 18,3
 3. nariz XERAC R.N. Valle, 55,5 27,0 5,2
 4. 1.1/2 AGOSTINO MASUCCI L. Martínez, 52,5 (5)(8) 25,0 18,3
 5. nariz -FUERA LIGHT R. Ramos, 57 (8) 28,5 7,8
 6. 1.1/4 EOLO B. de la Sayette, 56 8,1
 7. 5.1/4 ALWIN BRAM G. Arguinzones, 53,5 (7) 14,9
 8. 3.1/2 KHAN D. Sikorova, 56 23,2
 9. 1.3/4 FLARE N. de Julián, 57 18,7
 10. 4.3/4 ALWAKAR J.L. Borrego, 56 (8) 17,4
 11. KINKON J. Gelabert, 57 (4) 16,9
 12. KALEO M.T. Balcones, 52,5 21,9
 T: 2'22"46 (2'22"14 - 0'58"84 - 30'86) Media:+1,85

371. Madrid. Travertine - No G. 2 años
 06-10-24. **1400.** Bueno. 8.000 euros
 1. THEYKNOWWEKNOW D. Sikorova, 56,5 3,5
 2. 3/4 PASSINGSHOT M. Lauron, 56 (8) 4,0
 3. 1/2 CHEAPER R. Sousa, 56 8,9
 4. 2.1/2 DONENTAL N. de Julián, 57 (8) 7,4
 5. 3/4 SUMMERCRAKE V. Alonso V., 56 (3) 20,0
 6. 1/4 AÑOVER V. Janacek, 57 (4)(8) 8,0

ÚLTIMAS ACTUACIONES

7.1	NORTH BREEZE J.L. Borrego, 56	22,2
8.3/4	TINK STORM H. Ontiveros P, 54,5 (8)	62,3
9.1/2	SUNNY S. le Quilleuc, 54,5 (8)	41,6
10.1 1/2	YENKA R.N. Valle, 53	21,6
11.	SOL AND CAMILA J. Gelabert, 54,5	21,0
12.	ELVIRIA D. Ferreira, 53 (4)	43,8
13.	STEPHEN DEDALUS V.M. Valenzuela, 54,5 (8)	10,8
T:1'27"76 (1'27"85 - 0'57"09 - 30"41) Media:+1,44		

369. Madrid. Villamejor. 3 años
29-09-24. **2800.** Bueno. 27.000 euros

1.	AZKAR D. Sikorova, 57	39,5	6,6
2.1/2	TETUAN V. Janacek, 57	42,5	3,2
3.1	VELERIN R. Sousa, 57	40,0	3,4
4.3 1/4	CACCIA DI DIANA R.N. Valle, 55,5	41,0	5,8
5.1	DON BOSCO N. de Julián, 57	40,0	5,3
6.1 1/4	AKARAL R. Ramos, 57 (3)(4)(8)	32,0	21,5
7.2	MYSTERY LAND J. Zambudio, 57 (3)	30,0	11,0
T:3'03"28 (3'03"23 - 0'55"30 - 29"20) Media:+2,07			

365. Madrid. Leopoldo Michelena. 2 años
29-09-24. **1500.** Bueno. 8.000 euros

1.	GOODMOOD R. Sousa, 57 (8)	1,7	
2. cabeza	SOLTAN GATSBY V. Janacek, 58,5 (8)	3,6	
3.6 3/4	JUMADIJEL J. Gelabert, 55,5	5,0	
4.1 1/4	ARCO OF STARS B. Estupiñán, 57 (8)	14,8	
5.3/4	GOLDEN FURIUS R.N. Valle, 57 (5)(8)	9,9	
6.1	GUADAIZA N. de Julián, 54	31,3	
T:1'31"94 (1'31"90 - 0'55"02 - 29"70) Media:+0,62			

364. Madrid. Rob. Cocheteux. 3+ años yeguas
22-09-24. **1600.** Blando. 10.000 euros

1.	UPA LOLA R.N. Valle, 58	40,0	5,5
2. cuello	GREY INFINITY J. Gelabert, 59	42,5	4,0
3. cuello	CHARMING LOOK R. Ramos, 59 (8)	39,0	4,4
4. cuello	SPIRITUALE R. Sousa, 59 (8)	39,0	2,5
5.2 1/2	HETERA V. Janacek, 56	34,0	5,1
T:1'38"33 (1'38"21 - 0'58"02 - 32"37) Media:-0,61			

362. Madrid. Royal Gait. 3+ años
22-09-24. **2200.** Blando. 15.000 euros

1.	THE GAME R. Sousa, 59 (5)	45,0	4,6
2.2 1/4	SIRJAN V. Alonso V., 59	21,9	
3.1	KOWALSKY J. Gelabert, 59	42,0	10,1
4.3 1/2	FARNESIO I. Mendizábal, 59	40,5	6,3
5.1 1/4	NARANCO V. Janacek, 59	50,0	1,8
6.1 3/4	CAPOEIRA N. de Julián, 59 (3)	38,0	12,8
7.8 1/2	PONCE DE LEON J.L. Borrego, 60,5 (8)	36,0	24,4
8.4 3/4	FINELY TUNED H. Mousesan, 59	42,5	19,0
T:2'18"42 (2'18"37 - 0'57"61 - 30"45) Media:-2,64			

352. Madrid. Biblioteca MAR. 2 años
20-09-24. **1400.** Algo Blando. 8.000 euros

1.	GAUCIN R. Sousa, 57	2,7	
2.2 1/2	SIR EDWARD J. Gelabert, 59	9,3	
3.5 1/2	MEDIATICA D. Sikorova, 57,5	3,9	
4.1/2	CAPDEPERA R.N. Valle, 57,5 (3)	6,8	
5. nariz	AÑOVER V. Janacek, 57 (7)(8)	3,2	
6.36	CAPTAN ARANA F. Martínez, 57 (3)(4)	18,7	
T:1'28"06 (1'27"97 - 0'57"45 - 31"43) Media:+1,47			

347. Madrid. Fam. Gelabert - H1p +23/26. 3+ años
15-09-24. **2300.** Bueno. 6.500 euros

1.	BLACK VOICE J. Gelabert, 54,5 (3)(8)	28,5	11,2
2.1	LEIVINHA V. Janacek, 56	33,0	3,3
3.1/2	JONAH'S LAD N. de Julián, 63 (8)	37,0	5,2
4. cuello	SOGALINDA V. Alonso V., 51 (3)(8)	25,0	21,9
5. cabeza	STARSHADOW D. Sikorova, 53 (5)	28,0	8,0
6.3	NADER KING R. Sousa, 64	38,0	4,7
7.1 1/4	SUN KING R.N. Valle, 57	31,0	21,9
8. nariz	BERTIZ H. Mousesan, 55,5 (8)	29,5	16,4
9. cuello	LA CUESTIONADA Srta. Horcajada, S., 53	33,5	7,8
10.1 1/2	LA MAL AMADA D. Rodríguez, 49 (3)(8)	26,5	23,9
T:2'28"13 (2'27"95 - 0'55"49 - 29"58) Media:+1,40			

346. Madrid. Zalduendo - Debut. 2 años
15-09-24. **1400.** Bueno. 8.000 euros

1.	ALPHA WONDER V. Janacek, 57	3,2	
2.1 1/4	ALCAIDES A. Sousa, 56 (8)	4,4	
3.1 1/2	ALHAURIN R. Ramos, 57	16,4	
4.1 1/2	YIAJO R.N. Valle, 55,5	9,1	
5.3/4	HIGH SECURITY F. Martínez, 57 (3)(8)	28,4	
6.1 1/2	CHEAPER D. Sikorova, 57	15,9	
7.1 1/4	ANNIE'S SONG V.M. Valenzuela, 55,5 (4)(8)	24,4	
8.1 1/2	CHALOTA J. Gelabert, 55,5	16,6	
9.1 1/4	INTERROGATION N. de Julián, 55,5	24,3	
T:1'28"57 (1'28"75 - 0'56"47 - 29"80) Media:+2,24			

345. S. Seb. Digitalak - H1p +24,5. 3+ años
12-09-24. **2000.** Muy Pesado. 5.000 euros

1.	MARCHELO C.A. Loaiza, 54	30,5	3,1
2.6 1/4	JASPEROID V. Janacek, 63 (5)(8)	38,5	3,4
3.2 1/4	BELADOR D. Sikorova, 60,5 (8)	37,0	2,5
4. lejos	ONE MORE NIGHT J. Gelabert, 58,5 (3)	34,0	2,9
T:2'23"22 (2'23"15 - 1'09"76 - 37"01) Media:+15,44			

341. S. Seb. Aspace Gipuzkoa - Hánd +27,5. 3 años
12-09-24. **1600.** Muy Pesado. 5.000 euros

1.	HAYA TAAL J. Gelabert, 56,5 (3)	29,0	3,4
2.1 1/4	PADME V. Alonso V., 51	23,5	5,4
3.2 1/2	BRIZNA L. Martínez, 53	29,5	17,2

4.5	MISSTIFLY R. Sousa, 59 (3)	31,5	5,3
5. lejos	LADY WULFRUN D. Sikorova, 57,5	31,0	7,8
6.5 3/4	BOY OF VELVET V. Janacek, 60 (5)	32,5	4,8
7. lejos	BERSEKER EXTREM N. de Julián, 53,5 (4)(5)	25,2	15,1
8. lejos	XANDRA C.A. Loaiza, 53,5 (3)(8)	27,0	23,7
9.6	ANASITA M. Foulon, 61 (8)	33,5	5,7
T:1'51"60 (1'51"12 - 1'10"54 - 38"87) Media:+10,96			

336. S. Seb. Fomento - No G. 2 años
08-09-24. **1600.** Pesado. 6.000 euros

1.	HERMES WOOD M. Foulon, 56 (8)	3,1	
2.4	SWEET CAROLINE N. de Julián, 54,5	2,1	
3.2 1/2	MONTE NEGRO H. Mousesan, 58 (3)(8)	3,1	
4. cuello	TAMAGHU A. Gutiérrez Val, 56	9,3	
5.4 3/4	BYGRACE F. Verón, 56,5 (8)	3,8	
6.7 1/4	COUSIN J. Gelabert, 58	8,7	
7. lejos	ZORZAL L.C. Castillon, 54,5	15,3	
T:1'49"48 (1'49"17 - 1'04"72 - 31"78) Media:+9,12			

317. S. Seb. Donostia Arraun L. 3+ años yeguas
23-08-24. **1600.** Bueno. 8.000 euros

1.	LOVE FOR LIFE N. de Julián, 61	43,0	2,9
2.2	WEST OF WICHTA R. Sousa, 58,5	41,5	1,7
3.2 1/2	BERIA V. Janacek, 56 (8)	36,5	5,7
4.5 1/2	ONE MORE NIGHT J. Gelabert, 58 (3)	34,0	4,2
T:1'40"70 (1'40"53 - 0'59"22 - 30"40) Media:-0,53			

264. Madrid. Raca - Hánd +27,5. 3 años
01-08-24. **2400.** Arena. 4.500 euros

1.	MYSTERY LAND J. Zambudio, 54,5 (3)	28,0	3,6
2.3/4	LA CUESTIONADA Srta. Horcajada, S., 57,5	33,5	2,1
3.2 3/4	RISUENA A. Serrano, 50,5 (3)	23,0	8,3
4. nariz	MARCO AURELIO V. Janacek, 56,5	29,0	2,6
T:2'35"20 (2'35"34 - 0'50"84 - 31"06) Media:-0,91			

260. S. Seb. Critérium Nacional. 2 años
28-07-24. **1400.** Bueno. 10.000 euros

1.	VAMOS NIÑO J. Gelabert, 58	1,8	
2.5 3/4	AÑOVER S. le Quilleuc, 58 (8)	7,4	
3.1/4	ZEUS F. Martínez, 58	6,6	
4. nariz	DALLAS N. de Julián, 58 (5)(8)	9,3	
5.3	SANTA MONICA R. Sousa, 56,5 (8)	12,7	
6.2 2/4	MISS ELORZ R. Ramos, 57 (8)	6,4	
7. cuello	AMOR DE PADRE J. Zambudio, 58 (8)	9,3	
D.	CAMARGO V. Janacek, 58 (Dsm)(8)	13,8	
T:1'31"66 (1'31"88 - 1'00"73 - 30"63) Media:+2,90			

233. Madrid. Cumbrales - No G. 3+ años
18-07-24. **2400.** Arena. 4.500 euros

1.	MYSTERY LAND J. Zambudio, 55 (3)	27,0	5,3
2.2 1/4	CHIQUININO V. Janacek, 56 (5)	24,5	12,8
3.1/2	XERAC R.N. Valle, 54,5	2,4	
4.3 1/4	RISUENA A. Serrano, 52 (3)(4)	24,0	5,6
5.10	FLARE R. Sousa, 56	14,2	
6.9 1/2	SOBERANO CEN J. Gelabert, 56 (8)	3,2	
T:2'34"73 (2'34"79 - 0'51"89 - 31"09) Media:-1,56			

230. S. Seb. Turismo. 3+ años yeguas
14-07-24. **2000.** Bueno. 8.000 euros

1.	SALMARAK A. Gutiérrez Val, 58,5	37,0	3,3
2.1 3/4	CLORI R. Sousa, 58,5	40,0	3,2
3.1 3/4	HETERA J. Gelabert, 54 (4)	34,0	3,8
4.2 1/2	ONE MORE NIGHT M. Lauron, 58,5 (3)	34,0	8,3
5.1/4	VILLA DE LEYVA D. Sikorova, 55,5	38,5	6,2
6. lejos	QUELI H. Mousesan, 58,5	5,4	
T:2'04"30 (2'04"52 - 0'59"46 - 31"24) Media:-4,10			

212. S. Seb. Belle Epoque - No G. 3 años
07-07-24. **2000.** Bueno. 5.000 euros

1.	PORT GALLAND J.L. Borrego, 58 (5)(8)	28,0	3,6
2. nariz	CHIQUITIN J. Gelabert, 58 (5)(8)	29,5	2,4
3.4	AULIDE V. Alonso V., 55,5 (7)(8)	25,5	13,7
4.5	JE SUIS LA SORCIERE N. de Julián, 56,5 (8)	29,0	3,3
5. lejos	TONY MONTANA V.M. Valenzuela, 58 (5)	27,0	3,6
T:2'14"47 (2'14"43 - 1'03"90 - 34"88) Media:+5,92			

198. Madrid. G.P. de Madrid. 3+ años
29-06-24. **2500.** Bueno. 50.000 euros

1.	WAR OF DANCE R.N. Valle, 57,5 (4)	43,5	3,5
2.1	THE GANCE E. Corallo, 59 (5)	43,0	11,1
3.2	THE WAY OF BONNIE V. Janacek, 59	45,5	8,9
4.1 3/4	MEDIA STORM B. Fayos, 59	45,0	8,9
5.1	SAFAGA G. Trolley, 57,5	42,5	6,2
6.3/4	NIGHTS ON BROADWAY H. Mousesan, 59	31,4	
7.3	EL CANEY J. Gelabert, 59 (8)	44,5	7,0
8.3/4	PONCE DE LEON J. Zambudio, 59 (7)(8)	37,0	20,1
9.10 1/2	GRAN BELGA R. Ramos, 59 (7)(8)	39,5	29,7
10.1	NASOMO S. Ruis, 59 (7)	27,4	
P.	ALEXANDROUPOLIS R. Sousa, 59 (Pdo)	10,3	
T:2'38"40 (2'38"41 - 0'55"89 - 29"96) Media:+1,10			

172. Madrid. Real Club Pineda - No G. 3 años
13-06-24. **1700.** Arena. 5.000 euros

1.	MISSTIFLY R. Sousa, 57	30,0	3,3
2.1/2	SHE WORE NO JEWELS R.N. Valle, 55,5 (8)	30,5	4,7
3.3/4	HAMARS V. Janacek, 57	28,5	5,2
4.6 3/4	EURIALO J. Gelabert, 57 (8)	26,0	3,9
5.2	WHIM TRADE N. de Julián, 55,5 (7)(8)	28,0	12,9
6.2 1/4	BEAR'S DREAM B. Fayos, 56 (4)(8)	23,2	
7.13	LAYLAS V. Alonso V., 54,5 (5)(8)	24,0	12,6
8.3 1/2	SAUDADE D. Sikorova, 53	18,5	

9.4 1/2	CHANDON D. Ferreira, 57 (8)	24,5	33,4
T:1'45"96 (1'45"92 - 0'51"70 - 32"49) Media:-0,53			

159. S. Seb. Zaldi Lasterketak - No G. 3 años
06-06-24. **2000.** Bueno. 5.000 euros

1.	LOREA L.C. Castillon, 53,5 (8)	26,5	4,7
2.1	JE SUIS LA SORCIERE N. de Julián, 55,5 (8)	20,3	
3.2	PORT GALLAND J. Gelabert, 58 (8)	28,0	5,3
4.2 1/2	TOQUENO V. Janacek, 57 (5)	2,7	
5.1 3/4	TONY MONTANA D. Sikorova, 54,5 (5)	28,0	4,7
6.3 1/2	FOSFORITA R. Sousa, 56	4,7	
7.8 1/4	ESE O ESE J.L. Borrego, 57	7,6	
8. nariz	USHUAIA C. Pérez, 53	15,2	
9.3	KALEDONIA B. Fayos, 56 (3)	15,2	
T:2'07"22 (2'07"20 - 1'01"93 - 31"91) Media:-0,42			

137. Madrid. Celtic Rock - No G. 3 años
15-05-24. **1600.** Bueno. 7.000 euros

1.	ALISNE ALTO R.N. Valle, 57	29,5	5,2
2.3	BOY OF VELVET R. Sousa, 57 (5)	3,1	
3.2	AWAITING TO FINISH J. Gelabert, 57	30,0	6,7
4.2	OAKMOOR J.L. Borrego, 57	29,0	6,3
5.2 1/2	WHIM TRADE N. de Julián, 55,5	30,0	5,0
6.2 1/4	CARAY B. Estupiñán, 55 (3)	28,0	22,3
7.5 1/2	AZOFALFA B. Fayos, 57,5	13,9	
8.6	SELAH F. Martínez, 55,5	24,0	29,1
9.3 1/2	BERSEKER EXTREM C. Pérez, 53,5	12,9	
T:1'39"01 (1'39"32 - 0'58"13 - 31"95) Media:-0,70			

131. Madrid. G.P. Nacional. 3 años
12-05-24. **2200.** Bueno. 24.000 euros

1.	TETUAN V. Janacek, 57	39,5	3,4
2.2 1/2	YAGO A. Werlé, 57	32,0	10,7
3.1 1/4	CACCIA DI DIANA R.N. Valle, 55,5	36,0	8,6
4.3/4	ORION R. Sousa, 57	37,5	2,8
5.1 3/4	LUNA ROSSA V. Seguy, 55,5	33,5	11,0
6.1/2	TRAMPAS N. de Julián, 57 (5)(8)	34,0	23,4
7.4 1/4	JOKER B. Fayos, 57 (8)	35,5	17,3
8.9 3/4	MYSTERY LAND J. Zambudio, 57	28,5	24,9
9.5 1/2	TONY MONTANA J. Gelabert, 57 (5)	29,0	7,5
10.1 3/4	SICILIA A. Gutiérrez Val, 55,5 (4)	42,4	
T:2'17"89 (2'18"04 - 0'58"05 - 31"01) Media:-2,55			

110. Madrid. Friné - Afic. 4+ años
21-04-24. **2200.** Bueno. 5.000 euros

1.	FARNESIO Sr. Pineda, G., 67	38,5	2,8
2.1 1/4	EL CANEY Srta. Tena, C., 63 (4)(8)	45,5	4,5
3.6 3/4	KOWALSKY Sr. Sarabia, D.A., 65	43,0	2,9
4.9 1/4	PHILAU Sr. Gredilla, P., 67 (3)(7)	40,0	7,3
5.16	JUAQUINITO Sr. Sánchez, G., 66 (5)	10,2	
6.45 3/4	PISPALJA Srta. Rodríguez, E.A., 59 (4)	11,6	
T:2'23"11 (2'23"17 - 0'59"90 - 31"08) Media:+0,57			

109. Madrid. Dq. Alburquerque. 4+ años
21-04-24. **2000.** Bueno. 27.000 euros

1.	MEDIA STORM A. Crastus, 58	44,0	9,5
2. cuello	SAFAGA G. Mossé, 56,5	43,5	27,2
3.1 1/4	WAR OF DANCE R.N. Valle, 56,5 (4)	44,0	4,2
4.3/4	SOMMERSUN B. Fayos, 58	43,0	21,3
5.1/4	GRAN BELGA V. Gutiérrez, 58 (8)	37,0	31,7
6. cabeza	LISICLES E. Hardouin, 58	45,0	3,6
7.1/2	PAMPLONA V. Janacek, 58	44,5	7,0
8.1 1/2	LION KINGDOM J. Gelabert, 58	13,8	
9.1/4	FURIOSO R. Ramos, 58	44,0	15,1
10.5	CAPOEIRA N. de Julián, 58 (5)	37,0	33,9
11.	TRITON B. Estupiñán, 58 (3)(8)	36,0	15,2
12.	IL DECAMERONE R. Sousa, 58 (8)	43,5	9,7
13.	NADER KING D. Keenan, 58 (8)	28,0	
T:2'05"02 (2'05"00 - 0'57"63 - 31"47) Media:-2,10			

107. Madrid. Tebas - No G. 3 años
21-04-24. **2200.** Bueno. 7.000 euros

1.	BRUNO V. Janacek, 57	32,5	2,3
2			

ÚLTIMAS ACTUACIONES

15-10-23. 2400. Bueno. 40.000 euros		
1. WAR OF DANCE J. Gelabert, 54,5	41,0	12,9
2. nariz -THE WAY OF BONNIE V. Janacek, 59	45,5	3,0
3. 2 1/4 FINELY TUNED G. Wood, 59 (3)(8)	40,5	37,1
4. 1/4 MEDIA STORM V. Seguy, 59	45,0	8,2
5. 1/4 PAMPLONA R. Sousa, 56	46,0	3,4
6. 1/4 KOWALSKY F. Verón, 56	44,0	8,3
7. 1 1/4 VEREMOS S. Ruis, 57,5	34,0	34,2
8. 1 1/4 THE GAME J.L. Borrego, 59 (5)	44,5	6,8
9. 1 1/2 SIR ROQUE A. Werlé, 59	43,0	28,3
10. 1 3/4 DEFINED D. Ferreira, 59	39,0	58,8
11. -CAPOEIRA N. de Julián, 59 (5)	42,0	33,9
12. PHILAU B. Fayos, 59 (5)	42,0	46,0
T: 2'31"51 (2'31"88 - 0'56"14 - 29"57) Media-0,43		

EXTRANJERO - 2025

E272. Machecoul. Paradoxe - Afic. C4. 4+ años
16-03-25. **1650.** Muy Blando. 4.500 euros

1. AINTREEGIRL Sr. Marlin, Th, 66,5	?
3. 1 3/4 PORT GALLAND Sr. Manceau, J.D., 63,5 (5)(7)	?
4. 1 1/4 SPEEDY RECORD Sr. Guy, F, 69 (3)(8)	?
Part: 10. T: 1'44"92. <i>Controla segundo a tres cuerpos, la pelea hasta media recta.</i>	

E271. Machecoul. Pride - No G. 3 años
16-03-25. **2350.** Muy Blando. 5.500 euros

1. VISAYA Y. Barille, 56,5	?
9. 11 ARGUEDAS J. Guillochon, 54,5	?
Part: 14. T: 2'37"28. <i>Carrera con poco paso, cuando se apretó le costó mantenerse en su debut.</i>	

E266. Ponte-Por. Manga 9. 4+ años
16-03-25. **1600.** Arena. 500 euros

1. THE GORGEOUS D. Duarte, 58	?
2. REMENBER ME A. Pereira, 58	?
3. KHAMALGANE B. Lopes, 57	?
4. GRAND COURGEON F. Vaz, 61	?
5. FUOCO GRECO D. Martins, 67	?
6. SUMBAWA R. Silva, 60	?
7. JE SUIS LA SORCIERE D. Filipe, 63	?
Part: 7. T: 1'51"25	

E204. Agen. Landes - Hánd +35 C4. 4+ años
23-02-25. **1200.** Bueno. 6.000 euros

1. SHOWMAN G. Guedj, 53	?
2. nariz DADAS BOY A. Mekouche, 58,5 (8)	?
5. 3 1/4 ZOE M. Foulon, 60 (4)(8)	?
6. 1 EL COMANDANTE N. Lopes, 58 (5)(8)	?
7. 1 1/4 JELIEL S. Topin, 50 (3)(8)	?
8. cuello GARCILASO M. Protti, 57,5 (8)	?
9. 5 MAHA DIVA S. le Quilleuc, 54 (5)(8)	?
Part: 10. T: 1'21"40. <i>Sin remate.</i>	

E167. Pau. Meillon - H3p +38,5 C4. 5+ años
18-02-25. **2000.** Arena. 8.000 euros

1. TOP GLORY G. Guedj, 59	13,8
3. 2 1/4 NOROLLES M. Foulon, 59 (3)	25,0
6. 2 ATHELIA A. Gutiérrez Val, 57 (3)(4)	10,0
8. 3 1/4 DIRTY DOZEN M. le Callonec, 54,5 (8)	75,0
10. 1 LE RAFALE F. Verón, 56	17,5
14. 11 ROYAL ETINCELLE H. Mousesan, 60 (8)	2,6
15. 5 ZASTER FOR ALL S. le Quilleuc, 53,5	15,0
Part: 16. T: 2'03"20. <i>Segundo, nada en la recta.</i>	

E144. Pau. Barinque - No G. 3 años
11-02-25. **1400.** Arena. 10.500 euros

1. BRADIANCOURT G. Guedj, 58 (4)	13,0
4. 1 ZACARIAS A. Lucas, 53,5 (8)	71,0
7. 3 1/4 ZAPATER C.A. Loaliza, 53,5 (8)	75,0
Part: 10. T: 1'24"80. <i>En el lote, cómodo, movido desde el final de la curva le faltó pegada.</i>	

E122. Cagnes-S-M. GP Jeunes y Apprentis - Hp/Ap. +34 C4. 4+ años
05-02-25. **2400.** Arena. 8.500 euros

1. PICNIC ROYAL E. PUILLET, 58 (5)(8)	6,1
12. 37 SANBER G. Sias, 53,5 (8)	5,7
Part: 12. T: 2'29"62. <i>En el lote, pronto acompañado, muy movido en la curva, a media recta ya le dejaron ir.</i>	

E84. Pau. Mazerolles C4. 4 años
24-01-25. **1600.** Arena. 7.000 euros

1. SPEEDY RECORD A. Werlé, 58 (3)(8)	3,5
4. 2 3/4 ZOE M. Foulon, 54,5 (4)(8)	5,5
5. 1/2 VLASIKHOVA J. Plateaux, 54,5 (5)	11,0
7. 1 1/2 NATANSI H. Mousesan, 54,5 (8)	2,4
8. 5 LA PORTUGAISE M. Lauron, 54,5 (5)(8)	50,0
9. 3 1/2 MAHA DIVA M. Forest, 54,5 (3)(8)	36,0
Part: 9. T: 1'36"70. <i>Atacó en la curva.</i>	

E76. Pau. Ph. Watrigan C4. 4 años
23-01-25. **2400.** Arena. 7.000 euros

1. MRS ROBINSON S. Topin, 52 (8)	37,1
3. 1 1/4 EL KALBITO V. Seguy, 56 (5)	5,5
7. 6 GALACTICO C.A. Loaliza, 54,5 (3)	13,0
11. 4 3/4 PORT GALLAND C. Cadel, 56 (5)(8)	73,0
Part: 12. T: 2'32"60. <i>Dirige Port Galland, con algún tropiezo, y se clava en la recta. Lento Galáctico, sin ningún cambio.</i>	

E50. Pau. Accous - H2p +36 C3. 5+ años
17-01-25. **2000.** Arena. 9.500 euros

1. LA FILLE DE BERLIN A. Mekouche, 49,5	17,0
---	------

2. nariz ROYAL ETINCELLE H. Mousesan, 57,5 (8)	4,4
11. 5 LE RAFALE V. Seguy, 53,5	12,0
14. 3 1/4 MORELLO DI VENTO C.A. Loaliza, 56	62,0
15. 3 DIRTY DOZEN M. le Callonec, 52,5 (5)(8)	43,0
Part: 16. T: 2'01"80. <i>Movido cerca, no progresó.</i>	

E42. Pau. Béarn - Hánd +24 C3. 4+ años
14-01-25. **1400.** Arena. 11.500 euros

1. GODESSA M. Romary, 58,5	5,9
11. 6 ZOE M. Foulon, 53 (8)	71,0
13. 3 BERIA A. Gutiérrez Val, 56 (3)(8)	18,0
14. 3 WATHAB M. Forest, 53,5 (8)	45,0
Part: 14. T: 1'26"00. <i>Rápida de salida, cedió en la recta.</i>	

E28. Pau. Morlaas - H2p +34 C3. 4+ años
10-01-25. **1600.** Arena. 9.500 euros

1. NUIT D'ALIENOR M. Romary, 57,5	5,5
2. c.cab. VIS LE REVE C.A. Loaliza, 57 (8)	56,0
5. 2 RAFALE A. Gavilán, 58,5 (5)(8)	6,4
10. 3 3/4 O GRE DES SAISONS S. le Quilleuc, 55,5 (8)	27,0
13. 9 VLASIKHOVA C. Cadel, 58	118,0
14. 2 1/2 MAHA DIVA A. Mériou, 55 (3)(8)	99,0
Part: 15. T: 1'37"00. <i>Detrás siempre.</i>	

E20. Pau. Etsaut - H3p +38,5 C4. 5+ años
08-01-25. **2400.** Arena. 8.000 euros

1. BALGEES TIME G. Guedj, 57,5	4,7
2. c.cab. ATHELIA A. Gutiérrez Val, 57 (3)(4)	13,0
3. cuello LE RAFALE E. Hardouin, 56	14,0
6. 1 NOROLLES M. Foulon, 59 (3)	29,0
10. 9 1/2 DIRTY DOZEN F. Verón, 56,5 (8)	5,8
14. 4 3/4 MA CHERIE AMOUR A. Mériou, 53 (8)	21,0
Part: 15. T: 2'34"70. <i>Dirigió y peleó hasta la raya.</i>	

E5. Marsella V. G. Bonnafé - H2p +36,5 C4. 4+ años
02-01-25. **2600.** Arena. 8.000 euros

1. MATGIWELL A. Subias, 58,5	26,2
2. cabeza SANBER C. Legras, 56	66,0
11. 3 1/2 DOWN TOWN B. Estupiñán, 54,5 (4)	67,0
Part: 13. T: 2'55"24. <i>Esperó, avanzó en el giro final y la peleó delante hasta la raya.</i>	

EXTRANJERO - 2024

E1467. Deauville. Cuigny - Recl. 2 años
23-12-24. **1300.** Arena. 9.500 euros

1. KEY TO VICTORY F. Valle, 56,5 (3)(8)	10,9
3. 1/2 MARVIN OF SUCCESS M. Eon, 56,5 (8)	11,0
5. 1 3/4 GLOBAL VENTURE T. Henderson, 58	3,3
Part: 15. T: 1'18"40. <i>Siempre ahí.</i>	

E1456. Chantilly. Héron Blanc C2. 4+ años
20-12-24. **1600.** Arena. 13.500 euros

1. APAX M. Vélon, 56	19,4
3. 1 GREY INFINITY V. Seguy, 54,5	17,0
Part: 12. T: 1'37"02. <i>Siempre muy cerca, llegó a ser primera buena parte de la recta.</i>	

E1343. Mont de M. Ousse Suzan. 3 años
16-11-24. **3000.** Muy Blando. 8.000 euros

1. MANLY I. Mendizábal, 56	?
2. 1/2 GALACTICO C.A. Loaliza, 53,5 (3)	?
7. 5 1/2 ESCUDO D'OURO F. Verón, 59 (8)	?
11. 40 LEZAMA DREAMS J. Plateaux, 54,5	?
Part: 11. T: 3'34"24. <i>En el lote, fue de los que mejor acabó.</i>	

E1341. Mont de M. Renaud de Tazia - Recl. 3 años
16-11-24. **1600.** Muy Blando. 6.000 euros

1. HAUTE GAMME M. Marquette, 52,5	?
5. 9 BERIA I. Mendizábal, 54,5 (8)	?
8. 12 LOR LAGOON A. Gutiérrez Val, 56 (8)	?
11. 11 GARCILASO C.A. Loaliza, 55,5 (8)	?
Part: 11. T: 1'42"80. <i>No lejos, a brazos mantuvo una plaza.</i>	

E1338. Mont de M. Colonel Aublet - No G. 3 años
16-11-24. **2000.** Muy Blando. 8.500 euros

1. GANT M. Marquette, 54,5	?
4. 8 3/4 EOLO A. Werlé, 58	?
8. 7 3/4 NATANSI M. Foulon, 56,5 (3)	?
Part: 12. T: 2'20"50. <i>Avanzó antes de la curva, salió tercero a la recta, en los últimos metros cedia.</i>	

E1312. St Cloud. Hérod - Listed. 2 años
10-11-24. **1400.** Pesado. 30.000 euros

1. GLAMIS ROAD S. James, 55,5 (7)	6,9
7. 10 GLOBAL VENTURE T. Henderson, 57	57,0
Part: 8. T: 1'34"41. <i>Comparte la punta hasta la salida de la curva, en la recta le desbordaron.</i>	

E1311. Mont de M. Agglomération C3. 3 años
10-11-24. **1200.** Muy Pesado. 5.000 euros

1. DELIA CHOPE A. Gavilán, 54,5 (3)	?
3. 1 BARE ELEGANCE A. Mekouche, 53 (5)	?
4. 5 PIU DREAM B. Lopes, 53,5 (8)	?
5. 7 MAHA DIVA R. Dubord, 52,5 (3)(7)	?
6. 5 AMADORA M. Foulon, 54,5 (7)(8)	?
7. 4 DADAS BOY C. Cadel, 58 (8)	?
Part: 8. T: 1'20"70. <i>Pronto movida Amadora, no vino, corta. Esperó Maha Diva y nada hizo. Amagó Bare Elegance hasta los 100.</i>	

E1271. Agen. Victor Ucaj - Recl. 3 años

27-10-24. 1200. Bueno. 5.000 euros		
1. BAYC H. Mousesan, 54,5 (8)	?	?
4. 2 3/4 BARE ELEGANCE A. Mekouche, 52 (3)(8)	?	?
5. 1 PACOSTAR V. Seguy, 56	?	?
6. cuello LA PORTUGAISE G. Guedj, 55,5 (3)(8)	?	?
7. 1 1/2 LOR LAGOON A. Gavilán, 56	?	?
9. 3 1/4 GEE WHIZZER M. Lauron, 54,5 (3)	?	?
Part: 10. T: 1'15"19. <i>Se golpeó con los palos, mantuvo su paso.</i>		

E1270. Agen. Ass. Propriétaires - Recl. 3 años
27-10-24. **1850.** Bueno. 5.000 euros

1. SPARKLING LIGHT A. Gavilán, 54,5	?
3. 2 3/4 PASSEPARTOUT H. Mousesan, 58	?
6. 6 TRUE BOY G. Sánchez, 58 (5)	?
9. 18 HOMME DE VALEUR M. Foulon, 58 (4)(8)	?
10. 5 PORT GALLAND M. Lauron, 60 (5)(8)	?
13. 5 1/2 TESTIMONIO A. Mekouche, 53,5 (3)	?
Part: 13. T: 2'02"33. <i>Siempre detrás.</i>	

E1206. Wolverh-Gb. At the Races - Hánd 0-72 C5. 3+ años
14-10-24. **2400.** Arena. 3.716 libras

1. BESET J. Leavy, 60	9,2
2. 1 1/2 SOUTHERN VOYAGE J. Garritty, 61,5	10,0
Part: 9. T: 2'36"67. <i>Peleó por la punta, defendió al final la segunda plaza con su valor 30.</i>	

E1154. Newcast-Gb. Quinnbet - Hánd 0-70 C5. 3+ años
04-10-24. **2500.** Arena. 3.716 libras

1. SECTARIUS C. Rodriguez, 63,5	4,2
7. 8 1/4 SOUTHERN VOYAGE H. Russell, 63,5	11,0
Part: 8. T: 2'44"70. <i>Sólo de salida.</i>	

E1112. Toulouse. Watch Him C3. 3 años
25-09-24. **1200.** Bueno. 7.500 euros

1. MACANELLA M. Meyer, 55 (8)	3,7
3. 3 DADAS BOY V. Seguy, 56 (7)(8)	21,0
4. cabeza BARE ELEGANCE A. Mekouche, 53 (3)	6,7
Part: 8. T: 1'13"70. <i>Mal cajón y recta tortuosa.</i>	

E1111. Toulouse. Soc. Pompadour - Recl. 3 años
25-09-24. **1600.** Bueno. 7.500 euros

1. GOLUPTIOUS V. Seguy, 59,5 (7)(8)	2,8
3. 4 1/2 BERIA A. Crastus, 53 (8)	3,6
6. 6 1/2 PASSEPARTOUT A. Mekouche, 55 (8)	4,7
Part: 7. T: 1'36"00. <i>Nunca lejos, en su línea de regularidad.</i>	

E1095. Tarbes. Daouda Ka - No G. 2 años machos
23-09-24. **1500.** Bueno. 11.500 euros

1. GLOBAL VENTURE A. Werlé, 58	9,1
5. 2 1/2 WELLINGTON PREMIER G. Trolley, 58 (8)	34,0
8. 24 SEGUIMOS SOÑANDO A. Gutiérrez Val, 58 (3)(8)	63,0
Part: 9. T: 1'30"30. <i>Tapado, tirando mucho, gana verdeando.</i>	

E813. La Teste. La Sorellina - Listed. 3 años yeguas
21-07-24. **1600.** Muy Blando. 27.500 euros

1. PEMBA BAY A. Madamet, 58 (8)	24,1
6. 6 1/4 SPIRITUALE A. Werlé, 58 (8)	35,0
Part: 14. T: 1'44"25. <i>Esperó en el lote y dejó un apunte para terminar dignamente.</i>	

E639. Dax. Alphonse XIII - Recl. C4. 4+ años
10-06-24. **2100.** Algo Blando. 8.000 euros

1. GRECIAN BONANZA J.B. Eyquem, 57,5	2,4
2. 3/4 MONSIEUR XOO H. Mousesan, 57,5 (3)(8)	9,5
4. c.cab. ALCEDIMZOE V. Janacek, 57,5	5,7
5. 1 1/2 LA MARAZUELA G. Trolley, 56 (3)(8)	32,0
6. nariz PIETER DE HOOCH R. Sousa, 59,5 (8)	11,0
10. 4 FAL DAR A. Gutiérrez Val, 54,5	43,0
11. 3 VIS LE REVE A. Lucas, 56,5	85,0
12. ALFABIA G. Guedj, 54,5 (3)	42,0
Part: 12. T: 2'15"60. <i>Avanzó enfrente, amagó ganar.</i>	

E595. Dax. Bois de Boulogne - Afic. C3. 4+ años
02-06-24. **2100.** Bueno. 7.500 euros

1. QAI SER Sr. Havart, M., 66 (8)	?
5. 1 3/4 SIR ANTONINO Sr. Alonso V., C., 66 (5)	?
6. 2 MONSIEUR XOO Sr. Sarabia, D.A., 67 (3)(8)	?
7. 3/4 NOROLLES R. Poteaux, T., 62,5 (3)	?
Part: 8. T: 2'16"50. <i>En cola, amagó venir y cedió.</i>	

E496. Carcasson. Groupama C4. 4+ años
12-05-24. **2650.** Bueno. 3.750 euros

1. WALKCZAK A. Mekouche, 53	?
3. 1 3/4 SUPERIOR BEAUTY C. Cadel, 55,5 (8)	?
4. 8 MONSIEUR XOO Sr. Sarabia, D.A., 61 (3)(7)	?
Part: 4. T: 3'00"00. <i>Atacó primero Monsieur Xoo, que en la curva era superado, esperó más y pasó en la meta Walkczak.</i>	

E5. Wolverh-Gb. BetMGM - No G C5. 3 años
02-01-24. **1400.** Arena. 3.942 libras

1. INNER TEMPLE H. Doyle, 59,5	2,5
8. 16 1/2 LE GEYT D. Probert, 60,5	2,6
Part: 8. T: 1'29"19. <i>Figuró y cedió a 400 metros. El jockey dijo que salió muy brillante. Le castraron al día siguiente.</i>	

EXTRANJERO - 2023

E1105. Kempton-Gb. Juddmonte - No G C2. 2 años
20-11-23. **1400.** Arena. 15.462 libras

1. BRAVO ZULLU R. Kingscote, 60,5	7,5
3. 4 LE GEYT H. Davies, 60,5	28,0
Part: 13. T: 1'26"40. <i>Segundo de salida, se mantuvo y cedió muy al final.</i>	

RESULTADOS TÉCNICOS

MADRID (29-03-25) TERRENO: HIERBA BLANDO (3,8)

1ª PREMIO EDUARDO TORROJA (AMAZONAS Y GENTLEMEN) (HÁNDICAP CON VALOR + 32) (MADE IN SPAIN)
64 4.500, 1.800, 900, 450 € 2.100 METROS 2'18"86 (AG. 2'18"90 +1,26)

GN: 5,10 | CL: 2,00-1,60 | GM: 5,70 | TR: 117,40

ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
62	4	6	1	Pasapalabra	63,5	Sr. Lopera, J.C.	J. Expósito	A'Casíña-Taram.		5,1	31,5	Sigue creciendo	1
57	5	1	2	Chiquinino (Ire) (5)	64	Sr. Pineda, G.	G. Arízcorreta	Valladolid	cabeza	2,6	32	Se vio delante a 500 m	5
45	6	8	3	One More Night (Fr) (3)	61	Srta. V. Villares, D.	I. Elarre	Alvela	3/4	7,6	31	Sigue bien	9
51	8	9	4	Concepcion Line (Ire)	60	Sr. Sarabia, D.A.	Ch. Delcher	Duende del Sur	1 1/4	5,0	28	Incómoda curva	8
E239	7	7	5	Seven Angels (Fr) (8)	60	Srta. Relaño, R.	B. Valentí	Rapier	3 1/4	18,8	28	Sin pegaga	4
17	9	4	6	Grazalema (Gb)	64	Sr. Laborde, P.	D. Farlete	Alegre	3 3/4	13,6	32	Abajo en la pelea	7
51	3	3	7	Big Mack (3)	57	Sr. Borrego A., J.	M. Augelli	Incitus R.	7	20,4	23,5	Mal de kilos	2
445	1	5	8	Sofunny (Ire)	56,5	Srta. Martínez, A.	J.C. Rosell	Mafius	3/4	24,0	27,5	Sólo punta	3
6	2	2	9	Chenel (Fr) (3)	64,5	Sr. Sainz, A.	J.L. Maroto	Palco 7	1/2	8,4	32,5	Es complicado	6

PASAPALABRA cas. alazán, 2020. Por Celtic Rock y Pivi Orange (Dyhim Diamond)

CRIADOR: Dehesa de Cantogordo

2ª PREMIO MANOLA (POTRANCAS) (MADE IN SPAIN)
65 6.500, 2.600, 1.300, 650 € 2.100 METROS 2'21"15 (AG. 2'21"03 +3,14)

GN: 19,20 | CL: 37,80-11,20-14,60 | GM: 310,30 | GMC: 60,50-119,90-30,70 | TR: BOTE 2.585,10 | DB: 106,50

ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
415	11	3	1	Zalgaida (Fr) (8)	54,5	A. Serrano	J. López	LAC Internac.		19,2		Muy fácil por fuera	12
24	1	1	2	Nunuka (Fr)	57	V. Seguy	A. Tsereteli	San José	1 1/2	48,7		Aguantó bien, mejora	9
396	9	11	3	Elviria (Fr)	56	D. Sikorova	G. Arízcorreta	Mediterráneo	cabeza	19,6		Mejor final	4
	10	8	4	Cantillana (Gb)	55,5	J. Gelabert	A. Soto	La Toledana	1/4	9,7		Verdeando, avisa	6
24	4	4	5	Green Arrow (3)	57	B. Fayos	M. Augelli	Extremadura OP	1 1/2	26,5	26	Se mantuvo no lejos	11
395	2	2	6	Alcaidesa (Ire)	57	R. Sousa	A. Soto	Mediterráneo	3/4	2,6		Superada en la pelea	15
412	8	10	7	Yiajo (Fr) (4)(8)	57	R.N. Valle	G. Arízcorreta	Peques	1/2	4,3		Casi no recortó	14
55	7	6	8	Lady Akwaba (Fr) (8)	57	A. Werlé	F. Rodríguez	A F F SL	1	27,3		Tiró, sin pegada	5
38	5	9	9	Micaela (8)	57	E. Arévalo	M. Alvarez	Celso Méndez	cuello	78,3	26	Algo al final, sin más	10
E235	6	7	10	Yenka (Fr) (3)	57	V. Janacek	G. Arízcorreta	Yeguada AGF	cabeza	7,8		Recta incómoda	1
21	12	12	11	Mystified (Ire)	57	V.M. Valenzuela	O. Anaya	Carbial	1 1/4	8,1		No recortó	8
447	3	5	12	Kunikamaki Farell	57	N. de Julián	A. Núñez	Can Farell	3 1/4	72,0		Bien batida	7
	14	14	13	Madame Caracol (8)	53,5	C. Pérez	A. Soto	Y. Urdiñ-Oriyá	2 1/4	47,4		Le falta mucho	13
55	13	13	14	Upa Helen (Fr)	56	V. Alonso V.	J. López	Popurrí	4	37,5		Ni un apunte	2

ZALGAIDA (FR) y. castaña, 2022. Por Dschingis Secret y Algaida (Muhtathir)

CRIADOR: LAC Internacional

3ª PREMIO CHACAL (1975) (CATEGORÍA C) (MADE IN SPAIN)
66 8.000, 3.200, 1.600, 800 € 2.000 METROS 2'12"33 (AG. 2'12"25 +2,48)

GN: 4,30 | CL: 1,80-2,00-2,50 | GM: 10,10 | GMC: 2,90-4,10-3,40 | TR: 120,90 | DB: 689,20

ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
53	2	2	1	Cheaper (Ire) (8)	59	R. Sousa	O. Anaya	Z. Sarmiento		4,3	33	Controló fácil	4
415	1	1	2	Jumadiel (Fr) (3)	59	J. Gelabert	R. Martín A.	Mq. Miraflores	3	3,9	35	Tiró mucho delante	10
E1313	3	4	3	Zambra (Fr)	56,5	R.N. Valle	A. Soto	LAC Internac.	1 1/2	10,6	34,5	Ojo en menos metros	8
454	9	7	4	Aniol (Fr)	57	V. Seguy	A. Tsereteli	San José	1/4	6,1		Algo terminó	11
50	5	3	5	Star One (Fr)	58	N. de Julián	J.C. Cerqueira	Est. Montefaro	1 1/2	4,6		Al pedirle, no vino	1
	7	6	6	Royal Rouge (Gb) (8)	54	A. Martínez	R. Martín A.	Mq. Miraflores	cuello	26,5		Amagó venir, bien	3
414	6	5	7	Asahi	57	V. Janacek	G. Arízcorreta	Yda. Rocio	3/4	8,7		No llegó a recortar	7
396	10	8	8	Placid'oo (Ire) (4)(8)	59	R. Ramos	F. Jiménez A.	Neguri	4 3/4	26,8		Nada dijo	12
	8	10	9	Ivory	54	D. Sikorova	F. Pérez	Edif	3 1/4	15,5		Siempre detrás	5
56	4	9	10	Eve of Destruction (Gb) (3)	57	B. Fayos	J.C. Cerqueira	Bernie	1 1/4	31,9	28	Batido a la recta	9

CHEAPER (IRE) c. castaño, 2022. Por Profitable y Celestial Love (Galileo)

CRIADOR: M. Enright

4ª PREMIO ROBERTIYA (CATEGORÍA C) (YEGUAS) (MADE IN SPAIN)
67 10.000, 4.000, 2.000, 1.000 € 2.200 METROS 2'26"79 (AG. 2'30"18 +2,77)

GN: 4,20 | CL: 2,70-7,70 | GM: 477,00 | TR: BOTE 3.243,10 | DB: 34,80

ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
443	4	3	1	Leivinha (Ire)	57	V. Janacek	G. Arízcorreta	One		4,2	38,5	No se dejó pasar	7
	6	6	2	Mnemosina (Ire)	56	V. Alonso V.	J.M. Osorio	D Alburquerque	1/2	25,1		Muy prometedor	1
417	5	5	3	Heliópolis (Fr) (3)	59	R.N. Valle	A. Soto	Arco	cuello	5,6	41	Afinando	9
23	2	2	4	Almansa	59	J. Gelabert	R. Martín A.	Kilómetro 0	1 3/4	7,8	37,5	Por forma	4
386	7	8	5	Caccia di Diana	59	R. Sousa	O. Anaya	Reza Pazooki	nariz	2,7	39	Sprint en contra	6
E1345	3	4	6	Lady Aida (Ire) (4)(8)	59	R. Ramos	F. Jiménez A.	Amore Mio	4 3/4	11,9	36	Superada en la pelea	5
E197	9	7	7	Veremos (Gb)	56	A. Werlé	J.M. Osorio	Africa	1 1/4	10,2	33,5	No vino	2
	8	9	8	Engossalba (Gb) (4)	56	D. Sikorova	J.M. Osorio	Formentor	4	22,3		Debut sin más	8
6	1	1	9	Hebe (4)	57	N. de Julián	D. Farlete	Alegre	1/2	14,5	40	Paró la carrera	3

LEIVINHA (IRE) y. castaña, 2021. Por Make Believe y Maidin Maith (Montjeu)

CRIADOR: Fermoil Ltd

RESULTADOS TÉCNICOS

5 ^a 68		PREMIO HABITANCUM (CATEGORÍA C) (MADE IN SPAIN)										1'26"11 (AG. 1'26"31 -0,57)	
		10.000, 4.000, 2.000, 1.000 €					1.400 METROS						
		GN: 8,10	CL: 4,80-1,60-2,10	GM: 22,40	GMC: 5,50-6,90-3,90	TR: 170,50	DB: 41,70	PICK4: BOTE 4.641,00					
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
387	11	10	1	X Rays (Ire) (4)	60	R.N. Valle	G. Arizcorreta	Yeguada AGF		8,1	41,5	Cambió con clase	3
48	9	6	2	The Snapper (Ire) (3)	59	R. Sousa	O. Anaya	Tinerfe	3/4	4,2	42,5	Muy bien	12
E1121	8	7	3	Tacarib Bay (Gb)	57	V. Janacek	G. Arizcorreta	Yda. Rocío	1	4,5		Corte en curva	4
61	5	3	4	Mount Vernon (Fr) (8)	58,5	R. Ramos	R. Martín A.	Mq. Miraflores	1 3/4	9,7		Amagó, apretado	11
48	12	12	5	Cine Abierto (Fr) (8)	58	J. Gelabert	J.L. Maroto	Animus Domini	1/4	19,1	40,5	Salida letal	9
48	3	1	6	Witiza (3)(8)	60	Sr. Sarabia, D.A.	O. Anaya	Río Cubas	2 1/2	6,5	44	No fue delante	8
411	10	9	7	Ifach (Ire)	60	D. Sikorova	O. Anaya	Mallow Gran C.	1 3/4	24,1	41,5	Inadvertido	6
411	2	5	8	Love for Life (Fr)	56,5	V. Alonso V.	A. Tsereteli	Wine & Roses	1 1/4	6,2	41,5	Cedía en el giro	2
48	4	4	9	Bravo (5)	57	A. Werlé	G. Arizcorreta	Mare Nostrum	1 1/2	30,8	41,5	En su papel	1
E1399	6	8	10	Passepartout (Fr)	57	L. Rodríguez	Y. Fomerino	Taramundi	6	22,7		Otros lotes	10
149	1	2	11	Faith Rose (4)(8)	60	C. Cadel	B. Valentí	Ten Fe	6 3/4	21,6	40,5	Un año sin correr	5
46	7	11	12	Half Moon Rising (Ire)	57	V.M. Valenzuela	O. Anaya	El Billetero	2 1/2	37,5		Inferior	7

X RAYS (IRE) c. castaño, 2021. Por Make Believe y Eau Vive (Siyouni)

CRIADOR: Zalim Bifov



ARQANA
Felicitas a todo el equipo de

X RAYS

Adquirido en ARQANA

CONTACTO : Gerardo Torres - (+34) 617 424 524 - gerardo@gerardo-torres.com

Acta de comisarios

1^oC. Retirado **Rugby Indus** (tendinitis).

El **Sr. Sarabia** reclama contra la **Srta. V. Villares** y la **Srta. Relaño** por sus respectivos movimientos sobre **Concepción Line** en la curva y entrada de la recta y manifiesta que le van sacando al exterior y le dejan sin sitio obligándole a tirar, y añade que viene avisando y que el incidente le ha perjudicado en el resultado; la **Srta. Relaño** manifiesta que va buscando sitio para pasar caballos y no molesta al **Sr. Sarabia**, que pretende meterse por su hueco; la **Srta. V. Villares** manifiesta que mantiene su línea. Se concluye que **Seven Angels** comienza la curva por el carril uno y va abriéndose según completa la curva, sin considerar el avance de **Concepción Line**, a quien perjudica en su rendimiento. Se multa con 150 € a la **Srta. Relaño**.

Multa de 100 € al **Sr. Lopera** por usar la fusta cinco veces.

2^oC. Retirada **Turronera** (una vez introducida, comienza a golpear el cajón, engancha la manta que portaba en una de sus patas y se comprueba que sufre diversos cortes).

V. Janáček manifiesta que le han cortado la acción dos veces en la recta. Se percibe por estos hechos a **B. Fayos** y **N. de Julián**.

E. Arévalo manifiesta que **Zalgaida** ha realizado un movimiento hacia el interior en la curva sobre **Micaela** que le ha obligado a retener. No se percibe en las imágenes.

3^oC. Retirados **Global Venture** (escapado antes de la salida) y **Stuffy** (escapado antes de la salida).

5^oC. **R. Ramos** registra un exceso de 500 gr en el pesaje anterior y se le multa con 75 €.

V. Janáček reclama contra **L. Rodríguez** por el movimiento en la curva y manifiesta que **Passepartout** se cierra en la curva sobre él cuando venía avisando a su jockey y que ha tenido suerte de que **Tacarib Bay** se ha frenado, porque podía haberle pisado e irse al suelo; **L. Rodríguez** reconoce el movimiento y manifiesta que no ha oído los avisos. Se le prohíbe montar una jornada (12/04) y se le multa con 150 € por una acción que ha podido resultar en un incidente más serio.



Pasapalabra, eternamente en forma para A Casiña y Taramundi.



Luis A. Cervera, vencedor con Zalgaida del premio Manola.

RESULTADOS TÉCNICOS

MADRID (30-03-25) TERRENO: HIERBA BLANDO (3,5)

1ª 69 PREMIO TEDDY (GPSS 1916) (CATEGORÍA C) (MADE IN SPAIN)													
8.000, 3.200, 1.600, 800 €										1.100 METROS L.R.		1'06"12 (AG. 1'06"22 -0,47)	
GN: 2,60			CL: 1,40-2,60			GM: 7,60			TR: 61,00				
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
31		1	1	Music History (Gb)	57,5	R. Sousa	O. Anaya	Díaz Sarmiento		2,6		Fácil de salida a meta	4
414		8	2	Eternal Sands (Ire)	56	V. Janacek	G. Arizcorreta	Valladolid	1 3/4	4,3		Vino a los metros	6
49		5	3	Casting a Spell (Ire) (8)	55	J. Gelabert	M. Augelli	Giulia	1 1/2	16,3	28	Vino a los metros	8
39		2	4	Tower of Africa (Ire) (5)	54	A. Martínez	M. Augelli	P.R. Testa	2 1/4	25,2		Figuró hasta los 100	3
49		3	5	Briseo (Fr) (3)	55,5	N. de Julián	J.C. Cerqueira	Est. Montefaro	1	57,9	28	No fue delante	7
49		4	5	Tara Road (Ire)	55	R.N. Valle	O. Anaya	Iru	empate	2,8		Sin cambio	9
53		7	7	Golden Furius (Ire)	58,5	R. Ramos	F. Jiménez A.	Amore Mio	4	27,9	30	Nunca peligroso	5
31		6	8	Timefall (Gb)	58,5	V. Seguy	D. Benitez	Yda. Valmodomus	3/4	10,5		Nada recortó	2
		9	9	Polinesia (4)	52,5	C. Pérez	B. Rama	Yda. Cortiñal	18 1/2	42,2		Muy verde	1

MUSIC HISTORY (GB) y. castaña, 2022. Por Ardard y Pigeon Point (Harbour Watch)

CRIADOR: Fiona Denniff

2ª 70 PREMIO MARTÍN DOMÍNGUEZ (HÁNDICAP CON REFERENCIA 32) (+31) (MADE IN SPAIN)													
4.500, 1.800, 900, 450 €										1.400 METROS		1'28"06 (AG. 1'27"96 +0,40)	
GN: 17,90			CL: 4,70-2,90-3,70			GM: 54,00			GMC: 14,30-25,60-11,80			TR: 644,20	DB: 47,60
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
62	11	8	1	Adarvar (Gb) (3)(8)	61,5	J. Gelabert	R. Martín A.	Mq. Miraflores		17,9	30,5	Siempre a más	14
27	6	6	2	Bribón	54,5	N. de Julián	J.C. Cerqueira	Bolak	1 1/2	11,1	23,5	Puede ganar pronto	4
62	17	16	3	Días Felices (Fr) (8)	60,5	V. Alonso V.	Ch. Delcher	Duende del Sur	nariz	8,6	30,5	Remontó por la cuerda	17
42	4	5	4	Lord Larache (Fr)	58,5	A. Werlé	F. Rodríguez	A F F SL	cuello	11,8	27,5	Algo vino a brazos	10
442	15	15	5	Xmas (Ire)	62	R.N. Valle	G. Arizcorreta	Yeguada AGF	1 1/2	4,3	31	Le costó arrancar	3
58	1	1	6	Habanero (3)(8)	61	C. Pérez	A. Soto	Y. Urdiñ-Oriyá	nariz	12,8	32	Aguantó hasta los 1.300	13
43	5	4	7	Haya Taal (Ire) (3)	57	E.A. Rodríguez	J. López	Caño Quebrado	nariz	80,1	29	Activo, no lo hace mal	7
58	9	9	8	Exposed (Gb) (3)	61,5	D. Sikorova	O. Anaya	Díaz Ramos	cabeza	32,2	31,5	Activo, no lo hace mal	2
62	7	7	9	Awaiting to Finish (Ire) (8)	56,5	B. Fayos	J. López	Caño Quebrado	1/4	59,1	25,5	Dejó un apunte	18
410	13	13	10	Diva Victoria (Fr)	59,5	L. Martínez	Ch. Delcher	Duende del Sur	2 1/4	31,0	31,5	Reapareció y más metros	6
42	2	2	11	Conspiracy (Gb) (3)	52,5	A. Martínez	M. Augelli	P.R. Testa	cabeza	88,7	22,5	Se clavó a 200 metros	8
42	8	10	12	Villarobledo	63	V. Janacek	G. Arizcorreta	Yda. Rocio	2 3/4	3,9	32,5	Nada dijo	9
62	18	14	13	Araka la Kana	50,5	A. Serrano	J. López	Odissea	1 1/2	36,5	21,5	Golpe en la salida	15
51	16	18	14	Irma (3)	48	D. Rodríguez	J.C. Cerqueira	Mangueta	1/2	88,7	14	Detrás, inadvertida	16
26	3	3	15	Prince Hamlet (Fr)	61	R. Sousa	O. Anaya	Z. Sarmiento	3 1/2	7,0	30	Nada al mover	12
14	10	11	16	Gloomy Rose (Fr)	54	V.M. Valenzuela	C. Buesa	Zul	1	49,6	22,5	Poco hizo	1
58	12	12	17	Trampas (5)(8)	58,5	L.C. Castillon	E.J. Arguinzones	Yepes-Montánch.	2 1/4	67,1	29,5	Sujeto	11
4	14	17	18	Pinsapo (Ire) (8)	55,5	D. Ferreira	J.C. Rosell	Cometa	1	52,8	24,5	Ni metros ni escala	5

ADARVAR (GB) cas. castaño, 2020. Por Cracksman y Coin a Phrase (Dubawi)

CRIADOR: Highclere Inc

3ª 71 PREMIO RAFAEL MARTÍNEZ (AMAZONAS Y GENTLEMEN) (MADE IN SPAIN)													
5.000, 2.000, 1.000, 500 €										1.500 METROS		1'33"13 (AG. 1'32"90 -0,26)	
GN: 2,90			CL: 1,30-3,30-1,70			GM: 22,30			GMC: 6,10-3,70-5,70			TR: 76,90	DB: 37,60
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
58	13	12	1	Bruno (Fr)	67	Sr. Pineda, G.	G. Arizcorreta	Aterpe		2,9	38,5	La remontada del año	10
26	5	6	2	Magic Warrior (Ire)	64	Sr. Sainz, A.	M. Augelli	Sc Dreams Road	1/4	20,6	33,5	En 1.400 ganaba	8
46	6	7	3	Prairie Falcon (Gb)	64	Srta. Relaña, R.	O. Anaya	Reza Pazooki	nariz	5,0		La peleó siempre	9
48	9	9	4	Variymi (Fr)	64	Srta. Fractman, P.	G. Rodríguez	Paurosplib	1 1/4	38,2		Confirma apunte	12
433	8	8	5	Super Rafale (Ire)	62	Srta. G. Teissière, E.	Ch. Delcher	Agrado	3/4	9,1	39	Apunte final	1
E1181	7	4	6	Smoky Mountain (Ire)	64	Sr. Sarabia, D.A.	O. Anaya	Los Muchachos	1/4	5,2		Cortado al salir	2
61	1	1	7	Revenue (Ire) (8)	61	Sr. Borrego A., J.	M. Augelli	Bolak	4	47,4		Nada mal	13
19	14	13	8	Gee Whizzer (Fr)	62,5	Srta. Giavarini, S.	J.C. Cerqueira	Galatea Racing	1	62,5	25	Sobre parados	7
438	4	5	9	Something	66,5	Sr. Cano, A.	G. Rodríguez	Capesan	1	13,9	37,5	Cansado al final	4
421	2	2	10	Baadirr (Gb) (3)(8)	62	Srta. V. Villares, D.	J.C. Cerqueira	E Fdez de Vega	4 3/4	31,5	28,5	Lo tenía difícil	11
E300	12	11	11	Rafale (Fr) (5)(8)	63,5	Srta. Franco, Z.	A. Carrasco	Punta del Olivo	2	44,1		No se le vio	5
42	11	10	12	So Hi Storm (Ire) (8)	60	Srta. Banegas, C.	J.C. Cerqueira	Zezinho	1/4	27,8	18,5	Nunca cerca	3
52	3	3	13	Imonfire (Ire) (5)(8)	66	Sr. Lopera, J.C.	E.J. Arguinzones	4 C	1/2	12,0	37	Mal de kilos	6
	10	14	14	Balmori	64	Sr. Lezama, A.	A. Carrasco	Hermanos Aboin	3 1/2	23,3		Flojo estreno	14

BRUNO (FR) c. castaño, 2021. Por First Eleven y Bruneta (Makfi)

CRIADOR: Wallhouse SLU

Acta de comisarios

1ªC. R. Ramos presenta un exceso de 500 gr en pesaje anterior y al ser reincidente se le prohíbe montar una jornada (09/04).

N. de Julián sustituye a L. Fonseca, ante la imposibilidad de atender su compromiso de monta y justifique su ausencia.

2ªC. Retirada Lizzie Lovett (ausencia de jockey disponible). R.N. Valle manifiesta que en los primeros metros Diva Victoria se viene cerrando hacia los palos y le obliga a retener a X Mas. Se le indica a L. Martínez que debe extremar las precauciones.

3ªC. El preparador Ó. Anaya manifiesta su disconformidad con la interpretación del documento fotográfico que ha servido para la establecer la clasificación de la carrera. Preguntados por los primeros metros del recorrido, donde se vencen hacia el interior Imonfire y Magic Warrior y obligan a que el Sr. Sarabia retenga a Smoky Mountain para no chocar con los palos y está cerca de irse al suelo, el Sr. Lopera considera que no ha perjudicado a nadie y que llevaba suficiente espacio; el Sr. Sainz considera que no molesta y, en todo caso, le vienen llevando hacia los palos los que vienen por fuera; el Sr. Sarabia manifiesta que ha sido muy perjudicado y han estado a punto de tirarle. Se prohíbe montar una jornada (09/04) a los Sr. Lopera y Sainz. Multa de 100 € al Sr. Sarabia por usar la fusta cinco veces.

4ªC. Preguntados por el movimiento de Ecology sobre Hola Valquiria al inicio de la recta, N. de Julián manifiesta que recibe un golpe de Ecology y le perjudica para obtener una colocación, aunque en ningún caso hubiera luchado la victoria porque ya no traía demasiada fuerza; B. Fayos reconoce que se hace hueco de manera brusca y que trata de encontrar esa línea de ataque porque llevaba mucha yegua. Se le multa con 150 €.

6ªC. B. Fayos y A. Martínez reclaman contra R. Sousa manifestando que Be True se cruza desde el cajón más interior hacia los palos obligándoles a retener y perdiendo todas sus opciones de carrera. R. Sousa manifiesta que tiene espacio suficiente y no considera que haya puesto en riesgo a los otros jockeys, pese a que debería haber mantenido su línea. Se le multa con 150 €.

N. de Julián manifiesta que Be True venía venciéndose sobre Ambushed. R. Sousa manifiesta que sigue su línea sin molestar. Se mantiene el orden de llegada.

RESULTADOS TÉCNICOS

4ª		PREMIO ATLÁNTIDA (1931/1932) PATR. POR ABONOTEATRO (CATEGORÍA B) (POTRANCAS) (MADE IN SPAIN)											
72		15.000, 6.000, 3.000, 1.500 €				1.400 METROS				1'28"87 (AG. 1'28"83 +1,66)			
		GN: 11,90		CL: 3,70-2,30-1,60		GM: 93,50		GMC: 22,00-15,00-10,70		TR: 4.172,70		DB: 72,90	
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
49	6	5	1	Ecology (Ire)	57	B. Fayos	M. Augelli	Friends & Hors.		11,9		Pasó con autoridad	4
54	3	1	2	Leyhaimur (Gb)	59	R. Ramos	G. Arizcorreta	JCA Racing	1 3/4	7,4		Abrió hueco a 400	3
401	7	7	3	Vozpornoche (Ire)	57	R.N. Valle	A. Tsereteli	Bering	1/4	3,9	36	Vino poco a poco	10
53	12	12	4	Bated Dream (Ire)	59	D. Sikorova	O. Anaya	Sport HG	cabeza	13,6	35	Quien más cerró	2
39	11	11	5	Lady Cocody (Fr)	57	A. Werlé	F. Rodríguez	A F F SL	1/2	30,1	30	Sin pegada final	8
412	9	10	6	Annie's Song (Fr) (4)(8)	57	C. Buesa	C. Buesa	Zul	cuello	28,6	29,5	Amagó un ataque	11
399	4	4	7	Fiction (Gb)	59	R. Sousa	A. Tsereteli	Mediterráneo	3/4	3,1		Tiró mucho de salida	9
59	8	8	8	Trebelianic (Ire) (8)	57	J. Gelabert	R. Martín A.	Mq. Miraflores	1 1/2	34,9		Bien superada	7
60	5	6	9	Hola Valquiria (Fr) (4)(8)	57	N. de Julián	J. Horcajada	Chamartín	1	26,3	33,5	Golpeada en recta	5
E1119	1	3	10	Ghost Run (Gb)	59	V. Janacek	G. Arizcorreta	Yda. Rocío	5 1/4	5,3		Cedia pronto	1
E1009	10	9	11	Earthview (Gb) (4)	57	C. Pérez	B. Rama	Canarias	3/4	78,4		Le falta	6
408	2	2	12	Santa Mónica (8)	57	V. Seguy	R. Martín A.	Mq. Miraflores	6 3/4	26,3	33	Se cansó rápido	12

ECOLOGY (IRE) y. alazana, 2022. Por Earthlight y Ventura Mist (Pastoral Pursuits)

CRIADOR: Roundhill & JSlntestments



5ª		PREMIO TORRE ARIAS (CATEGORÍA B) (POTROS) (MADE IN SPAIN)											
73		15.000, 6.000, 3.000, 1.500 €				1.400 METROS				1'27"48 (AG. 1'27"53 +0,73)			
		GN: 7,20		CL: 2,90-3,00		GM: 19,80		TR: 428,00		DB: 119,60		PICK4: BOTE 11.815,30	
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS
399	6	7	1	Goodmood (Ire) (8)	57	R. Sousa	A. Soto	Mediterráneo		7,2	39	Dominaba a 100 metros	2
59	5	4	2	Yo Mauro (Ire)	57	R.N. Valle	G. Arizcorreta	Peques	1 1/2	5,9		Bloqueado al arrancar	4
54	4	5	3	Metro Dubai (Fr) (3)	57	B. Fayos	O. Anaya	Reza Pazooki	cuello	10,2		Murió al final	7
E1313	7	6	4	Alpha Wonder (Ire)	57	V. Janacek	G. Arizcorreta	Lokotrans	1 1/4	2,1		Sin pegada	8
E209	3	3	5	Bin Zarak (Fr)	58	V. Seguy	A. Tsereteli	San José	1	6,8		A su paso	6
54	8	8	6	Dukes of Haather (Gb)	58	J. Gelabert	O. Anaya	Mallow Gran C.	1	11,5		No terminó de venir	1
7	2	2	7	Sir Geoff Morgan (Ire)	57	C. Pérez	B. Rama	Soñador	6	33,2		Bien superado	5
38	1	1	8	Fred on Fire (Ire) (8)	57	D. Sikorova	O. Anaya	Oro Molio	cuello	12,3		Hasta la recta	9
E1068	9	9	9	Tanager (Gb) (4)(8)	59	R. Ramos	F. Jiménez A.	Roque Canarias	3/4	32,8		Tiene que relajarse	3

GOODMOOD (IRE) c. castaño, 2022. Por Make Believe y Lina de Vega (Lope de Vega)

CRIADOR: Ballylinch Stud

6ª		PREMIO FAMILIA BARDERAS (HÁNDICAP CON REFERENCIA 37) (+26) (MADE IN SPAIN)													
74		6.500, 2.600, 1.300, 650 €				1.200 METROS L.R.				1'11"36 (AG. 1'11"52 -0,99)					
		GN: 4,90		CL: 2,30-2,40-5,20		GM: 14,70		GMC: 8,60-100,10-58,20		TR: 673,40		DB: NA		L TR: 1.721,30	
ANT	1000	400	LLE	CABALLO	KG	JINETE	PREPARADOR	CUADRA	DIST	DIV	VAL	COMENTARIO	CS		
43		4	1	Be True (Fr) (5)(8)	60	R. Sousa	A. Soto	Mediterráneo		4,9	34	Buscó la calle exterior	2		
43		9	2	Aitana (Ire)	60,5	B. Fayos	O. Anaya	Medina Díaz	1/2	8,3	34,5	Buen cambio final	3		
58		7	3	Ambushed (Ire) (5)(8)	57,5	N. de Julián	J. Expósito	C.D. Roca Sport	1/4	25,4	31,5	Mejor de distancia	4		
34		1	4	Jungle Fever (Ire) (8)	63	V.M. Valenzuela	O. Anaya	Teivan Tenerife	1/2	16,1	37	Punteó mucho	11		
25		5	5	Big Brown Bear (Ire)	58	J. Gelabert	O. Anaya	El Billetero	3/4	8,8	32	Traído de lejos, no mal	9		
42		3	6	Berserker Extrem	52	C. Pérez	A. Gómez A.	Haras Extrem	2 1/4	29,7	20	Más que digno	10		
43		10	7	All is Fair (Ire)	62	A. Martínez	O. Anaya	Carbial	1/4	18,7	37	No terminó de arancar	5		
28		2	8	Originator (Ire)	56	D. Sikorova	O. Anaya	Ciudad de Telde	1/2	13,0	31	Cedió en la pelea	8		
58		8	9	Spielman (Gb)	59,5	L. Martínez	G. Arizcorreta	Alex y Sofía	3 1/4	10,3	36,5	No es sprinter	1		
E247		6	10	Sky Hawk (Gb) (8)	60,5	V. Janacek	G. Arizcorreta	Yda. Rocío	7	3,9	34,5	Pronto batido	6		
26		11	11	Xilórgano (Ire) (5)	57	R.N. Valle	G. Arizcorreta	Yeguada AGF	6	7,9	31	Quieto en el cajón	7		

BE TRUE (FR) cas. castaño, 2021. Por U S Navy Flag y Super Marmelade (Duke of Marmelade)

CRIADOR: Fratini Allev e Corse SRL



ARQANA
Felicita a todo el equipo de

BE TRUE
Adquirido en ARQANA

CONTACTO : Gerardo Torres - (+34) 617 424 524 - gerardo@gerardo-torres.com

Y siga informado en

630 18 49 38 • agalopar2001@hotmail.com

← **A Galopar**
40,1 mil posts

@AgaloparTurf



A GALOPAR NOTICIAS CARRERAS RESULTADOS BASE DE DATOS ESTADÍSTICAS RECORDS ARTÍCULOS

- Calendario de Grandes Premios 2025
- Calendario de Carreras JCE
- Comunicados JCE
- Código de Carreras JCE 2025
- Boletín Oficial de Carreras JCE
- Valores Oficiales JCE
- Valores Oficiales JCE 3A
- Valores Oficiales JCE 2A
- Hípódromo de Lasarte (San Sebastián)
- Programa y Condiciones Generales de las carreras de la Temporada de Primavera 2025 (abril) a disputar en el Hipódromo de Lasarte (San Sebastián)

Partant / Resultados

- La Zarzuela (Madrid), 23/03/2025 [V. Amp] [V. Red] [V. Fotos]
- Caballos Retirados

A Galopar digital 108, con las carreras de La Zarzuela (Madrid) del 23/03/2025

agalopar.com

24 de marzo de 2025 **Noticias | A Galopar**

2.725 descargas de la pasada revista A Galopar 109

Ruta de página ...se de pantalla +	↓ Vistas	Usuarios activos	Número de eventos file_download ▾
/a-galopar-109-sesion-continua-con-atlantida-y-torre-arias/	3.340 (17,46 %)	1.422 (45,68 %)	2.725 (28,45 %)
/a-galopar-108-robertiya-chacal-habitancum-y-mediterraneo/	2.760 (14,43 %)	1.324 (42,53 %)	2.072 (21,63 %)
/a-galopar-106-el-domingo-37-matriculas-en-grandes-premios/	2.722 (14,23 %)	1.418 (45,55 %)	2.044 (21,34 %)
/a-galopar-107-calentando-motores-con-chamartin-y-asociacion-de-hipodromos/	2.550 (13,33 %)	1.364 (43,82 %)	2.000 (20,88 %)

noticias.agalopar.com

Weather API Key to get this widget work.

Robertiya, Chacal, Habitancum y Mediterráneo